

A GALOPAR

*El de Agrado gana
el Alburquerque
dos años después
del Derby*



Kowalsky regresa a la gloria

Cuatro victorias de Janácek y Arizkorreta en San Sebastián

VIVE LA EXPERIENCIA A GALOPE



ESPECTÁCULO / OCIO INFANTIL / GASTRONOMÍA

HIPÓDROMO
DE LA ZARZUELA
Madrid

Kowalsky, primer *derby winner* que triunfa en el Duque de Alburquerque

Christian Delcher dobló victoria en Madrid de forma consecutiva -lo que en estos tiempos monopolizados por Arizkorreta/Anaya es casi una proeza- y ganó el primer gran premio del año con **Kowalsky**, el primer *derby winner* que vence en el Duque de Alburquerque. El cinco años de **Agrado**, bastante más afinado y con 200 metros más a su favor, fue con un 10/1 y **Alejandro Gutiérrez** otro muy diferente al de una preparatoria engañosa y mostró una superioridad mayor que el cuerpo y 1/4 que marcó en la meta en una llegada dominada por fondistas. **Believe in Stars** también mejoró sus prestaciones de la preparatoria beneficiado por las dos curvas, superando en el final a **Tetuán**, que firmó una más que buena reaparición en su estreno en el doble kilómetro.



Sommersun, recuperando valores

El año pasado por estas fechas el cinco años de **Tony Forde** estaba disputando el Duque de Alburquerque con **Media Storm**, **Safaga** y **War of Dance**, pero este curso de momento sus objetivos son menos exigentes. Después de vencer en la reaparición en su primer hándicap afronta el premio que homenajea al triple coronado **Arkaitz** -ambos preparados por **Paco Rodríguez**- en franca progresión, como demuestran sus brillantes trabajos. Su reciente triunfo le costó una subida de 2,5 kilos, de 38,5 a 41, pero todavía necesita recuperar dos para alcanzar su mejor valor. Su única matrícula en los grandes premios de primavera es en el Carudel.



Sirjan vuelve a Madrid

Para el vencedor del Memorial Duque de Toledo la opción de correr de nuevo en Francia esta primavera tras no figurar en el *prix La Porte de Madrid* queda descartada ante el alto nivel

que presentan los matriculados en el Hedouville (5 de mayo), en principio con una exigencia mayor que la de un Grupo 3. Su programa pasa ahora por preparar el Gran Premio de Madrid en La Zarzuela y su objetivo es disputar el Rheffissimo (1 de junio), la preparatoria de referencia, junto con el Corpa.



Fotos de portada: R. Lorente

La carrera de The Snapper

El cinco años de la cuadra **Tinerfe** es uno de los velocistas con más alto valor, pero hasta ahora en sus siete salidas en Madrid sólo ha conseguido vencer en el Andrés Covarrubias 2024. El próximo domingo defiende título en esta prueba con la misma secuencia que hace doce meses, cuando fue segundo tanto en su carrera en Dos Hermanas como en la preparatoria. **X Rays**, su verdugo en La Zarzuela, reserva sus fuerzas para el Carudel.



Making Time se exhibe, pero Villalba marca mejor crono

Había confianza en el entorno de la yeguada **Rocío** en que **Making Time** creciera con las dos curvas -aunque hay bastante más velocidad que fondo en su origen- y así fue en su victorioso estreno donostiarra. En punta y sin demasiados esfuerzos, doblegó por casi cuatro cuerpos a una segunda del Oaks como



Queen's Request, que en su reaparición pidió más metros. Su compañera **Villalba**, que marcó mejor crono en el doble kilómetro, se postuló como posible yegua de Oaks, en una jornada en la que **Arizkorreta** y **Janácek** ganaron cuatro carreras formando equipo, de las que tres fueron para la yeguada Rocío, ya con **Gerardo Torres** como su nuevo *racing manager*.

TOMAMOS NOTA

Bulnes no fue inscrito ni en el *prix Guiche* (19 inscritos) ni en el *Greffulhe* (18) pero ambos Grupo 3 siguen en su agenda y está previsto reengancharlo en uno o en otro, donde destaca la presencia del *godolphin* **Cualificar** (Lope de Vega), vencedor en el año del *La Force* (Gr. 3).

El ganador del Ruban **Vicious Angel**, acabó cuarto en el *Cor de Chasse* (Listed), con **Cross the Tracks**, décimo de once. Los handicappers bajaron 1,5 kilos el valor del de **Mediterráneo**, que ahora es de 46,5.

El nacional **Machu Picchu**, ahora en la preparación de **Tiago Martins**, sigue repartiendo dividendos. En Mont de Marsan, con **Nicolás de Julián**, fue segundo a una cabeza del triunfo en 2.000 metros en su cuarta colocación consecutiva. Suma ya 9.600 euros en el año y alcanza un estimable valor 37.

KOWALSKY

ALEJANDRO GUTIÉRREZ VAL
jockey

**"Ha podido demostrar su calidad"**

“Habíamos tenido mala suerte con el cajón 13, pero hemos tenido muy buen desarrollo de carrera y nos ha favorecido el buen ritmo que se ha marcado. Hemos ido cerca, bien tapados, y el caballo ha podido demostrar su verdadera calidad. Necesitaba la preparatoria, que fue una carrera en distancia corta y en una pista extremadamente pesada que no le beneficia mucho. Es capaz de hacer bonitas cosas en estas distancias. Le gusta correr carreras, que no haya tirones, no tiene un gran cambio de ritmo, pero tiene mucho paso, es muy machacón”.

**BELIEVE IN STARS**

NICOLÁS VALLE
jockey

**“Puede hacer más distancia”**

“Ha ido cómodo y tranquilo hasta la recta. Atacamos a falta de 300 metros, Kowalsky nos pasó muy fácil, pero le seguimos, terminó muy bien y llegó cerca. Hizo bien la distancia y puede hacer más”.

TETÚAN

VÁCLAV JANÁČEK
jockey

**“No tengo ninguna duda de que será mejor caballo en su siguiente carrera”**

“En el calentamiento vi que estaba fresco y un poco falso; es un caballo juguetón y es difícil saber medir sus trabajos para que llegue puesto. Al partir por el cajón 2, decidimos seguir a Lisicles pensando que nos llevaría más lejos. Llegué con caballo y esperaba más, pero Kowalsky pasó muy fácil, aunque al final conseguimos acercarnos a él. No tengo ninguna duda de que será mejor caballo en su siguiente carrera”.

THUNDERING

VALENTIN SEGUY
jockey

**“Necesita que haya más paso”**

“Hubiera preferido una carrera con más ritmo, pero corre bien y termina bien. No digo que necesite más distancia pero sí que con un paso selectivo lo habría hecho mucho mejor. A Wanderlust todavía hay que conocerle. Se le va a recortar la distancia y hay que hacerle algunas cosas todavía. Hoy no le hemos podido conocer realmente porque ha corrido en una distancia que no es para nada la suya”.

SCHOLARCHIP

RICARDO SOUSA
jockey

**“No hubo paso”**

“No salió la carrera como esperábamos, no hubo paso y tuvimos que remontar. Venía con caballo, terminó con ganas, pero no tuvo sitio para atacar de lejos como hubiera querido”.

KOWALSKY

MIGUEL REDONDO
propietario

**“Le debíamos un gran premio como el de hoy”**

“Es un momento de mucha felicidad, de muchísimo orgullo de ser propietario de un caballo como Kowalsky y, sobre todo, de mucho agradecimiento a Christian Delcher, a su mujer, Marie, a Jose Luis Borrego, Cova, Felipe... Detrás de Kowalsky hay un equipazo; es el cuarto gran premio que ganamos con Christian. Ha sido una victoria muy especial, es un caballo que lo da todo en cada carrera. El año pasado después de luchar un gran premio detrás de otro se quedó en blanco y le debíamos un gran premio como el de hoy”.

KOWALSKY

CHRISTIAN DELCHER
preparador

**“El recorrido ha sido perfecto”**

“Es un gran caballo, ha ido envejeciendo bien poco a poco, hoy sin War of Dance y Naranco lo lógico es que tuviera una primera probabilidad. El recorrido ha sido perfecto, así como la gestión de las órdenes y del cajón 13. Ahora correremos el Rheffissimo para preparar el Gran Premio de Madrid”.



R. Lorente

GEE WHIZZER

JAIME GELABERT
jockey

**“Un cambio de ritmo muy bonito”**

“En la curva nos llevaban mucho y dudaba de que pudiera llegar, pero se ha marcado un ritmo muy fuerte y ha puesto un cambio de ritmo muy bonito. Cerqueira me dijo que le gustaba mucho y ha tenido suerte encontrando un buen hueco en la recta”.

**TREBILIANIC**

JAIME GELABERT
jockey

**“Creí que iba a ganar más fácil”**

“Al principio ha salido muy enganchada, iba incómoda y he preferido dejarla atrás para que pusiera su cambio de ritmo. A la entrada de la recta, no ha cambiado como esperaba y le he tenido que pedir mucho para que ganara. Creía que iba a ganar más fácil”.

**ESTRAUNZA**

ALEJANDRO GUTIÉRREZ VAL
jockey

**“Todavía tiene que progresar”**

“Es un potro que todavía debe cuajar y queríamos darle una carrera tranquila para que aprendiera a correr. Contaba con un buen cajón, ha podido ir cerca y ha tenido muy buen recorrido, ahorrando esfuerzos. Lo ha hecho muy bien y me ha dejado buenas sensaciones. Todavía tiene que progresar”.



CIRO EL GRANDE

RICARDO
SOUSA
jockey



**"Una vez pasada la meta,
volvió a arrancar"**

"Hoy salió muy brillante y le dejé marchar para que se relajara, y al final paga esa brillantez, pero no le toqué y una vez que pasó la meta volvió arrancar así que muy cansado no acabó. Tiene mucho potencial y un físico que impone, pero debe aprender a administrarse. Es un potro más de otoño y puede llegar a ser de los mejores".



CAPOEIRA

PABLO
LABORDE
gentleman



"Se ha crecido en la lucha"

"Es un caballo complicado, tiene que salirle todo muy bien para que se emplee y dé su valor. El planteamiento no ha sido el esperado y desde la recta de enfrente la carrera se ha hecho muy selectiva. Hemos tenido que improvisar mucho pero nos ha beneficiado ya que es un caballo duro que necesita ir muy metido en carrera. A 400 metros nos pasaron fácil pero el caballo se creció en la lucha y peleó hasta el final. Gracias a todo el equipo de Sandro (Tsereteli) y en especial a Nikolas, que han hecho un gran trabajo para que podamos ganar hoy".



PHILAU

VÁCLAV
JANÁČEK
jockey



"Una buena carrera para su cabeza"

"En su pista, la gusta mucho el trazado y ganó con solvencia. Fue una carrera sencilla, fácil para él y buena para su cabeza".

I. Farré/Hipodromo



VILLALBA

VÁCLAV
JANÁČEK
jockey



"No esperaba que corriera tan bien"

"Fue una carrera rápida, tuvimos un incidente en la primera curva y ya no esperaba que hiciera nada, pero fuimos adelantando por fuera de la pista, que se encontraba mejor, y no se cansó. No esperaba que corriera tan bien, en su caso la familia manda. Vamos a ver si sigue así en su próxima carrera".



I. Farré/Hipodromo

MAKING TIME

VÁCLAV
JANÁČEK
jockey



"Lo hizo muy bien en la distancia larga"

"Confíábamos en que iría mejor en distancia larga, el lote no era malo y aprovechamos su forma de Sevilla. No conocía la pista, fue un poco perdida en las curvas, pero tuvo un recorrido muy cómodo y lo hizo muy bien. Tiene un buen programa en este tipo de carreras de yeguas".



I. Farré/Hipodromo

MAIMOUNA

VICKY
ALONSO
jockey



"Le encanta la pista y todo le salió bien"

"Es una yegua a la que conozco bien y a la que le encanta esta pista y que hay respetar su forma de correr de atrás a adelante. Ella es un poco fría de salida, se va poniendo en marcha poco a poco, remata bastante y todo le salió bien".



I. Farré/Hipodromo

VILLAROBLEDO

VÁCLAV
JANÁČEK
jockey



"Le ayudó que se corriera rápido"

"Confirma el progreso que demostró en Sevilla. En su anterior carrera en Madrid el recorrido no le salió bien. Se adaptó bien a la pista y le ayudó que se corriera rápido. Luchó y remató muy bien. Vamos a ver si podemos ganar otro handicap con él".



I. Farré/Hipodromo

Joanes Osorio galardonó a Miguel Redondo y familia por el triunfo de Kowalksy (cuadra Agrado) en el Alburquerque.



R. Lorente

En mi opinión y con perdón

por Hoquis

Estraunza El primer gran premio de la temporada tuvo una muy pobre afluencia de espectadores y una mucho mejor, en cantidad y calidad, de participantes. El Duque de Aburquerque estuvo a la altura de su nombre.

Kowalsky no había vuelto a ganar desde el Derby de 2023 pero su segundo en el Román Martín a medio cuerpo de **Naranco** y su tercero del Memorial demostraron que, como mínimo, no había perdido valor. Su victoria en el Alburquerque confirma que, con la edad, lo ha ganado.

2.000 metros en terreno blando parece el escenario perfecto para que **Kowalsky** exprese todo su poderío. Los 2.500 en terreno seco y calor del Gran Premio de Madrid serán su reválida.

Believe in Stars venía de reaparecer dignamente en España tras siete meses sin correr y había dado en Inglaterra un valor 94 (42,5) ganando dos veces en 2.000 metros. Su segundo puesto puede sorprender por su primera carrera en Madrid pero no por todo lo anterior.

Tetuán era el único de los trece participantes que no había corrido en el año y eso le da a su tercer puesto un valor añadido tras un recorrido muy valiente. Su única carrera fuera de la ge mela puede que fuera la de más mérito.

Thundering confirmó su valor de Meydan y **Scholarship** decepcionó algo tras su buen debut español. Sus remates largos y tendidos deberían ser mucho más peligrosos en 500 metros más.

Ciro el Grande confirmó ser uno de los potros más ilusionantes de España al mantenerse imbatido tras ganar de punta a punta y sin sentir la fusta. Su forma de irse de sus rivales al sentir su acoso le hace candidato a la Poule; su inexperiencia, su forma de tirar en el recorrido y sus últimos cien metros le hacen vulnerable.



A **Estraunza** le costó horrores seguir el paso en su debut pero su dividendo de 5,3 (durante muchos momentos fue de 2 a 1) daba pistas de su clara mejoría y de lo mucho que se esperaba de él. Y lo que las taquillas anuncian lo confirmó la pista.

Christian Delcher fue el gran triunfador de la jornada no sólo por las dos victorias que consiguió con **Kowalsky** y **Estraunza** sino también porque esos dos triunfos le ponen en la parrilla de salida de Gran Premio de Madrid y Derby. Hay victorias que complican el futuro pero éstas lo alumbran de esperanza.

Trebelianic mostró sus limitaciones en el Atlántida pero eso no le ha impedido ganar en dos de sus cuatro actuaciones. El valor de un caballo marca sus objetivos pero, si su entrenador es hábil matriculando, no limita su rentabilidad.

Si **Jaime Gelabert** estuvo templado con **Trebelianic** haciéndola rematar de finales desde la sexta posición, con **Gee Whizzer**, que llegó última a la recta final a una veintena de cuerpos de la cabeza, la palabra gélido se me queda corta. Jockey frío... pero onfire.

Ante Alios y **Reves de Stars** llegaron a la recta final con apariencia dominadora pero el primero acabó pagando un recorrido demasiado valiente y el otro, una larga inactividad de la que le está costando volver. **Capoeira** apareció menos... pero acabó corriendo más.

La segunda semana primaveral de San Sebastián se resume en dos nombres propios: **Václav Janácek** y **Guillermo Arizkorreta**. Todo lo demás es accesorio.

Philau es uno de esos caballos que revive en San Sebastián y que ha encontrado allí el marco adecuado para mostrar sus virtudes. El "peculiar trazado donostiarra" es malo para unos... pero también es bueno para otros.



Philau, muy donostiarra.

I. Farré/Hipódromo

A sus 7 años, no parece que **Philau** esté ya para repetir o mejorar su segundo de la Copa de Oro 2022. Pero todavía sí está para justificar y explicar con su rendimiento presente sus resultados pasados.

Making Time se lesionó al llegar a España pero en sus tres únicas actuaciones en nuestro país suma ya dos victorias y un segundo. Como su nombre indica, es cuestión de tiempo que jus tifique el valor 90 (41) que alcanzó en Irlanda.

La **yeguada Rocío** sumó otras dos victorias más en la jornada con hijos de **Abril** y **Noctalia**. Las buenas yeguas no garantizan éxitos en la yeguada pero te hacen estar mucho más cerca de ellos.

Villalba llegó última a la primera curva, casi se va de *pintxos* a Lasarte, remontó enfrente por fuera, llegó primera a Bugatti y se fue a ganar con un único y muy leve toque de fusta dejando al tercero a nueve cuerpos. Detrás no dejó un gran lote pero delante sí tiene un gran futuro.

Al acecho con **Philau**, en punta con **Making Time**, rematando muy al final con **Villarrobledo** y progresando enfrente con **Villalba**. **Janácek** volvió a demostrar que domina todos los registros aunque eché de menos una victoria haciendo el pino.

Jornada sin favoritos claros

- El Sokhna es el caballo más apoyado por delante de Furioso en la prueba de amateurs
- Duelo a dos entre Naxos y Raiku en el premio Yeguada Agrado

MEDIO	PNTS.	1 ^a	2 ^a	3 ^a	4 ^a	5 ^a	6 ^a
1 GALOPE DIGITAL	70,0	3-1	1-3	1-4	1-2	1-6	
2 TURFTOTAL	67,0	1-3	3-1	6-4	9-1	5-1	
3 ZALDI LASTERKETAK	65,5	3-1	5-1	6-5	3-9	9-2	
4 ONDA VASCA	64,0	1-3	3-1	2-1	1-3	1-2	
5 A GALOPAR	62,0	1-3	1-5	5-2	9-4	1-2	
6 EL DIARIO VASCO	62,0	1-3	1-3	5-2	5-3	8-2	
7 TURFMANCHU	58,5	1-3	1-3	4-6	9-4	6-2	
8 CADENA 100 S.S.	57,0	1-3	1-3	4-5	3-1	5-2	
9 TURFCARLOS 5172	57,0	3-2	1-3	6-5	1-9	2-8	
10 APUESTAS HÍPICAS EN ESPAÑA	54,0	3-1	3-1	5-4	1-3	6-1	
11 COPE GIPUZKOA	53,5	3-1	1-3	6-5	3-1	4-5	
12 RADIO MARCA	53,0	3-1	3-1	6-1	9-4	5-8	
13 SPANISH TURF	52,0	3-4	1-6	6-5	1-3	2-1	
14 QUINITURF	51,0	3-1	1-3	4-6	9-3	5-1	
15 APOSTAR CON FUNDAMENTO	49,5	2-1	1-3	2-4	10-4	5-6	
16 EL PERIÓDICO DE CATALUÑA	49,0	3-1	5-2	6-4	9-3	1-2	
17 RADIO EUSKADI	49,0	2-1	3-5	4-2	2-1	9-1	
18 AGENCIA EFE	48,0	3-1	1-5	2-5	9-2	2-1	
19 MASDE HIPODROMOS.COM	48,0	3-1	1-3	6-4	3-9	1-2	
20 LA BIBLIA BURRERA	47,0	3-1	3-1	6-4	1-3	2-1	
21 DYCTURF	46,0	1-3	3-1	5-4	9-7	9-1	
22 DC PRO	43,5	2-1	1-3	6-4	4-9	8-2	
23 TURFALDIA	40,0	1-2	1-6	6-4	4-1	6-2	
24 FERDEMENTE	39,0	3-2	1-3	4-2	4-1	2-1	
25 GACETA HIPODROMO	34,5						

1 ^a CARRERA	2 ^a CARRERA	3 ^a CARRERA	4 ^a CARRERA	5 ^a CARRERA	6 ^a CARRERA
NAXOS GB 33	EL SOKHNA IRE 33	AMPARITO IRE 37	URABA FR 24	AKARAL GB 20	20
RAIKU FR 29	FURIOSO 25	TABAGO MOON IRE 20	UPSILON GB 18	TRITON 19	
ORIGEN IRE 9	SMOKY MOUNTAIN IRE 7	ZACARIAS 14	HEY JUDE IRE 15	ALWIN BRAM GER 11	
GIMME LOVE IRE 1	SYRAKUS FR 2	EBONY NOIR FR 10	WALKCZAK FR 10	MARCHELO IRE 8	
-	DISILLUSION IRE 1	DONENTAL GB 4	SMOOTH TRANSITION IRE 4	CONCEPCION LINE IRE 6	
	-	-	ATHELIA FR 2	GRAZALEMA GB 6	
	-	-	HIGHLAND MARKET IRE 2	NADER KING IRE 2	
			LE RAFALE FR 1	-	



VISITAS GUIADAS EN EL HIPÓDROMO DE LA ZARZUELA



Un día de entrenamiento



Un día de carreras



iVamos!



HIPOTOUR

Información & Reservas:
Hipotour.com

1 a 11.05 h
PREMIO (97)
YEGUADA AGRADO
(BOW CREEK)

1.500 HIERBA
6.000, 2.400, 1.200, 600, 300 €
Ganador y Gemela

4 años en adelante que desde 07/24 no hayan ganado un premio de 12.000 € (exceptando hándicaps y carreras de venta o a reclamar). Peso: 58 k.
 Recagos: 1 k por cada 5.000 € en premios y colocaciones desde igual fecha.

PROPIETARIO PREPAR. (EPEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.
		JOCKEY (EPEC)			Días: 29			
G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	1	RAIKU (FR) Showcasing y Schlague (Pulpit) 7 a.- Cas. c. 6 / 7 3 1 en E283, 411 y 381	139.960	61	41,5 (-0,5) (25%) - Ecart:3	1	Cc: 35. 1º(9). 2º(3). 3º(6). 4º(3) 14(6), /14(7), 16(3), 14(1), 16(5) , 14(4) Ganador (2) en 12, 14(5), 15(2) /13	0 A
O. Anaya Ecart:4 (21%)	2	ORIGEN (IRE) (8) Raven's Pass y Morning Frost (Duke of Marmalade) 4 a.- C. c. osc. 1 / 1 2 3 en 28, 430 y E1064	39.000	60	38,5 (20%) - Ecart:12	3	Cc: 12. 1º(5). 2º(2). 3º(3). 4º(1) 12(1), /14(1), 12(2), 12(3), 12(2), 14(8) Ganador (0) en 12, 14(2) /12, 14	-2 B
O. Anaya Ecart:4 (21%)	3	NAXOS (GB) (8) Saxon Warrior y Ecureuil (Lope de Vega) 5 a.- Cas. c. 2 / 0 3 6 en 30, E1189 y E1114	50.858	59		5	Cc: 13. 1º(3). 2º(4). 3º(1). 4º(0) 18(2), /16(12), 16(3), 18(6), 14(7), 20(7) Ganador (0) en 16, 20 /14	-4 A
G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	4	GIMME LOVE (IRE) (4) Ten Sovereigns y Spanish Aria (Lope de Vega) 4 a.- Cas. c. 1 / 0 2 7 en 411, 392 y 353	48.000	58	40 (-1) (11%) - Ecart:23	2	Cc: 9. 1º(2). 2º(3). 3º(1). 4º(0) /14(11), 18(10), 15(2), 16(7), 16(1), 14(2) Ganador (0) en 16 /14	0 B
J. Calderón Ecart:16 (9%)	5	MAHA DIVA (FR) (4)(7)(8) Born to Sea y Mehany (Danehill) 4 a.- Y. c. 8 9 9 0 / en 79, E204 y E84	5.100	56,5		4	Cc: 14. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 15(8) , 12(9), 16(9), 16(14), /12(5), 14(7)	-19 E
PRONÓSTICO		(1) RAIKU - (3) NAXOS (2) ORIGEN - (4) GIMME LOVE						

1	Viene de reaparecer sin más. En 2024 completó una de sus mejores campañas, tercero del Hispanidad, y es muy rendidor en San Sebastián. Da peso. Llega a los metros.	POR NIVEL, DEBERÍA ESTAR.	1
2	Se defiende en este tipo de lotes, aunque sólo ha corrido en 1.500 en su única en esta pista, cuarto del Critérium Internacional 2023 de Souvenir d'Ecajuel.	MUY EN FORMA. CUENTA.	2
3	Analizando sus últimas inglesas podemos deducirle un valor 40-43 y, con una fuerte punta, se lo puso difícil a Magic Light en su debut en España, su reaparición.	MÁS AFINADO, CUENTA MUCHO.	3
4	Desde que ganó la Poule sólo ha cumplido en el Satrústegui (segundo). Bien batido con viejos en Young Tiger y Blasco. Reaparece y es su primera carrera fuera de Madrid.	SE BUSCA REHABILITACIÓN.	4
5	Maiden en Francia donde ha bajado ya a valor 17,5. Bien batida en su estreno donostiarra y aquí parte muy perjudicada de peso.	DESCARTABLE DE NUEVO.	5

Óscar Anaya

"Naxos se ha puesto bonito y está mejor que en su debut en España"

"Me equivoqué en su debut en Dos Hermanas, es muy rápido y le debimos correr en menos distancia.
Se ha puesto bonito y está mejor. Los 1.500 en San Sebastián los debe hacer muy bien, aunque la carrera es difícil".

Jockeys y preparadores con mejores resultados en hándicap en 2025

Jockey	CC	1º	2º	3º	% Vict	Preparador	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. V. Janacek	29	7	7	5	24	1. G. Arizcorreta	27	6	1	6	22
2. J. Gelabert	33	7	2	4	21	2. O. Anaya	36	4	8	2	11
3. R.N. Valle	25	5	3	5	20	3. J.C. Cerqueira	32	4	5	5	13
4. N. de Julián	26	3	5	4	12	4. J. Expósito	12	4	1	3	33
5. R. Sousa	16	3	4	2	19	5. R. Martín A.	9	3	2	0	33
6. G. Arguinzones	16	2	2	2	13	6. F. Rodríguez	12	3	1	2	25
7. V. Alonso V.	16	2	1	3	13	7. Ch. Delcher	13	2	3	3	15
8. Sr. Lopera, J.C.	3	2	0	0	67	8. I. Elarre	16	2	1	2	13
9. Srta. Horcajada, S.	7	1	4	1	14	9. A. Tsereteli	10	2	1	0	20
10. D. Sikorova	28	1	3	2	4	10. J.C. Rosell	10	2	0	0	20
11. Srta. V. Villares, D.	4	1	0	2	25	11. D. Farlete	10	1	2	1	10
12. E.A. Rodríguez	8	1	0	1	13	12. A. Soto	12	1	2	0	8
13. L.C. Castillon	11	1	0	1	9	13. F. Pérez	2	1	1	0	50
14. Srta. Tena, C.	1	1	0	0	100	14. J. Calderón	11	1	1	0	9
15. B. Estupiñán Jr	3	1	0	0	33	15. B. Rama	12	1	1	0	8
16. D. Ferreira	4	1	0	0	25	16. G. Vaz	5	1	0	3	20
17. A. Serrano	5	1	0	0	20	17. J.L. Maroto	7	1	0	1	14
18. A. Martínez	9	1	0	0	11	18. M. Augelli	15	1	0	1	7
19. C. Pérez	23	0	3	2	0	19. E. Puente	6	1	0	0	17
20. Sr. Sarabia, D.A.	5	0	1	2	0	20. E.J. Arguinzones	23	0	5	3	0

2ª 11.35 hPREMIO (98) YEGUADA MARQUÉS DE
MIRAFLORES DE SAN ANTONIO
(ELZAAM) (Amazonas y Gentleman)**1.600**
HIERBA**4.500, 1.800, 900, 450, 225 €**
Ganador y Gemela

4 años en adelante que desde 07/24 no hayan ganado un premio de 10.000 €. Peso: 64 k. Recargos: 1 k por cada 4.000 € en premios y colocaciones desde igual fecha.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. O.P.C.	
Agrado Ch. Delcher Ecart:1 (21%)	1	EL SOKHNA (IRE) Dragon Pulse y Madam Macie (Bertolini) 7 a.- Cas. a. 2/3 52 en 79, 430 y 403	86.750	67	38,5	4	Sr. Morisson, T. Debut en España	Días: 15 Cc: 46. 1º(8), 2º(11), 3º(7), 4º(4) 15(2), /14(3), 16(5), 16(2), 12(8), 12(1) Ganador (6) en 12(2), 14(4), 15(2)	-4 A
Marisol E.J. Arquinzones Ecart:38 (0%)	2	DISILLUSION (IRE) (8) Profitable e Inca Husky (Kodiac) 5 a.- C. c. 0 5 2 2 1 en 58, 43 y 15	65.825	66	33,5 (-1,5) m	2	Srta. Alcalde, A. (62) Debutante	Cc: 22. 1º(4), 2º(5), 3º(3), 4º(0) 15(13), 12(5), 15(2), 16(2), /11(6), 11(5) Ganador (0) en 11, 12 /12(2)	-4 B
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	3	FURIOSO Lucayan y Ebalviyra (Anabaa) 9 a.- Cas. c. osc. 3 5 1 9 en 79, 63 y 34	221.028	65	41 (-1)	3	Sr. Sainz, A. Ecart:14	Cc: 44. 1º(8), 2º(14), 3º(5), 4º(5) 15(3), 18(5), 14(1), /20(9), 18(2), 21(7) Ganador (0) en 14, 16(4), 18, 20(2)	0 B
MP Racing M. Pulido Ecart:11	4	PRIAPO (FR) (4)(8) Bannaby e Ifigenia (Sulamani) 5 a.- Cas. c. 5 1 4 6 1 en 16, 225 y 203	8.750	64	27,5 (-1) m	5	Sr. Pulido, M. (63) Ecart:8	Cc: 9. 1º(1), 2º(1), 3º(0), 4º(2) 17(5), /19(4), 19(6), 17(1), /24(4), 23(5) Ganador (0) en 17	-14 D
Los Muchachos O. Anaya Ecart:4 (21%)	5	SMOKY MOUNTAIN (IRE) Frankel y The Wagon Wheel (Acclamation) 5 a.- Cas. c. 6 1 6 0 3 en 71, E1181 y E989	39.263	64		6	Srta. Relaño, R. (63) Ecart:7	Cc: 15. 1º(2), 2º(5), 3º(1), 4º(1) 15(6), /14(6), 14(14), 14(3), 14(11), 14(5) Ganador (0) en 14(2)	-2 A
Tobias Jones J. Resimont Debut en España	6	SYRAKUS (FR) Almanzor y Syrita (Siyouni) 5 a.- Cas. a. 7 1 8 2 en E288, E360 y E1010	36.000	64		1	Srta. Hayères, L. (63) Debut en España	Cc: 7. 1º(2), 2º(1), 3º(0), 4º(0) 19(7), /21(8), /20(2), 20(1), 20(1), 20(7) Ganador (0) en 20(2)	? B
Yda. Militar F. Liñán Ecart:10	7	VOLTA (8) Abdel y Jelgabe (Namid) 4 a.- C. c.		0		7	Sr. Ruiz-Lopetedi, J. (62) Debutante	15-02-21 Criador: Yeguada Militar	Deb C

PRONÓSTICO | (1) EL SOKHNA - (5) SMOKY MOUNTAIN
(3) FURIOSO - (6) SYRAKUS

1	La distancia está en su límite y hay algún rival de más valor oficial, pero no encontramos otro que cumpla tanto como él y se entiende con amateurs.	AL FALLO DE LOS MEJORES.	1
2	La recta de San Sebastián se le puede quedar larga en 1.600 metros y no alcanza el valor de los mejores del lote.	POR UNA COLOCACIÓN.	2
3	Aunque ha ganado en Dos Hermanas y viene de un tercero aquí, no está ofreciendo desde que ha reaparecido el nivel que indica el valor oficial.	NOS CREA DUDAS PERO HAY QUE JUGARLE.	3
4	Ha corrido muy poco en el último año y su nivel es claramente inferior a los favoritos en esta milla. Nuevo en la pista.	BATIDO.	4
5	En Inglaterra daba en torno a un valor 37, sobre todo en pistas de fibra. Tras medio año, reapareció en Madrid con un recorrido tortuoso. Distancia quizás algo justa.	APETECE VOLVER A VERLE.	5
6	Prometía a 3 años, ganador en Fontainebleau y Compiegne, segundo de Listed en Chantilly. Luego una salida en abril de 2024 y otra en marzo de 2025. Valor 44,5 galos.	BAJA DE METROS, DIFÍCIL AVENTURAR SU RENDIMIENTO.	6
7	Es hermano de Zendal, que debutó este día. Familia muy donostiarras pero aquí el nivel es muy alto.	A PONERSE EN MARCHA.	7

Christian Delcher**“El Sokhna no tiene problemas para llevar 67 kilos”**“Completó una excelente reaparición, no tiene problemas para llevar 67 kilos y la pista va a estar de su gusto.
Lo monta un gentleman muy prometedor que seguramente terminará siendo jockey”.**Alicia Alcalde, nueva amazona**La joven **Alicia Alcalde Smith** estrena este jueves su licencia amateur a lomos de **Disillusion**, pupilo de **Efraín Arquinzones** en la segunda carrera de la jornada de San Sebastián. Monta a 54 kilos y colabora habitualmente en la cuadra de **Álvaro Soto** en Madrid.**Sementales con ganadores de Grupo/ Listed en Europa desde 2021 inclusive
con productos participantes este jueves en San Sebastián**

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Almanzor	8	1.919	2,6	Elvstroem	1	2.000	5,0	Pastorius	2	1.900	5,5
American Devil	1	1.600	3,0	Frankel	138	1.969	3,3	Phoenix of Spain	4	1.575	2,8
Belardo	4	1.900	3,3	Highland Reel	2	1.550	2,0	Profitable	13	1.131	3,3
Born to Sea	3	1.700	3,0	Hunter's Light	2	3.000	4,5	Raven's Pass	6	1.233	4,0
Brametot	1	1.600	2,0	James Garfield	1	1.000	2,0	Saxon Warrior	12	1.825	2,8
Camelot	45	2.274	3,5	Johnny Barnes	1	1.400	2,0	Showcasing	23	1.230	2,9
Cloth of Stars	4	2.100	3,3	Le Havre	29	2.190	3,7	Ten Sovereigns	7	1.171	2,0
Cracksman	12	1.992	2,8	New Bay	28	1.750	3,3	Time Test	7	1.400	2,6
Dark Angel	78	1.467	3,9	Noozhoh Canarias	1	1.900	3,0	War Command	3	1.867	5,3

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos cuatro años.

3ª 12.07 h

PREMIO (99)
YEGUADA MILITAR (ABDEL -
AMEDEO MODIGLIANI - GAEL LEGACY)

1.500
HIERBA

5.000, 2.000, 1.000, 500, 250 €
Ganador y Gemela

3 años que no hayan ganado. Peso: 57 k. Recargos: 1 k por cada 4.000 € en colocaciones. Descargo: 1,5 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL . Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
Ajedrez Racing	1	DONENTAL (GB) (8) Belardo y Continental (Acclamation) 3 a.- C. c. 2 5 / 3 4 en 39, 31 y 447	10.350	59	29m 1	C. Pérez (57) (0%) - Ecart:77	Cc: 7. 1º(0). 2º(2). 3º(2). 4º(1) 15(2), 12(5), /12(3), 14(4), 12(2), 12(8)	Días: 53	-2 B
B. Rama Ecart:22 (7%)	2	EBONY NOIR (FR) (3)(8) Cloth of Stars y Pretty Strange (Siyouni) 3 a.- C. neg. 4 6 3 en 77, 54 y 39	1.600	57	30 5	J. Gelabert (17%) - Ecart:2	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(1) 15 16(4), 14(6), 15(3)	0 A	
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (17%)	3	PINARELLU (FR) (8) Van Beethoven e Incantu (Kheleyf) 3 a.- C. c. 5 1 7 7 en 77, 447 y 414	250	57	28 6	D. Sikorova (56) (11%) - Ecart:23	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 15 16(5), /12(7), 16(7)	-4 C	
Bravo Tango Z. C. Buesa Ecart:19	4	TABAGO MOON (IRE) Profitable y Star Fire (Dark Angel) 3 a.- C. c. 3 1 4 9 en 49, E1216 y E1130	3.100	57	3 3	R. Sousa (28%) - Ecart:1	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(3) 12(3), /10(4), 10(4), 12(9), 12(4)	-1 B	
Díaz Ramos O. Anaya Ecart:4 (21%)	5	ZACARIAS (8) War Command y Jelena (Namid) 3 a.- C. c. 4 en E144	2.100	57	4 4	A. Lucas (53) Ecart:5	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 14(4)	? A	
Pata Negra Rac. G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	6	AMPARITO (IRE) (5) Phoenix of Spain y Short Affair (Singspiel) 3 a.- Y. c. 6 en 60	0	55,5	2 2	V. Janacek (56) (25%) - Ecart:3	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 16(6)	? B	
Yda. Militar F. Liñán Ecart:10	7	ZENDAL (8) Phelps Win y Jelgaba (Namid) 3 a.- Y. a. Debutante	0	54	7 7	L.C. Castillon (11%) - Ecart:12	19-01-22 Criador: Yeguada Militar	Deb C	

PRONÓSTICO

**(5) ZACARIAS - (2) EBONY NOIR
(4) TABAGO MOON - (6) AMPARITO**

1	Cerca de ganar en su última en 1.500, en Dos Hermanas, ya suma cinco colocaciones en maidens. Debuta en San Sebastián y le puede venir bien por su forma de correr.	NUEVAMENTE EN EL MARCADOR.	1
2	Cerca de Donental en su debut, falló en pista pesada en Madrid pero en San Sebastián se dejó ver mucho y acabó cuarto de elementos de cierta valía.	HAY QUE JUGARLE.	2
3	Volvió a correr en punta en su estreno en San Sebastián y estuvo digno aunque bien batido, con Ebony Noir cuarto por delante.	PARA LAS COLOCACIONES.	3
4	Fue decente su presentación madrileña, detrás de la luego ganadora del Atlántida. Parece con mucha velocidad y puede ir bien en Lasarte.	A CONSIDERAR.	4
5	Dejó un buen debut en Pau sin el mejor recorrido y ahí batió por tres cuerpos a Zapater (que luego ganó en San Sebastián) y se peleó con potros de valores 32-36.	LÍNEA A SEGUIR.	5
6	Salió brillante en su debut y lo pagó en la recta. Hermana del campeón Rodaballo, cuarto del Gobierno Vasco sin una buena recta final en su despedida.	DEBERÍA IR PROGRESANDO.	6
7	Quinto producto de su millera madre, que ha dado a Tesla, vencedora en 2.200. Ambas ganaron en San Sebastián. Su padre ganó el Guiche, de 1.800 m. Primer PSI en pista.	PREFERIMOS ESPERAR.	7

**Guillermo Arizkorreta****"Amparito debutó mejor de lo esperado"**

“Debutó mejor de lo que esperaba, aunque se encontró un poco pronto delante; tiene mucho carácter y galopó un poco perdida. Le ha sentado bien esa carrera, aunque aún tiene que coger experiencia y hay que ver cómo se adapta a San Sebastián, y espero que siga progresando poco a poco”.

Caballos de la jornada inscritos en grandes premios

- **1ª CARRERA NAXOS (GB)** (Carudel) y **GIMME LOVE (IRE)** (Carudel)
- **3ª CARRERA AMPARITO (IRE)** (Valderas)
- **5ª CARRERA NADER KING (IRE)** (GP de Madrid)

Cómo leer el programa de participantes de A Galopar**Información de cada caballo:**

- Propietario y entrenador (carreras desde su última victoria y su porcentaje de triunfos).
- Nombre, nacionalidad (si no es español), padres y abuelo materno, edad, sexo, capa, últimas actuaciones y su número de referencia.
- Kilos a llevar.
- Valor oficial actual (M mayúscula si es el máximo de su vida, m minúscula para el menor), diferencia respecto

a su anterior carrera, cajón de salida y jockey (con posible recargo/descargo de peso, carreras disputadas desde su última victoria y porcentaje de triunfos).

- Historial (carreras, primeros, segundos...), días sin correr, seis últimas actuaciones (distancia y puesto) y distancias de sus triunfos (en caso de caballos no ganadores, distancias en las que ha terminado cerca del ganador).
- Nuestra opinión sobre sus opciones y valoración.

4ª 12.39 h
**PREMIO (100) YEGUADA Siete Iglesias
(NOOZHOOH CANARIAS)**
(Hándicap - 2ª Parte) (+35)
2.200
HIERBA**4.500, 1.800, 900, 450, 225 €**
Ganador y Gemela

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
Annuas Racing J.C. Rosell Ecart:1 (18%)	1	UPSIGLON (GB) (8) New Bay y Manyara (Manduro) 7 a.- C. a. 1 5 4 / 3 en 78, 32 y 5	45.425	63	28 (+3,5) (17%) - Ecart:2	J. Gelabert	5	Cc: 41. 1º(6). 2º(7). 3º(6). 4º(4) Días: 15 20(1), 22(5), 22(4), /21(3), 20(1), 20(5) Ganador (5) en 20(5), 21	-3 B
Soñador B. Rama Ecart:22 (7%)	2	SMOOTH TRANSITION (IRE) (8) Smooth Daddy y Bird of Light (Elnadim) 4 a.- Cas. c. 5 4 5 / 3 en 51, 30 y 4	5.467	62	27 (-0,5) m (25%) - Ecart:3	V. Janacek	3	Cc: 11. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(4) 46 18(5), 18(4), 16(5), /16(3), 19(8), 16(8) No Ganador	-3 B
Dos Corazones D. Farlete Ecart:7 (14%)	3	HEY JUDE (IRE) (3) Highland Reel y Court Circular (Pivotal) 6 a.- Y. c. 5 / 3 d 3 en 78, 455 y 426	24.075	59	24 (-0,5) (10%) - Ecart:9	N. de Julián	6	Cc: 31. 1º(2). 2º(4). 3º(6). 4º(5) 15 20(5), /18(3), 21(d), 22(3), 16(4), 18(7) Ganadora (0) en 19, 22	-3 B
Julian Stables D. Farlete Ecart:7 (14%)	4	WALKCZAK (FR) (8) Hunter's Light y Waritta (Canford Cliffs) 6 a.- Y. c. 3 2 9 / 4 en 78, 16 y 4	32.400	57,5	22,5 (28%) - Ecart:1	R. Sousa	8	Cc: 34. 1º(4). 2º(3). 3º(7). 4º(5) 15 20(3), 17(2), 16(9), /18(4), 18(1), 22(13) Ganadora (2) en 18, 22, 26/14	-2 B
Vila-Seca Turf C. Alonso Ecart:4	5	ATHELIA (FR) (3)(4)(8) Johnny Barnes y Villa Tamaris (Gold Away) 6 a.- Y. c. 4 6 2 / 4 en E282, E167 y E20	48.820	57	22 (5%) - Ecart:18	A. Martinez (56)	2	Cc: 53. 1º(2). 2º(6). 3º(4). 4º(6) 29 24(4), 20(6), 24(2), /24(4), 19(10), 19(3) Ganadora (1) en 21, 22	-2 C
Lagunilla A. Sánchez M. Ecart:40	6	PORT GALLAND (FR) (5)(8) American Devil y La Garnerie (Country Reel) 4 a.- Cas. neg. 6 3 0 / 0 en 78, E272 y E76	16.850	56,5	21,5 (-0,5) m (11%) - Ecart:12	L.C. Castillon (54)	4	Cc: 22. 1º(1). 2º(0). 3º(6). 4º(2) 15 20(6), 16(3), 24(11), /18(10), 20(8), 22(8) Ganador (1) en 20	-1 B
El Sable E. Puente Ecart:6	7	LE RAFALE (FR) (7) Le Havre y Elzebieta (Monsun) 10 a.- Cas. a. 4 0 0 3 / en 78, E167 y E50	115.940	55	20 (-0,5) (0%) - Ecart:77	C. Pérez (53)	9	Cc: 62. 1º(8). 2º(5). 3º(6). 4º(6) 15 20(4), 20(10), 20(11), 24(3), /24(12), 20(4) Ganador (2) en 18, 19, 20(3), 21, 22(2)	0 B
Costa La Vall R. Costa Ecart:11	8	SANBER (FR) (8) Elvstroem y Healing Dream (Montjeu) 5 a.- Cas. c. 8 0 4 2 / en 78, E122 y 17	55.310	53,5	18,5 (-1,5) m (20%) - Ecart:12	R.N. Valle	10	Cc: 41. 1º(1). 2º(2). 3º(4). 4º(5) 15 20(8), 24(12), 25(4), 26(2), /26(8), 22(15) Ganador (0) en 24	0 B
Alvela I. Elarre Ecart:0 (9%)	9	URABA (FR) (8) Pastorius y Laura Angelique (Footstepsintheshadow) 5 a.- Y. c. 2 8 1 7 5 en 78, 22 y 455	15.200	53	18 m (6%) - Ecart:2	V. Alonso V. (52)	1	Cc: 22. 1º(1). 2º(2). 3º(3). 4º(2) 15 20(2), 19(8), /18(7), 21(5), 18(10), 18(3) Ganadora (0) en 18	0 A
Zezinho J.C. Cerqueira Ecart:1 (12%)	10	HIGHLAND MARKET (IRE) (3) Highland Reel y Market Day (Tobougg) 6 a.- Y. c. 3 1 5 6 7 en 32, 378 y 349	16.950	52	16,5 (11%) - Ecart:23	D. Sikorova (53)	7	Cc: 33. 1º(1). 2º(2). 3º(3). 4º(2) 67 22(3), /22(5), 23(6), 20(7) , 24(1), 22(6) Ganadora (0) en 24	-3 C
PRONÓSTICO		(9) URABA - (4) WALKCZAK (1) UPSILON - (2) SMOOTH TRANSITION							

1	Aprovechó muy bien la vuelta de la temporada donostiarra y le ha costado un palo en el hándicap. Con todo, es cumplidor aquí.	ALGUNO DELANTE.	1
2	No ha pasado de tercero. A 2 años llegó a probar en 2.000 metros (fibra) sin desmerecer. A 3, incluso saltó en vallas. Nuevo en Lasarte y quizás sujeto.	DARÍA DINERO.	2
3	Viene de perfilar forma y lo hará mejor, pero sigue atada en el hándicap y en San Sebastián, sin correr mal, no ha destacado en sus salidas.	BUSCANDO UNA COLOCACIÓN.	3
4	No termina de bajar en el hándicap, donde le sobra algún kilo, pero es casi un seguro en las llegadas y viene de apuntar.	OTRA VEZ CUENTA MUCHO EN SEGUNDA PARTE.	4
5	Hace casi toda su campaña en Francia, donde ahora se defiende en valor 18,5. Ha podido ganar ya este año.	ESTÁ EN FORMA. OJO.	5
6	Ha bajado en su rendimiento en sus más recientes y le sobra un kilo en el hándicap. Prefiere pista seca y ganó en 2.000 metros.	MUCHAS DUDAS.	6
7	Se dejó ver en la vuelta a San Sebastián, aunque no peleó la llegada al final. Un poco sujeto y rinde manera irregular.	POR UNA COLOCACIÓN.	7
8	Con la nueva bajada su posición es más que ganadora y el aumento de distancia le favorece, pero le cuesta dar su valor.	NO EXTRAÑARÍA VERLE AL FINAL.	8
9	Reapareció dignamente, debe estar más afinada y está híper situada en el hándicap.	HAY QUE JUGARLE.	9
10	Dentro de su evidente modestia, no fue mala la reaparición, aunque no es una yegua sencilla.	SIN CONFIANZA.	10

Llamadas en el programa

(3) Carrilleras (4) Tapones (5) Anteojeras (6) Visor
(7) Reenganchado (8) Lengua atada
H1: Primer hándicap en España

NOTA: Las llamadas 3, 4, 5, 6 y 8 se muestran en letra cursiva si no aparecían en su anterior actuación.
La llamada 5 (anteojeras) aparece subrayada si es el primer día que el caballo las emplea. Igualmente se muestra en cursiva del nombre del preparador si es diferente al de la última carrera del caballo.

5ª 13.11 h

PREMIO (101) YEGUADAS LA SERRETA
Y VALMODOMUS (AL WUKAIR)
(Hándicap - 1ª Parte) (+26)2.200
HIERBA5.500, 2.200, 1.100, 550, 275 €
Ganador y Gemela

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
Samalassa M. Comas Ecart:36	1	TRITON (3) Noozhoh Canarias y Nurenieve (Enrique) 6 a.- C. c. 2 / 13 2 en 57, 388 y 337	86.300	63	37	6	Cc: 31. 1º(7). 2º(9). 3º(4). 4º(5) Días: 39 22(2), /20(1), 20(3) , 19(2), 16(6), 20(11) Ganador (0) en 20(3), 21(2), 22 /15	-1 A
Mq. Miraflores R. Martin A. Ecart:2 (17%)	2	AKARAL (GB) (3)(8) Dark Angel y My Favourite Thing (Oasis Dream) 4 a.- Cas. tor. 2 9 / 1 6 en 76, 57 y 394	29.600	60,5	34,5 m	5	Cc: 15. 1º(2). 2º(3). 3º(4). 4º(1) 15 20(2) , 22(9), /18(1), 28(6), 24(3), 20(1) Ganador (1) en 18, 20	-1 A
Merydeis J.C. Rosell Ecart:1 (18%)	3	BELADOR (5)(8) Kingston Hill y Alzaroof (Kingmambo) 7 a.- Cas. tor. 6 5 / 3 3 en 76, 23 y 444	78.275	59,5	33,5 (-1)	7	Cc: 48. 1º(9). 2º(6). 3º(9). 4º(7) 15 20(6) , 19(5), /19(3), 20(3) , 19(3), 19(3) Ganador (0) en 15, 16, 18(2), 19(4), 21	0 C
E Fdez de Vega J.C. Cerqueira Ecart:1 (12%)	4	NADER KING (IRE) (4)(5)(8) 10.586 Camelot y CopperTop (Exceed and Excel) 5 a.- C. c. 4 5 / 0 0 en 75, 45 y 391	10.586	59,5	33,5 m	8	Cc: 16. 1º(2). 2º(3). 3º(1). 4º(1) 15 20(4) , 22(5), /22(10), 22(10), 23(6), 22(2) Ganador (1) en 20, 22	-1 A
Agrado Ch. Delcher Ecart:1 (21%)	5	ALWIN BRAM (GER) 8.700 Brametot y A Winning Dream (Law Society) 4 a.- Cas. c. 0 2 2 / 1 en 52, 20 y 6	8.700	59	33 (-1,5) m	1	Cc: 6. 1º(1). 2º(2). 3º(0). 4º(0) 46 18(12), 22(2), 22(2), /19(1), 16(6), 22(7) Ganador (0) en 19	-2 B
Bernardo R. Avial Ecart:3	6	MARCHELO (IRE) 71.560 Camelot y Tessa Reef (Mark of Esteem) 7 a.- Cas. c. 2 8 / 0 0 en 86, E190 y E1360	71.560	57,5	31,5	3	Cc: 57. 1º(6). 2º(7). 3º(12). 4º(4) 8 22(2) , 20(8), /19(12), 30(11), 20(1) , 22(3) Ganador (6) en 20(4), 22 /14	-3 B
Jakemate C. Alonso Ecart:4	7	ALWAYS ON TIME (GB) (3)(8) 16.350 Time Test y As Always (Kitten's Joy) 5 a.- Cas. c. 7 0 / 7 6 en 76, 57 y 445	16.350	57,5	31,5 (-1) m	2	Cc: 16. 1º(2). 2º(2). 3º(0). 4º(1) 15 20(7) , 22(10), /24(7), 21(6), 20(1) , 20(4) Ganador (2) en 20(2)	-2 C
Duende del Sur Ch. Delcher Ecart:1 (21%)	8	CONCEPCION LINE (IRE) 38.850 James Garfield y Yours Truly (Dark Angel) 5 a.- Y. c. 1 4 1 4 / en 83, 64 y 51	38.850	57	31 (+3)	4	Cc: 26. 1º(6). 2º(0). 3º(4). 4º(4) 11 22(1), 21(4), 18(1), 22(4), /18(3), 21(8) Ganadora (1) en 18(2), 20, 21, 22(2)	-3 A
Alegre D. Farlete Ecart:7 (14%)	9	GRAZALEMA (GB) 40.350 Cracksman y Smiling Blue Eyes (Dynasty) 5 a.- Y. c. 3 6 5 / 3 en 86, 64 y 17	40.350	57	31 m	9	Cc: 23. 1º(4). 2º(3). 3º(5). 4º(0) 8 22(3) , 21(6), 25(5), /20(3), 18(8), 22(9) Ganadora (2) en 20(2), 23 /16	0 B

PRONÓSTICO

(1) TRITON - (2) AKARAL
(4) NADER KING - (8) CONCEPCION LINE

1	Lanzó un serio aviso en el Fernán Núñez y en San Sebastián no se ha caído del trío en seis intentos y hace mejor los 2.200 metros. IMPORTANTE BAZA.	1
2	Viene de apuntar con 63 kilos en otro hándicap, en su mejor valor, y ha demostrado que hace esta distancia. TAMBién CUENTA MUCHO.	2
3	Está en una posición ganadora pero no ha rendido bien en sus más recientes, la última en este mismo escenario. DA MIEDO, PERO VAMOS CON OTROS.	3
4	Parece haberse rehecho bien tras sus problemas físicos y sus dos carreras de 2025 apuntan a una pronta victoria. Situado. Estrena anteojeras. PARA GEMELAS Y TRIOS.	4
5	Una victoria y dos buenos segundos puestos, empañados en la última quizás por la reducción de distancia. Se estrena en Lasarte y vuelve a su distancia. No mal de kilos. PELIGROSO.	5
6	Volvió a demostrar su corazón hace dos semanas. Siempre es muy fiable en la pista aunque otros salgan más en peso. POR OTRA COLOCACIÓN.	6
7	No está rindiendo en sus últimas salidas y la distancia puede estar en su límite. Regular de kilos. HAY BAZAS MÁS SEGURAS.	7
8	En el mejor momento de su vida y venció aquí hace dos temporadas, la larga recta le favorece. Tendría que volver a mejorar para superar la subida en el hándicap. MERECE CONSIDERACIÓN.	8
9	Poco a poco va recuperando el tono y en San Sebastián es donde está haciendo dinero últimamente. Ya situada en el hándicap. PUEDE DAR LA SORPRESA.	9

Estepona, un nuevo sprinter de grupo criado por la cuadra Mediterráneo

Estepona (Mehmas y Cigarella), doble ganador a dos años y criado por **José María Maldonado**, no pudo tener una reaparición más brillante en los 1.100 metros del Prix Sigy, aunque contaba con pocos partidarios como ponía de manifiesto su alto dividendo (28/1). El pensionista de **Mauri Delcher**, que se marcó un bonito final en la recta de Chantilly con **Lecoeuvre**, únicamente pudo ser superado por el favorito **Arizona Blaze**, segundo de la Breeders' Cup Juvenile Sprint (Gr.1), en una carrera en la que su compañero **Vicious Harry** había sido tercero en 2023. El preparador español declaraba a *Jour de Galop*: "Estamos más que satisfechos. Para su reaparición buscábamos sobre todo una carrera tranquila con la que se llevara una buena lección. Debe aprender a controlar sus nervios, tira mucho, pero ha sabido respirar y rehacerse. Pasó el invierno en la cuadra, con una labor de mantenimiento y llegaba a la carrera con pocos trabajos. Lo normal es que ahora dispute el Texanita (Grupo 3) pero antes vamos a ver cómo recupera".



JANÁCEK SE ESCAPA CON SU PÓQUER DONOSTIARRA

Anaya ya supera el cuarto de millón en ganancias
y la yeguada Rocío aprieta a Mediterráneo



I. Farré Hipódromo

Jinete (69)	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	%1º	Ec.	10 últimas
1. V. Janacek	67	17	13	9	8	3	149.250	25	3	3 4 9 1 1 1 2 5 5
2. R. Sousa	47	13	10	6	4	1	137.925	28	1	5 1 5 2 0 2 2 3 4
3. J. Gelabert	77	13	5	15	16	3	112.925	17	2	0 6 1 3 1 7 8 6 4 4
4. R.N. Valle	61	12	9	16	7	1	146.125	20	12	2 2 2 4 3 4 0 3 3 6
5. D. Sikorova	65	7	13	7	5	7	99.100	11	23	9 9 0 7 3 3 8 5 9 4
6. N. de Julián	59	6	10	9	8	4	80.575	10	9	7 3 4 8 2 2 6 5 3 1
7. G. Arquinzones	30	3	5	2	5	2	32.950	10	16	3 0 6 9 4 9 2 2 5 9
8. V. Alonso V.	32	2	3	5	2	2	28.000	6	2	0 0 1 3 1 7 3 8 2 0
9. A. Gutiérrez Val	9	2	1	1	1	0	38.350	22	0	1 7 1 8 4 6 6 2 3 2
10. A. Serrano	8	2	1	0	0	0	14.200	25	1	0 1 9 0 6 1 2 7 5 4
11. L.C. Castillon	18	2	0	1	1	4	12.975	11	12	6 5 8 6 7 0 7 9 5 6
12. D. Ferreira	11	2	0	0	1	1	11.325	18	9	8 5 0 0 6 7 6 4 5 1
13. Sr. Lopera, J.C.	4	2	0	0	0	1	9.225	50	1	0 1 1 5 1 4 3 0 3 4
14. Sra. Horcajada, S.	11	1	5	3	0	0	17.125	9	9	3 2 7 6 2 3 2 2 3 1
15. R. Ramos	21	1	2	4	4	1	21.325	5	18	3 9 8 2 9 2 7 4 6 8
16. V. Seguy	12	1	1	1	3	0	15.800	8	9	4 5 5 0 8 4 2 5 4 1
17. E.A. Rodríguez	10	1	1	1	2	1	8.350	10	5	5 7 7 9 8 1 2 4 3 4
18. B. Fayos	9	1	1	1	0	0	20.600	11	2	2 3 1 9 0 5 7 6 7 3
19. Sr. Laborde, P.	9	1	1	0	3	1	8.400	11	0	1 7 6 5 4 4 2 4 6 5
20. Sr. Pineda, G.	3	1	1	0	1	0	7.300	33	1	4 1 2 2 1 4 2 3 1 1

Preparador (62)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	%1º	Ec.	10 últimas
1. O. Anaya	57	19	107	22	23	14	12	4	252.950	21	4	2 2 5 0 1 5 7 7 2 2
2. G. Arizcorreta	50	14	86	18	15	13	12	1	189.850	21	9	4 3 4 6 9 2 4 9 2 1
3. Ch. Delcher	13	4	24	5	5	5	3	0	72.950	21	1	6 1 1 1 1 2 5 3 0 4
4. J.C. Cerqueira	22	5	52	6	7	5	5	6	61.700	12	1	7 1 4 8 8 6 5 1 8 1
5. A. Soto	20	4	30	4	4	3	4	2	55.200	13	5	5 7 2 6 2 1 1 6 3 3
6. R. Martín A.	14	3	29	5	4	3	7	1	46.200	17	2	6 3 1 0 5 4 2 8 0 1
7. A. Tsereteli	27	4	34	4	6	4	4	0	46.000	12	0	1 5 3 2 3 2 1 0 2 4
8. M. Augelli	12	2	29	3	1	3	8	0	38.300	10	5	0 0 4 6 4 1 2 7 0 3
9. F. Rodríguez	9	4	21	4	1	6	1	2	30.750	19	10	3 3 8 5 8 5 4 8 5 7
10. J. Expósito	4	2	13	4	1	4	0	0	25.600	31	2	3 3 1 3 0 1 8 0 1 1
11. E.J. Arquinzones	14	0	35	0	7	4	6	1	22.475	0	38	3 2 5 2 9 d 0 0 7 8
12. B. Rama	14	2	28	2	3	0	4	3	19.425	7	22	6 8 9 7 9 7 0 9 2 0
13. I. Elarre	7	2	22	2	1	4	1	6	17.425	9	0	1 5 2 7 3 9 3 3 6 1
14. D. Farlete	6	2	14	2	2	2	1	2	16.950	14	7	9 7 3 3 5 9 6 1 5 2
15. J. Calderón	8	2	23	2	1	1	4	3	16.600	9	16	6 0 5 8 6 6 4 5 4 5
16. J.L. Maroto	8	2	14	2	0	3	2	1	15.300	14	9	4 5 9 6 0 3 7 5 7 1
17. G. Vaz	2	1	7	2	0	4	0	0	13.800	29	1	9 1 3 3 3 3 1 4 7 4
18. J.C. Rosell	6	2	11	2	0	1	1	2	12.050	18	1	8 1 6 0 8 0 3 5 5 4
19. M. Alvarez	8	1	18	1	1	0	2	6	11.400	6	6	9 6 9 4 9 9 1 4 5 5
20. Y. Fornerino	2	1	2	1	0	0	0	0	10.000	50	0	1 0 0 7 0 8 0 0 0 0

Propietario (201)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	5º	Premios	Mejor caballo
1. Mediterráneo	24	5	35	5	9	2	4	0	76.750	Goodmood
2. Yeguada Rocío	17	6	30	9	3	5	4	0	71.900	Roncal
3. Reza Pazooki	8	3	17	5	4	5	1	0	61.600	Tammani
4. Marqués de Miraflores	11	3	23	5	3	4	5	0	47.200	Trebelianic
5. Zácarias Sarmiento	5	3	10	3	3	2	0	1	39.575	Cheaper
6. Agrado	5	1	8	1	3	1	0	0	34.400	Kowalsky
7. Enrique Fernández de Vega	6	2	13	3	2	1	1	2	29.050	Finley Tuned
8. Yeguada AGF	8	2	12	2	1	3	1	0	27.250	Xilófono
9. Río Cubas	6	3	13	3	3	1	1	2	25.975	Witiza
10. Friends & Horses	1	1	2	2	0	0	0	0	22.000	Ecology
11. Mallow Gran Canaria	6	3	10	3	1	0	1	0	19.900	Dukes of Haather
12. Duende del Sur	4	1	9	2	2	1	2	0	19.200	Concepción Line
13. Asoc. A'Casiña-Taramundi	1	1	6	3	1	2	0	0	17.800	Pasapalabra
14. Sport HG	2	1	4	1	0	0	2	1	17.325	Bated Dream
15. A FF SL	6	2	13	2	0	4	1	1	16.925	Lady Cocody
16. San José	11	1	13	1	1	3	1	0	16.000	Skytree
17. El Billetero	4	2	9	2	2	0	1	0	15.300	Southern Voyage
18. Alegre	4	2	10	2	1	1	1	1	14.225	Hebe
19. Salvador Márquez	5	2	8	2	1	1	0	0	13.900	King Lear
20. Nanina	4	2	15	2	0	1	4	1	13.875	Judge me Not

Han corrido 414 purasangres, de los cuales 142 son 3 años

SOUSA, ANAYA Y MEDITERRÁNEO, LÍDERES MADRILEÑOS TRAS SIETE JORNADAS

El portugués dobla en victorias a Valle y Gelabert

Jinete (58)	CC	1º	2º	3º	4º	Premios
1. R. Sousa	34	10	4	4	4	107.750
2. R.N. Valle	31	5	7	7	2	90.000
3. J. Gelabert	34	5	2	6	7	52.950
4. V. Janacek	30	4	4	4	4	57.100
5. D. Sikorova	30	3	2	3	2	46.050
6. N. de Julián	28	2	5	3	3	38.300
7. A. Gutiérrez Val	6	2	1	1	0	37.800
8. V. Alonso V.	14	1	2	1	0	15.400
9. B. Fayos	9	1	1	1	0	20.600
10. V. Seguy	10	1	1	0	3	14.800
11. Sr. Pineda, G.	3	1	1	0	1	7.300
12. A. Serrano	5	1	0	0	0	6.500
13. Sr. Laborde, P.	2	1	0	0	0	5.000
14. Sr. Lopera, J.C.	2	1	0	0	0	4.500
15. G. Arguinzones	7	0	2	1	0	6.900
16. V.M. Valenzuela	11	0	2	0	1	6.450
17. R. Ramos	8	0	1	1	1	9.000
18. Sr. Sarabia, D.A.	5	0	1	0	1	2.450
19. B. Estupiñán	1	0	1	0	0	4.000
20. Sr. Sainz, A.	3	0	1	0	0	2.000

RICARDO SOUSA

Seis victorias con Anaya y dos con Soto



Preparador (40)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	Premios
1. O. Anaya	41	8	52	9	6	6	4	133.150
2. G. Arizcorreta	44	6	56	7	10	5	8	113.000
3. Ch. Delcher	11	4	18	5	2	3	2	64.550
4. A. Soto	17	2	19	2	2	3	2	35.850
5. A. Tsereteli	22	3	23	3	4	3	2	35.800
6. M. Augelli	12	1	19	2	1	2	4	30.750
7. J.C. Cerqueira	17	3	24	3	2	1	3	28.400
8. R. Martín A.	12	2	17	2	2	2	3	24.100
9. Y. Fornerino	2	1	2	1	0	0	0	10.000
10. J. López	11	1	16	1	0	2	0	9.100
11. J. Expósito	2	1	5	1	0	3	0	8.300
12. F. Rodríguez	6	1	8	1	0	1	1	8.150
13. M. Alvarez	6	1	7	1	0	0	1	7.450
14. J.M. Osorio	8	0	9	0	2	0	1	6.800
15. E.J. Arguinzones	10	0	15	0	1	1	2	5.600
16. A. Núñez	2	0	3	0	1	1	0	4.200
17. M. Comas	1	0	1	0	1	0	0	4.000
18. F. Jiménez A.	10	0	16	0	2	0	0	3.600
19. G. Rodríguez	7	0	7	0	0	1	2	3.150
20. J. Horcajada	1	0	2	0	1	0	0	2.800

ÓSCAR ANAYA

Ensilló ocho ganadores de nueve carreras



Propietario (142)	NC	NG	CC	1º	2º	3º	4º	Premios
1. Mediterráneo	19	3	24	3	4	1	3	51.350
2. Reza Pazooki	7	2	10	3	1	3	1	43.600
3. Marqués de Miraflores	10	3	16	3	2	3	2	32.500
4. Agrado	4	1	5	1	0	1	0	28.400
5. Yeguada Rocío	15	1	17	2	0	3	4	28.100
6. Zacarías Sarmiento	3	2	4	2	1	0	0	26.000
7. Yeguada AGF	8	2	9	2	1	0	1	24.000
8. Friends & Horses	1	1	2	2	0	0	0	22.000
9. Duende del Sur	4	1	8	2	2	1	1	18.750
10. Sport HG	1	1	2	1	0	0	1	16.500
11. San José	10	1	10	1	1	2	1	15.000
12. One	1	1	1	1	0	0	0	10.000
13. Taramundi	2	1	2	1	0	0	0	10.000
14. E Fdez de Vega	4	1	4	1	0	0	0	10.000
15. JCA Racing	1	0	2	0	2	0	0	9.200
16. Peques	3	0	4	0	2	0	0	9.200
17. A F F SL	5	1	7	1	0	1	1	8.150
18. LAC Internacional	2	1	2	1	0	1	0	8.100
19. Díaz Sarmiento	1	1	1	1	0	0	0	8.000
20. Mallow Gran Canaria	5	1	6	1	0	0	0	8.000

J.M. MALDONADO

Scholarship y Goodwood, sus caballos rentables



MADRID DOMINGO 20.04.25 - PESO 11.30 • QUÍNTUPLE PLUS 1^a CARRERA**1^a** 12.00 hPREMIO (102) ARKAITZ - Ptr. Festival de Campo y SICampo 2025 (Cat. C)
(Hándicap de Valor +22) (Made in Spain)**1.800**
HIERBA**10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €**
GANADOR, COLOCADO (1º Y 2º), GEMELA, TRIPLETAS Y DOBLE

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
A F F SL	1	SOMMERSUN (FR) Sommerabend y Sunila (Motivator) 5 a.- Cas. c. 1/886 en 52, 310 y 263	139.700	63	41	R.N. Valle (20%) - Ecart:12	4	Cc: 19. 1º(7). 2º(2). 3º(2). 4º(3) 18(1) , /14(8), 14(8), 20(6) , 18(4) , 20(4) GANADOR (4) en 18(2) /11, 14, 15, 16(2)	0 A
Yda. Rocío	2	LOSE YOUR WAD (IRE) (8) Muhaarar y Mission Secret (Galileo) 5 a.- Cas. c. 0/212 en 58, 403 y 382	38.833	61,5	39,5 (-0,5)	V. Janacek (25%) - Ecart:3	1	Cc: 18. 1º(4). 2º(3). 3º(2). 4º(3) 15(11) , /16(2), 16(1) , 16(2), 22(3), 18(2) GANADOR (1) en 16(3), 19	0 B
Aterpe	3	BRUNO (FR) First Eleven y Bruneta (Makfi) 4 a.- C. c. 13/21 en 71, 58 y 394	38.200	60,5	38,5 ^M	V. Seguy (8%) - Ecart:9	7	Cc: 10. 1º(4). 2º(2). 3º(1). 4º(0) 15(1) , 15(3) , /18(2), 18(1) , 24(6) , 18(1) GANADOR (4) en 15, 18(2), 22	-1 A
Álvaro Mateos	4	RUSH IN THE CITY (FR) City Light y Camille's Secret (Oasis Dream) 4 a.- Cas. a. 4/113 en 58, 410 y 385	24.750	60,5	38,5 ^M	S. Ruis Ecart:10	3	Cc: 9. 1º(3). 2º(0). 3º(2). 4º(2) 15(4) , /18(1), 16(1) , 18(3) , 20(4), 18(3) GANADOR (3) en 16, 18(2)	-2 A
Mallow Gran C.	5	MAURO Archipenko y Clunia (Silent Times) 7 a.- Cas. c. 01/21 en 52, 17 y 440	74.750	60	38 (-1)	D. Sikorova (11%) - Ecart:23	6	Cc: 41. 1º(10). 2º(10). 3º(7). 4º(2) 18(10) , 25(1), /20(2), 21(1), 16(6) , 20(2) GANADOR (2) en 18(6), 19, 20, 21, 25	-2 C
Yda. Valmodomus	6	WHITE BAY (GB) New Bay y White Bullet (Exceed and Excel) 7 a.- Cas. a. 3/466 en 46, 433 y 391	79.900	59	37 (-0,5)	V.M. Valenzuela (0%) - Ecart:30	5	Cc: 33. 1º(6). 2º(2). 3º(3). 4º(2) 16(3) , /18(4), 22(6) , 16(6) , 18(7) , 18(4) GANADOR (4) en 16, 18(3), 22, 24	0 C
A'Casiña-Taram.	7	PASAPALABRA Celtic Rock y Piwi Orange (Dyhim Diamond) 5 a.- Cas. a. 31311 en 83, 64 y 62	44.650	57	35 ^M	R. Sousa (28%) - Ecart:1	9	Cc: 32. 1º(6). 2º(5). 3º(5). 4º(3) 22(3) , 21(1) , 16(3) , 22(1), 22(1), 18(2) GANADOR (2) en 19(2), 20, 21, 22(2)	-2 B
Matxain	8	NORDESTE (FR) (5)(8) Holy Roman Emperor e Hidden Cove (Nayef) 8 a.- C. c. 07146 en E341, E171 y E147	241.560	56,5	34,5 (-1,5) ^m	N. de Julián (10%) - Ecart:9	8	Cc: 101. 1º(12). 2º(9). 3º(16). 4º(10) 20(10), 20(7), 16(1), 20(4), 16(6), /20(14) GANADOR (0) en 12, 13, 14(3), 16(5), 18, 20	-1 C
Babieca	9	AFRODITA (5) Recoletos y Baronia (Bahhare) 5 a.- Y. c. 67/60 en 62, 52 y 410	30.050	53,5	31,5 (-1)	J. Gelabert (17%) - Ecart:2	10	Cc: 20. 1º(2). 2º(4). 3º(4). 4º(2) 16(6) , 18(7) , /18(6), 16(11) , 15(4) , 19(4) GANADORA (2) en 16, 18	-2 B
Alvela	10	ONE MORE NIGHT (FR) (3) The Grey Gatsby y Aster Nox (Elusive Quality) 6 a.- Y. a. 33155 en 64, 45 y 41	110.570	53	31	V. Alonso V. (6%) - Ecart:2	2	Cc: 71. 1º(6). 2º(7). 3º(11). 4º(13) 21(3) , 22(3), 21(1), 22(5), 18(5), 22(8) GANADORA (1) en 17, 20(2), 21(3)	-1 C

PRONÓSTICO

(1) SOMMERSUN - (3) BRUNO
(4) RUSH IN THE CITY - (2) LOSE YOUR WAD

1	Viene de reaparecer con renovadas motivaciones tras un periodo de rehabilitación mental y físico y no es caballo de hándicap en su mejor versión. Gran pinta en los trabajos.	HAY QUE BATIRLE.	1
2	No ofreció peligro en la reaparición tras una buena racha de resultados y le preferimos en menos metros.	PAPEL SECUNDARIO.	2
3	Viene de marcarse una espectacular remontada pidiendo más distancia y es claramente un caballo progresivo.	MARGEN DE CONFIANZA.	3
4	Viene de avisar en la reaparición, muy cuidado a tres años y se maneja con pericia en terrenos blandos. Patio muy inspirado.	PELIGRO.	4
5	Está alto en el hándicap y últimamente se mueve mejor en pistas de arena.	NO LO ESPERAMOS.	5
6	Está muy situado en el hándicap, pero ya no es el de antes y ha perdido pegada.	APOSTAMOS POR OTROS.	6
7	Lleva seis seguidas en el trío, pero está corriendo muy seguido y en el lote hay varios con más progreso.	NO LEJOS.	7
8	Ganó en Cagnes este invierno, es un caballo de hierro, pero este es un lote con caballos con más proyección en estos momentos y puede faltarle frescura.	BAZA SECUNDARIA.	8
9	No ha cobrado en sus dos carreras en el año, pero la escala es muy motivadora y es doble ganadora en primavera.	BUEN DIVIDENDOS.	9
10	No pierde la forma a pesar de su intenso invierno. Buena escala, aunque la preferimos en más metros.	NO LO TIENE FÁCIL.	10

Christian Delcher

**"Rush in the City tiene todos los factores alineados"**

"Es un caballo delicado al que no se puede correr muy seguido. Llega muy bien tras la reaparición, va a contar con un buen terreno para él y todavía está en peso en el hándicap. Tiene todos los factores alineados".

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 2ª CARRERA

2ª 12.35 h
PREMIO (103)
ERCOLINI
(Made in Spain)
1.800
HIERBA
7.000, 2.800, 1.400, 700 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocada, Tripleta, Doble y Pick 4

3 años que no hayan ganado. Peso: 57 k. Recagos, con un máximo de 3 k: 1 k cada 5.000 € en colocaciones. Descargos: 1,5 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
A F F S L	1	NORTH BREEZE (FR) Dariyan y Almeda (Champs Elysees) 3 a.- Cas. c. 3 5 / 4 2 en 90, 56 y 415	5.300	58	31 m	16	S. Ruis Ecart:10	Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(1) 20(3), 18(5), /20(4), 16(2), 14(7), 16(5) No Ganador	-5	C
Canarias	2	ARCHIE'S DREAM (GB) Kameko y Miss Delila (Malibu Moon) 3 a.- Cas. c. 2 1 8 3 en 56, E991 y E889	3.894	57		18	N. de Julián (10%) - Ecart:9	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 18(2), /16(8), 14(3) No Ganador	0	A
El Niño del Faro	3	CATALLAXY (GB) (3)(8) Study of Man y Diablerette (Green Desert) 3 a.- C. c. 5 8 / 8 en 39, 21 y E1205	275	57		14	D. Ferreira (18%) - Ecart:9	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 15(5), 16(8), /16(8) No Ganador	-7	B
Soñador	4	DARK BEACH (5) Dark Crescent y Playa Vega (Dawn Approach) 3 a.- C. c. 5 6 en 44 y 39	250	57		10	B. Estupiñán Jr (54,5) Ecart:4	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 16(5), 15(6) No Ganador	?	C
Rías Baixas	5	IFFRAAJ POWER (GB) Iffraaj y Power of Light (Echo of Light) 3 a.- Cas. c. 1 9 9 7 7 en E1156, E933 y E857	0	57		12	A. Serrano (54,5) Ecart:1	Cc: 4. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) /17(9), 14(9), 14(7), 14(7) No Ganador	?	C
Martul	6	ROJIBLANCO (GB) Sergei Prokofiev y Gipsy Doll (Dansili) 3 a.- C. c. 4 en 55	800	57		4	R. Sousa (28%) - Ecart:1	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 16(4) No Ganador	?	B
Enrique León	7	STUFFY (8) Kool Kompan y Florines (Iffraaj) 3 a.- C. c. 5 en 81	0	57		20	E. Arévalo (0%) - Ecart:23	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 20(5) No Ganador	?	C
Yeguada AGF	8	YA TE VALE (IRE) (8) Sottsass y Rouen Cathedral (Le Havre) 3 a.- C. tor. 6 en 55	0	57		7	R.N. Valle (20%) - Ecart:12	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 16(6) No Ganador	?	B
Mediterráneo	9	ALCAIDESA (IRE) (8) Sea the Moon y Michita (Dynaformer) 3 a.- Y. c. 6 1 4 2 en 65, 395 y 346	3.900	55,5	33	9	D. Sikorova (54,5) (11%) - Ecart:23	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(1) 21(6), /16(4), 14(2) No Ganadora	-7	C
Y. Urdiñ-Oriyá	10	BAYARD (4)(8) First Eleven y Alejandria (Alexandros) 3 a.- C. c. Debutante	0	55,5		15	A. Martínez (54) (5%) - Ecart:18	06-05-22 Criador: Yeguada Urdiñ-Oriyá	Deb	C
Alex y Sofía	11	FANTASTIC CHARM (FR) Charm Spirit y Fantastic Cuix (Fantastic Light) 3 a.- Cas. c. Debutante	0	55,5		17	V. Janacek (56) (25%) - Ecart:3	01-05-22 Criador: Suc Kneip, J y V Bossert	Deb	B
Mq. Miraflores	12	KACHIN (FR) Isfahan y Kilifia (Peintre Celebre) 3 a.- C. a. Debutante	0	55,5		6	R. Mangione Debut en España	01-05-22 Criador: European Bloodstock	Deb	B
Can Farell	13	KUNIKAMAKI FARELL (8) Pendenciero y Lady Sassy (Ivawood) 3 a.- Y. a. 0 / 9 4 en 65, 447 y 413	800	55,5	27	11	F. Martínez Ecart:25	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 21(12), /12(9), 16(4) No Ganadora	-10	D
Y. Urdiñ-Oriyá	14	MADAME CARACOL (8) First Eleven y Zambezie (Zambezi Sun) 3 a.- Y. c. 0 en 65	0	55,5		13	C. Pérez (53,5) (0%) - Ecart:77	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 21(13) No Ganadora	?	C
Leonesa	15	MISS ELORZ (FR)a Mr. Owen y Chocolat Chaud (Excellent Art) 3 a.- Y. c. osc. 1 6 4 en 260 y 195	800	55,5		3	D. Sánchez Ecart:12	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) /14(6), 14(4) No Ganadora	?	C
Palco 7	16	NOVEMBER AIR (IRE) (4)(8) 2.012 Ribchester y Beach Wedding (Footstepsinthesand) 3 a.- Y. c. 1 2 en E1210	2.012	55,5		8	J. Gelabert (17%) - Ecart:2	Cc: 1. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) /17(2) No Ganadora	?	B
San José	17	NUNUKA (FR) First Eleven y Simoneta (Dawn Approach) 3 a.- Y. c. 2 6 / 8 en 65, 24 y 413	2.600	55,5	32	1	V. Seguy (8%) - Ecart:9	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 21(2), 19(6), /16(8) No Ganadora	-3	A
Arima	18	PARTY ZONE (4)(8) Caradak y Party Lover (Toboggan) 3 a.- Y. c. 0 en 60	0	55,5		2	V.M. Valenzuela (0%) - Ecart:30	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 16(10) No Ganadora	?	D
Salvador Mquez	19	TROFEO (FR) Toronado y Jeu de Vivre (Montjeu) 3 a.- C. c. Debutante	0	55,5		19	J.C. Diestra Ecart:1	12-02-22 Criador: Mme y Mr Gilles Forien	Deb	B
Peligrosa	20	TURRONERA (IRE) (4) Saxon Warrior y Animosity (Animal Kingdom) 3 a.- Y. tor. Debutante	0	54		5	G. Roth le V. Debut en España	14-03-22 Criador: Gigginstown House	Deb	B

PRONÓSTICO

(2) ARCHIE'S DREAM - (17) NUNUKA
(6) ROJIBLANCO - (16) NOVEMBER AIR

Ha sido eliminado ATTICUS

Óscar Anaya - Rojiblanco y Trofeo

“Rojiblanco ha mejorado y queremos probarlo en la distancia”

“Rojiblanco corrió mejor de lo que esperaba en el debut, pues llegaba muy justo de trabajos. Ha mejorado y está más en forma. Tenemos dudas con la distancia, pero es momento de probarlo. Trofeo es un potro con clase que está inscrito en el Derby y de momento vamos tranquilo con él”.



MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 2^a CARRERA

1	Tiene experiencia, pero después de sus apuntes en otoño está corriendo a la baja.	APOSTAMOS POR OTROS.	1
2	Maiden en sus dos salidas inglesas, fue buen segundo en su debut español de Roncal, que luego repitió, batiendo a El Salor, más tarde vencedor. Primera en dos curvas.	OPCIÓN DESTACADA.	2
3	Aunque no subió al podio en Dos Hermanas dejó avisos de que podría mejorar en dos curvas y con el tiempo.	SEGUIBLE.	3
4	No dio valor en sus dos actuaciones en Dos Hermanas. Debut en la capital y en la distancia.	NO SE LE ESPERA.	4
5	Sin cobrar en sus cuatro carreras en Inglaterra y no compite desde octubre. Insrito en el Derby.	EN OBSERVACIÓN.	5
6	Mostró posibilidades en su debut en marzo y tiene pinta de haber mejorado. Hay elementos con fondo en su línea materna.	ATENCIÓN.	6
7	Se dejó ver en su debut con nacionales, pero al final acabó muy batido. Todavía le falta rodaje.	VAMOS A ESPERAR.	7
8	Con un muy tardío nacimiento, se mostró mucho en su presentación con terreno pesado y debe mejorar con la distancia.	VIGILANTES.	8
9	Se esperaba mejora en la reaparición con la subida a dos curvas, pero acabó muy batida. Parece estancada.	CUESTIONABLE.	9
10	Rentable madre ganadora de cinco carreras entre 1.400 y 2000 metros, medio hermana del campeón Sir Andrews. Primer corredor.	VAMOS A VERLO.	10
11	Hijo de madre ganadora de tres carreras de tres a seis años en Francia e Inglaterra y propio hermano de Fantastic Spirit, vencedor de Listed. Familia del crack Montjeu. 7.500 euros.	INTERESANTE.	11
12	Retirado en su anterior intento de debutar. Madre maiden con un hijo ganador a dos años. Sangre alemana. Aparece la campeona Kazzia en sus papeles. 10.000 euros.	OBSERVAR.	12
13	Su debut fue mejor que sus siguientes dos actuaciones. Reaparición en distancia excesiva.	APOSTAMOS POR OTROS.	13
14	Muy batida en su reciente presentación necesita tiempo para poder repartir dividendos.	AHORA NO.	14
15	No compite desde el verano. Firmó un buen debut en primavera, pero no confirmó en San Sebastián.	VAMOS A ESPERAR.	15
16	Inscrita en Poule y Oaks. Segunda en su debut en octubre, su única actuación en Inglaterra. 45.000 guineas.	VIGILANTES.	16
17	Aguantó mucho en su vuelta a Madrid y con la subida a dos curvas. Línea clara de progreso.	CONSIDERARLA.	17
18	No ofreció peligro en su presentación y necesita más carreras para poder mostrarse.	NO SE LE ESPERA.	18
19	Inscrito en el Derby. Madre ganadora a dos y tres años en Inglaterra. 24.000 euros. No se mueve mal.	A SEGUIR.	19
20	Matriculada en el Oaks, no le dio tiempo a entrar en los cajones en su reciente intento de debut. Interesante papel.	TIENE BUENA PINTA.	20

**Juan Luis Maroto**

“November Air se mueve con clase, pero vino muy delgada y la tenemos que conocer”

“Sufrió mucho en el viaje desde Inglaterra y vino muy delgada. Ha costado recuperarla y por eso se ha diferido su debut en España. Es poca cosa, pero se mueve con clase y las sensaciones son buenas. Es una carrera para conocerla, aunque no es lo mejor reaparecer con 20 caballos. Ha habido que eliminar a un potro, con lo importante que es para un tres años tener sus maidens en primavera; me parece incomprensible que no hayan desdoblado y más en una jornada de cinco carreras; hubiera sido bueno para los caballos, los profesionales y el público”.

LA PICK 4

4 CABALLOS
GANADORES
CARRERAS

DOMINGO 20 DE ABRIL
BOTE ESPECIAL DE 5.117,00€*

*Bote procedente de no acertantes de jornadas anteriores.

ACIERTA EL GANADOR DE LA CARRERA 2^a, 3^a, 4^a Y 5^a

*Queda prohibida la participación de los menores de edad en las apuestas.
La práctica abusiva de juegos y apuestas puede producir ludopatía.

HIPÓDROMO
de ZARZUELA
Madrid

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 3^a CARRERA**3^a** 13.10 h
PREMIO (104)
LUIS MANSO ROCCA
(Hándicap - 2^a Parte) (+32) (Made in Spain)

4.500, 1.800, 900, 450 €
Ganador, Colocado (1^o, 2^o y 3^o), Gemela,
Gemela colocada, Tripleta y Doble

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPC.
JOCKEY (EFEC)								
Yeguada AGF G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	1	XMAS (IRE) Dandy Man y Serasana (Red Ransom) 4 a.- Cas. c. 5/223 en 70, 442 y 427	5.000	63	31^m R.N. Valle (20%) - Ecart:12	1	Cc: 5. 1º(0). 2º(2). 3º(1). 4º(0) 14(5) , /16(2), 19(2), 16(3) , 18(6) No Ganador. A 1 c en: 16	-1 A
Duende del Sur Ch. Delcher Ecart:1 (21%)	2	DIAS FELICES (FR) (8) Dream Ahead y Barreda (Linamix) 4 a.- Y. tor. 32217 en 70, 62 y 58	23.300	62,5	30,5^M V. Alonso V. (61,5) (6%) - Ecart:2	6	Cc: 19. 1º(2). 2º(2). 3º(4). 4º(3) 14(3) , 16(2) , 15(2) , /18(7), 14(1) , 16(1) Ganadora (2) en 14, 16	-1 A
Balcón de Telde F. Pérez Ecart:4	3	IRISH BREATH (IRE) Make Believe y Whistling Straits (Dalakhani) 4 a.- C. c. 14762 en 448, 423 y 398	12.450	62,5	30,5 (-1)^m V. Janacek (25%) - Ecart:3	9	Cc: 11. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(3) /17(4), 15(7), 15(6) , 18(2), 15(3) , 16(4) Ganadora (1) en 16/1	0 C
A F F S L F. Rodríguez Ecart:10 (19%)	4	RAYC (FR) Massaat y Dutch Cat (Dutch Art) 4 a.- C. c. 8510 en 88, 26 y 442	14.675	62	30 S. Ruis Ecart:10	10	Cc: 11. 1º(1). 2º(2). 3º(3). 4º(0) 15(8), 16(5), /16(1), 18(11) , 16(2) , 14(7) Ganador (0) en 16	-3 C
Yepes-Montánch. E.J. Arguinzones Ecart:38 (0%)	5	TRAMPAS (5)(8) Abdel y Niágara Falls (Style Vendome) 4 a.- Cas. tor. v. 0997 en 70, 58 y 394	30.900	59,5	27,5 (-2)^m E.A. Rodríguez (56,5) (10%) - Ecart:5	7	Cc: 18. 1º(2). 2º(1). 3º(2). 4º(3) 14(17) , 15(9) , /18(9), 16(7) , 17(5), 16(4) Ganador (2) en 14, 16	0 C
Sport HG O. Anaya Ecart:4 (21%)	6	SHE WORE NO JEWELS (IRE) (8) 14.431 Ten Sovereigns y Crisaff's Queen (Zoffany) 4 a.- Y. c. 16325 en 446, 427 y 402	14.431	58	26 (-1,5)^m R. Sousa (28%) - Ecart:1	11	Cc: 18. 1º(0). 2º(3). 3º(6). 4º(4) /18(6), 19(3), 14(2) , 16(5) , 20(3), 19(3) No Ganadora. A 1 c en: 16(2), 17	-1 B
Hispánica O. Anaya Ecart:4 (21%)	7	MEDIANOCHE Kool Kompany e Hispana (Shinko Forest) 6 a.- Y. c. 71384 en 22, 446 y 385	20.950	57	25 (-1,5)^m D. Sikorova (56) (11%) - Ecart:23	8	Cc: 24. 1º(2). 2º(4). 3º(4). 4º(4) 19(7), /18(3), 16(8) , 15(4) , 17(4), 19(1) Ganadora (1) en 16, 19	0 B
Caño Quebrado J. López Ecart:8 (5%)	8	AWAITING TO FINISH (IRE) (8) 4.600 Estidhkaar y Day by Day (Kyllachy) 4 a.- Cas. c. 98810 en 70, 62 y 42	4.600	57	25 (-0,5)^m J. Gelabert (17%) - Ecart:2	2	Cc: 8. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 14(9) , 16(8) , 12(8), /14(12), 16(3) , 16(11) No Ganador	-2 B
Bolak J.C. Cerqueira Ecart:1 (12%)	9	BRIBON 79.700 Noozhooh Canarias y Gold Classic (Mizzen Mast) 6 a.- Cas. a. 22129 en 70, 27 y 437	79.700	55,5	23,5^m N. de Julián (10%) - Ecart:9	5	Cc: 49. 1º(6). 2º(12). 3º(7). 4º(5) 14(2) , 16(2), /15(2), 15(9) , 14(2) , 16(3) Ganador (4) en 12(2), 15/10, 12, 14	0 A
Odisea J. López Ecart:8 (5%)	10	ARAKA LA KANA 21.000 Noozhooh Canarias y Vamos España (Siyouni) 5 a.- Cas. a. 09160 en 70, 62 y 297	21.000	52	20 (-1,5)^m A. Serrano (50) Ecart:1	4	Cc: 20. 1º(1). 2º(1). 3º(6). 4º(0) 14(13) , 16(9) , /15(6), 14(11), 16(8), 16(8) Ganador (1) en /15	0 C
Taramundi J. Expósito Ecart:2 (31%)	11	CHUSQUEZ (GB) 12.600 Outstrip y Dublin Maura (Iceman) 6 a.- Y. tor. 09156 en 37, 14 y 446	12.600	52	17,5^m D. Rodríguez (48) Ecart:30	3	Cc: 24. 1º(2). 2º(1). 3º(2). 4º(0) 18(10), 15(9), /18(5), 18(6) , 15(7) , 16(8) Ganadora (2) en 15, 18	0 B

PRONÓSTICO

(9) BRIBON - (2) DIAS FELICES
(1) XMAS - (6) SHE WORE NO JEWELS

1	No cobró en su vuelta a Madrid, pero lo puede hacer mejor con un recorrido más favorable. Situado.	HAY QUE CONTAR CON ÉL.	1
2	En el trío en sus tres carreras de primavera manteniendo valor se este mereciendo ganador. Otra vez blando a favor.	AHÍ.	2
3	No ha vuelto a cobrar desde que el pasado julio estuvo cuatro meses sin correr. Muy abajo en el hándicap. Sin correr en el año.	CUESTA CONFIAR.	3
4	No ha confirmado mejora tras su victoria en Dos Hermanas en diciembre. Muy batido en San Sebastián. Sujeto.	NO LO ESPERAMOS.	4
5	Muy superado en sus dos carreras de primavera con pista embarrada, antes su aliada. Bajada de dos kilos en su última.	CUESTIONABLE.	5
6	Primera del año y todavía es maiden, pero está situada para ganar en cualquier momento.	VIGILANTES.	6
7	Primera carrera del año, necesita algún metro más, pero está bien posicionada para cobrar.	NO LEJOS.	7
8	No cobró en su anterior salida, pero le apreciamos mejora y la escala es muy cómoda.	PAGARÍA BIEN.	8
9	Tres segundos consecutivos desde diciembre sin ser penalizado. Otra vez con condiciones para definir.	RONDÁNDOLA.	9
10	Inactivo durante siete meses, ha estado muy plano en sus dos carreras de primavera.	TIENE QUE AVISAR.	10
11	Último en sus dos carreras en Dos Hermanas, ya ha bajado al valor de su victoria en septiembre.	ESPERABLE MEJORA.	11



Guillermo Arizkorreta

“Xmas la está rondando”

“Le cortaron en la salida en la anterior y se quedó demasiado lejos. Terminó con buen aire y este día los cien metros más le pueden venir bien. El caballo la está rondando pero no tengo claro que si hay pista le vaya a beneficiar”.

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 4ª CARRERA - LOTOTURF

4ª 13.45 h
PREMIO (105) AGUSTÍN BARBÓN
(Hándicap - 1ª Parte) (+25,5)
(Made in Spain)
1.500
HIERBA
6.500, 2.600, 1.300, 650 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocada, Tripleta y Doble

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	S	HISTORIAL. Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
JOCKEY (EFEC)								
Leonesa	1	BAILEN (4)(5) Lightning Moon y Fiesta (Diktat) 5 a.- Cas. c. 17321 en 398, 382 y 360	44.700	63	37,5 (-0,5)	8	Cc: 24. 1º(5). 2º(4). 3º(3). 4º(5) Días: 168 /15(7), 16(3), 15(2), 14(1), 15(2), 16(1) Ganador (2) en 14(2), 16(2)/14	-1 C
J. López	2	VARIYNI (FR) H1 Kodiac y Varana (Sea the Stars) 5 a.- Cas. c. 48100 en 71, 48 y 392	35.600	63	37,5	2	Cc: 11. 1º(2). 2º(1). 3º(2). 4º(1) 21 15(4), 16(8), /18(11), 16(16), 14(12), 16(1) Ganador (0) en 16, 19	-1 A
Alex y Sofía	3	SPIELMAN (GB) Saxon Warrior y Pennywhistle (Iffraaj) 4 a.- Cas. c. 96192 en 74, 58 y 403	43.500	61	35,5 (-1)m	9	Cc: 14. 1º(2). 2º(3). 3º(2). 4º(1) 21 12(9), 15(6), /16(9), 15(2), 22(5), 16(2) Ganador (0) en 14, 16	0 B
G. Arizcorreta	4 C	IMONFIRE (IRE) (8) Harry Angel y Miss Mirabeau (Oasis Dream) 4 a.- C. c. 09141 en 71, 52 y 29	33.000	61	35,5 (-1,m)	6	Cc: 17. 1º(3). 2º(2). 3º(3). 4º(2) 21 15(13), 18(9), 16(1), 16(4), /14(5), 15(3) Ganador (1) en 16/14, 16	-2 C
E.J. Arguinzones	5	CORREDORES AGR. SIR POLO (IRE) Territories y Patterned (Dansili) 4 a.- Cas. c. 10844 en 403, 375 y 353	24.300	60,5	35 (-1,5)m	5	Cc: 13. 1º(3). 2º(1). 3º(0). 4º(2) 161 /16(10), 18(8), 15(4), 14(4), 14(2), 16(1) Ganador (0) en 16/12, 14	0 B
J. López	6	Palco 7 DAAOYE (IRE) (3)(4) Dandy Man y Tauriel (Sea the Stars) 4 a.- Cas. c. 71419 en 26, 423 y 397	10.658	60	34,5 (-0,5)	1	Cc: 9. 1º(1). 2º(2). 3º(1). 4º(1) 77 16(7), /15(4), 15(1), 11(9), 14(11), 16(10) Ganador (1) en 15	-2 B
M. Augelli	7	Sc Dreams Road Kodiac y Alkhawarah (Intidab) 6 a.- C. c. 26124 en 71, 26 y 438	67.696	59	33,5 m	7	Cc: 33. 1º(3). 2º(9). 3º(3). 4º(5) 21 15(2), 16(6), /15(2), 15(4), 15(9), 14(9) Ganador (2) en 15(2)/12	0 A
O. Anaya	8	Sport HG MISSTIFLY (FR) (3) Garswood y Flying Fleur (Lawman) 4 a.- C. c. 54118 en 76, 23 y 431	22.675	58,5	33m	4	Cc: 17. 1º(3). 2º(2). 3º(2). 4º(2) 18 20(5), 19(4), /18(1), 15(8), 16(4), 16(1) Ganador (0) en 16, 17, 18	-3 C
A. Soto	9	Ezenel CONIL (GB) Land Force y Miaplicadus (Shamardal) 4 a.- C. c. 52153 en 58, 26 y 423	12.750	58,5	33 (-0,5)	10	Cc: 9. 1º(2). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 42 15(5), 16(2), /15(5), 15(3), 11(10), 12(1) Ganador (0) en 12(2)	0 B
J. Expósito	10	C.D. Roca Sport AMBUSHED (IRE) (5)(8) Soldier's Call y Rush (Compton Place) 4 a.- Cas. a. 30116 en 74, 58 y 43	17.858	57	31,5 m	11	Cc: 12. 1º(3). 2º(0). 3º(2). 4º(1) 21 12(3), 15(11), 12(1), /16(6), 12(3), 15(5) Ganador (0) en 12, 17/12	-1 C
Ch. Delcher	11	Duende del Sur DIVA VICTORIA (FR) Recorder y Rawya (Medaglia d'Oro) 6 a.- Y. c. 01483 en 70, 410 y 398	71.662	56,5	31 (-0,5)	3	Cc: 36. 1º(3). 2º(4). 3º(9). 4º(9) 21 14(10), /18(4), 15(8), 16(3), 16(5), 15(3) Ganadora (1) en 13, 15, 16	-1 B
PRONÓSTICO		(2) VARIYNI - (7) MAGIC WARRIOR (6) DAAOYE - (3) SPIELMAN						

1	Completó una rentable campaña en 2024, sobre todo en San Sebastián, su hipódromo fetiche. Primera del año.	PERFILANDO FORMA.
2	Mejoró mucho en su vuelta a Madrid con amazona, su tercera en España, y ha tenido valores en Francia para seguir sumando.	CON OPCIONES.
3	No se mostró a gusto en el sprint y ha bajado tres kilos y medio desde que figuró en otoño en esta misma distancia.	HAY QUE TENERLO EN CUENTA.
4	No ha corrido bien en sus dos carreras de primavera en Madrid tras sus triunfos en Dos Hermanas. Bajada rápida en el hándicap.	CUESTIONABLE.
5	Muy batido en sus ultimas carreras de otoño. Reaparece muy situado en el hándicap, pero sobre todo rinde en San Sebastián.	A SEGUIR.
6	No anduvo fino en sus dos salidas en Dos Hermanas y apenas le han bajado en el hándicap, aunque ganó en su última en Madrid con un recorrido muy atrevido.	TIENE SUS POSIBILIDADES.
7	Casi vence en su vuelta a Madrid. Repite distancia y nos sale muy en peso. Ganador en primavera.	MUY A TENER EN CUENTA.
8	Sumó tres triunfos en 2024 y nos parece sujeto en el hándicap según ha demostrado en sus salidas en Dos Hermanas y San Sebastián.	OPTAMOS POR OTROS.
9	Se tiró a ganar en la anterior y al final cedió mas de lo esperado. Doble ganador en 1.200 en fibra, parece justo de distancia.	NO LEJOS.
10	Volvió a confirmarse como sprinter en Madrid y está en un gran momento de forma, pero en 1.500 es menos competitiva.	VAMOS CON OTROS.
11	No se mostró en la reaparición en distancia corta. Seguro que mejora ahora con condiciones más favorables.	CERQUITA.

**Christian Delcher - Días Felices (3ª) y Diva Victoria (4ª)****“Días Felices cada día está mejor”**

“Días Felices cada día está mejor y estoy segundo de que va a encontrar su carrera. En esta ocasión le he dado más tiempo entre una y otra y es mejor en segunda parte que en primera. Diva Victoria pasó un mes en la yeguada Agrado y llegó muy faltona a la reaparición. Ya está en peso y lleva una buena monta, aunque necesita una pista que no esté muy blanda”.

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 5^a CARRERA (1º y 2º)

5^a 14.20 h

PREMIO (106)
ANDRÉS COVARRUBIAS
(Categoría C) (Made in Spain)

1.400
HIERBA

12.000, 4.800, 2.400, 1.200 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocada y Tripletta

4 años en adelante. Peso: 57 kilos.

Recargos por premios ganados desde 07/24: 1 k a los que hayan ganado un premio de 10.000 € y 2 k a los que hayan ganado un premio de 21.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. OPCI.
Mallow Gran C. O. Anaya Ecart:4 (21%)	1	IFACH (IRE) Zoffany y Law of the Range (Alhaarath) 5 a.- Cas. c. 7/051 en 68, 411 y 381	97.000	59	41 (-0,5)^m	D. Sikorova (11%) - Ecart:23	7	Cc: 16. 1º(6), 2º(2), 3º(1), 4º(2) 14(7), /14(12), 16(5), 16(1), 14(4), 16(3) Ganador (0) en 15, 16(3)/12, 15	-4 B
Animus Domini J.L. Maroto Ecart:9 (14%)	2	CINE ABIERTO (FR) (8) Mekhtaa y Tarte Flambee (Muhtathir) 4 a.- C. a. 551/1 en 68, 48 y 8	30.350	58	40,5^M	J. Gelabert (17%) - Ecart:2	12	Cc: 10. 1º(4), 2º(1), 3º(0), 4º(0) 22 14(5), 16(5), 16(1), /15(1), 16(1), 16(13) Ganador (2) en 15, 16(3)	-2 A
Olympus J.C. Cerqueira Ecart:1 (12%)	3	EMPEL (3)(8) Noozoh Canarias y First Embrace (Dubawi) 5 a.- Cas. c. 82/21 en 61, 28 y 430	52.400	58	39,5 (-1)	J.C. Diestra Ecart:1	4	Cc: 26. 1º(4), 2º(7), 3º(4), 4º(5) 35 12(8), 12(2), /14(2), 11(1), 11(3), 12(3) Ganador (3) en 11, 12(3)	-4 C
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (17%)	4	MOUNT VERNON (FR) (8) Night of Thunder y My Rosie (Redoute's Choice) 4 a.- Cas. c. 42/11 en 68, 61 y E1257	26.800	58	9	R. Mangione Debut en España		Cc: 8. 1º(3), 2º(1), 3º(0), 4º(1) 22 14(4), 12(2), /14(1), 13(1), 13(9), /12(7) Ganador (0) en 13, 14/12	-3 A
San José A. Tsereteli Ecart:0 (12%)	5	EDDY'S DREAM (FR) Intello y Obedient (Motivator) 4 a.- Cas. c. 71/417 en 58, 381 y 353	21.600	57	39 (-1)	V. Seguy (8%) - Ecart:9	5	Cc: 7. 1º(2), 2º(0), 3º(0), 4º(2) 42 15(7), /16(4), 15(1), 18(7), 16(4), 16(6) Ganador (2) en 15, 16	-4 C
Ten Fe B. Valentí Ecart:24	6	FAITH ROSE (4)(8) Noozoh Canarias y Fayrouz Rose (Epaulette) 5 a.- Cas. c. 0/133 en 68, 149 y 115	57.250	57	40 (-0,5)	N. de Julián (10%) - Ecart:9	6	Cc: 15. 1º(4), 2º(2), 3º(3), 4º(2) 22 14(11), /16(1), 14(3), 14(3), 15(6), /18(4) Ganador (4) en 16(2), 18, 20	-4 C
Reza Pazooki O. Anaya Ecart:4 (21%)	7	PRAIRIE FALCON (GB) Belardo y New Falcon (New Approach) 5 a.- Cas. c. 31/04 en 71, 46 y E1253	54.356	57	8	R.N. Valle (20%) - Ecart:12		Cc: 25. 1º(3), 2º(2), 3º(4), 4º(4) 21 15(3), 16(1), /14(10), 16(4), 14(5), 14(6) Ganador (0) en 16/12, 14	-5 B
Bolak M. Augelli Ecart:5 (10%)	8	REVENUE (IRE) (8) Profitable y Exceed my Budget (Exceed and Excel) 4 a.- Cas. a. 77/58 en 71, 61 y E1176	25.041	57	1	C. Pérez (0%) - Ecart:77		Cc: 19. 1º(2), 2º(3), 3º(3), 4º(0) 21 15(7), 12(7), /11(5), 11(8), 10(7), 12(9) Ganador (0) en 11/11	-7 C
Agrado Ch. Delcher Ecart:1 (21%)	9	SUPER RAFALE (IRE) Holy Roman Emperor y Topkapi (Golden Horn) 4 a.- Cas. c. 5/143 en 71, 433 y 403	44.050	57	39	S. Ruis Ecart:10	11	Cc: 16. 1º(3), 2º(1), 3º(1), 4º(5) 21 15(5), /18(1), 16(4), 18(3), 18(4), 15(7) Ganador (1) en 16, 18/16	-5 C
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:9 (21%)	10	TACARIB BAY (GB) Night of Thunder y Bassmah (Harbour Watch) 6 a.- Cas. c. 31/062 en 68, E1121 y E1071	193.641	57	2	V. Janacek (25%) - Ecart:3		Cc: 31. 1º(3), 2º(5), 3º(5), 4º(0) 22 14(3), /12(10), 13(6), 12(2), 12(2), 16(10) Ganador (0) en 12, 14/12	0 A
Tinerfe O. Anaya Ecart:4 (21%)	11	THE SNAPPER (IRE) (3) Dragon Pulse y Sovereign Street (Compton Place) 5 a.- Cas. a. 23/52 en 68, 48 y 411	80.305	57	42,5	R. Sousa (28%) - Ecart:1	14	Cc: 27. 1º(4), 2º(7), 3º(3), 4º(4) 22 14(2), 16(3), /14(5), 16(2), 20(4), 16(1) Ganador (1) en 11, 14(2), 16	-1 A
Taramundi Y. Fornerino Ecart:0	12	BARE ELEGANCE (GB) Kodiac y Delft Dancer (Dutch Art) 4 a.- Y. c. 1/344 en 80, E1311 y E1271	22.907	56,5	10	V. Alonso V. (6%) - Ecart:2		Cc: 9. 1º(1), 2º(1), 3º(3), 4º(2) 14 16(1), /12(3), 12(4), 12(4), 14(5), 16(5) Ganadora (1) en 16	-4 B
Buelna Equui Y. Fornerino Ecart:0	13	BLACKY Premier Galop y Dakshayani (King's Best) 4 a.- Y. c. Debutante	0	55,5	13	L. Rodríguez Ecart:8		17-03-21 Criador: Cuadra Buelna Equui	Deb D
Taramundi Y. Fornerino Ecart:0	14	LAURE MANCINI (FR) (5) Dabirsim y Celesteville (Elusive City) 4 a.- Y. c. 1/8860 en E1311, E1090 y E1031	0	55,5	3	A. Serrano Ecart:1		Cc: 6. 1º(0), 2º(0), 3º(0), 4º(0) 161 /12(8), 16(8), 12(6), 14(11), 18(11), 15(10)	? E
								No Ganadora	

PRONÓSTICO

(11) THE SNAPPER - (10) TACARIB BAY
(4) MOUNT VERNON - (2) CINE ABIERTO



Juan Luis Maroto

“Cine Abierto a pesar de salir mal en su última carrera demostró que tiene nivel para disputar este tipo de carreras y se mantiene muy bien”

“Estoy un poco preocupado por sus problemas en la salida pero espero que este día todo transcurra bien y pueda defender su opción en condiciones. En su última carrera, pesar de salir mal, demostró que tiene nivel para disputar este tipo de carreras y se mantiene muy bien”.



Guillermo Arizcorreta

“Con un buen recorrido, Tacarib Bay debería estar de nuevo en la pelea”

“Reapareció bien, aunque se encontró con tráfico y eso le impidió estar más cerca. De nuevo hay mucho partant y será importante que tenga un recorrido mejor pero le ha sentado perfectamente esa primera carrera, se enfrenta a un lote similar y confío en que esté de nuevo en la pelea. Si hubiera pista blanda creo que le vendría bien”.

MADRID • DOMINGO • QUÍNTUPLE PLUS 5^a CARRERA (1º y 2º)

1	No destacó en la reaparición en el que fue su debut para su nuevo patio. Tiene nivel para hacerlo mejor.	PAGARÍA BIEN.	1
2	Perdió cuerpos en la salida y sin espacio en la recta pudo acabar mucho más cerca en su anterior salida. Puede ser esta su mejor distancia y se mantiene muy bien.	CUIDADO.	2
3	Muy batido en su vuelta a Madrid en la que se supone su mejor distancia. Hay varios mejores en el lote.	PAPEL SECUNDARIO.	3
4	Ha cobrado en sus dos salidas españolas mostrando gusto por pistas blandas y todavía puede tener algún punto de mejora.	TIENE SU OPCIÓN.	4
5	Reapareció con una severa escala y se quedó sin cobrar. Siempre se espera más de él, pero le preferimos con algún metro más.	PAPEL SECUNDARIO.	5
6	Muy batido en la reaparición tras diez meses sin correr, tiene aún que recuperar su buena forma.	OPTAMOS POR OTROS.	6
7	Ganó en Dos Hermanas, debió estar más cerca en su debut en Madrid, todavía puede ofrecer una mejor versión.	SORPRESA.	7
8	Doble ganador en Inglaterra en sprints, no ha destacado en su dos salidas madrileñas. Inferior.	NO LE VEMOS.	8
9	Se esperaba más en su vuelta a Madrid en lote de menos nivel que éste. No sale bien de peso y necesita más metros.	BAZA SECUNDARIA.	9
10	No tuvo el mejor recorrido en su debut español en su primera carrera en seis meses y tiene margen para subir de valor.	MUY PELIGROSO.	10
11	Rozó el triunfo en la preparatoria y ya ganó esta carrera en 2024. Muy en forma.	LO PONDRA MUY DURO.	11
12	Viene de salir de maiden en su debut en Madrid con unos cuantos kilos para perder en un buen lote de yeguas. Sube de nivel y tiene que confirmar.	DUDAS.	12
13	Su padre ganó el Gran Premio de Madrid y su producción es muy discreta. Muy duro lote para debutar.	SIN CHANCE.	13
14	No colocado en sus seis salidas en Francia, llega a Madrid con un insuficiente valor 20.	SIN CHANCE.	14

Caballos de la jornada inscritos en grandes premios

- 1^a CARRERA SOMMERSUN (FR) (Carudel), LOSE YOUR WAD (IRE) (Carudel), BRUNO (FR) (Carudel) y RUSH IN THE CITY (FR) (Carudel)
- 2^a CARRERA NORTH BREEZE (FR) (Villapadierna), IFFRAAJ POWER (GB) (Villapadierna), STUFFY (Nacional), ALCAIDESA (IRE) (Beamonte), FANTASTIC CHARM (FR) (Villapadierna), KUNIKAMAKI FARELL (Nacional), MISS ELORZ (FR) (Nacional y Beamonte), NOVEMBER AIR (IRE) (Beamonte), TROFEO (FR) (Villapadierna) y TURRONERA (IRE) (Beamonte)
- 4^a CARRERA SPIELMAN (GB) (Urquijo)
- 5^a CARRERA IFACH (IRE) (Carudel), CINE ABIERTO (FR) (Carudel), EMPEL (Urquijo), MOUNT VERNON (FR) (Carudel), EDDY'S DREAM (FR) (Carudel), FAITH ROSE (Carudel), PRAIRIE FALCON (GB) (Carudel), REVENUE (IRE) (Urquijo), SUPER RAFALE (IRE) (Carudel), TACARIB BAY (GB) (Urquijo y Carudel) y THE SNAPPER (IRE) (Carudel)

Llamadas en el programa

(3) Carrilleras (4) Tapones (5) Anteojeras (6) Visor
 (7) Reenganchado (8) Lengua atada
 H1: Primer hándicap en España

NOTA: Las llamadas 3, 4, 5, 6 y 8 se muestran en letra cursiva si no aparecían en su anterior actuación.
 La llamada 5 (anteojeras) aparece subrayada si es el primer día que el caballo las emplea. Igualmente se muestra en cursiva del nombre del preparador si es diferente al de la última carrera del caballo.

Sementales con ganadores de Grupo/ Listed en Europa desde 2021 inclusive con productos participantes este domingo en Madrid

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Archipenko	2	2.300	3,0	Isfahan	4	2.150	3,3	Ribchester	6	1.333	2,8
Belardo	4	1.900	3,3	Kameko	2	1.600	2,0	Saxon Warrior	12	1.825	2,8
City Light	2	1.400	2,0	Kodiac	42	1.379	2,8	Sea the Moon	39	2.072	3,8
Charm Spirit	6	1.567	3,5	Make Believe	12	1.892	3,2	Sergei Prokofiev	2	1.100	2,0
Dabirsim	6	1.792	2,5	Massaat	1	1.600	3,0	Soldier's Call	1	1.200	2,0
Dandy Man	15	1.260	2,9	Muhaarar	34	1.737	3,5	Sommerabend	1	1.100	6,0
Dariyan	2	1.500	2,5	New Bay	28	1.750	3,3	Study of Man	8	2.100	2,9
Dream Ahead	4	1.450	5,0	Night of Thunder	58	1.619	3,4	Ten Sovereigns	7	1.171	2,0
Estidhkaar	1	1.600	3,0	Noozhh Canarias	1	1.900	3,0	Territories	15	1.593	3,4
Harry Angel	12	1.308	3,2	Outstrip	5	2.240	3,8	The Grey Gatsby	9	1.956	3,3
Holy Roman Emperor	16	1.656	3,6	Profitable	13	1.131	3,3	Toronado	8	1.638	3,6
Iffraaj	23	1.626	4,7	Recoletos	1	2.000	3,0	Zoffany	27	2.046	3,7
Intello	28	2.113	4,5	Recorder	2	1.800	3,0				

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos cuatro años.

The Snapper, por la línea del Habitancum

Pedro Mercado

**ANDRÉS COVARRUBIAS**

Los principales candidatos a hacerse con la victoria vienen de enfrentarse en el premio Habitancum. El mejor clasificado fue el ganador de la edición 2024 de este premio, **The Snapper**, que este día no tendrá que recargar kilos, lo que le sitúa como el ejemplar a batir. Sólo sucumbió ante un avión de nombre X Rays. **Tacarib Bay** dejó una buena presentación en España a pesar de que fue cortado en su acción en la curva. Llegará más en forma, lo que compensará su desventaja por el factor peso. Peligroso rival. **Mount Vernon** ha marcado un buen valor en sus dos salidas en España, pero la mayor amenaza para los favoritos podría llegar por parte de **Cine Abierto**. Después de quedarse muchos cuerpos en la salida y no encontrar paso claro en la recta final, únicamente le separaron 3,75 cuerpos del ganador.

Selección: The Snapper**Alternativas: Tacarib Bay - Cine Abierto****1ª CARRERA**

Bruno y Rush in the City corrieron juntos en el premio Caporal con un pequeño margen de ventaja para el primero en línea de meta. Posteriormente éste protagonizó una increíble remontada en una carrera en la que partía como favorito y es un caballo extremadamente regular en su rendimiento. El segundo dejó un muy buen final en su reaparición y, como estamos comprobando con otros ejemplares de su preparación, llegará más afinado de forma, además de competir en la que es su mejor distancia. Tuvo mérito la reciente victoria de Sommersun, sobre todo por el tiempo que llevaba inactivo. Es otro al que puede restar margen de progreso y representa la clase en el lote.

Selección: Bruno**Alternativas:****Rush in the City - Sommersun****2ª CARRERA**

La presentación española de Archie's Dream (llevaba seis meses sin competir) fue casi perfecta. Después de dar la cara en el recorrido sólo sucumbió en los metros finales ante el favorito del Nacional, Roncal, y dejó muy atrás a dos posibles corredores del próximo derby español, El Salor y Estraunza. Se le ha dado tiempo para volver a competir. Rojiblanco realizó un muy buen debut sin muchas expectativas. Fue el que mejor terminó en el lote y, más adelantado en su forma, le veo en la pelea por el triunfo. También concedo un importante margen de mejora a Ya te Vale. Aguantó bastante delante en su debut sin llegar muy puesto para esa cita.

Selección: Archie's Dream**Alternativas:****Rojiblanco - Ya te Vale****3ª CARRERA**

Me gustan tres corredores que vienen de competir en la misma prueba. Bribón aspira a repetir su triunfo de 2024 en este premio y fue el mejor clasificado del trío citado, sin tener una primera parte de recta final clara para presentar su ataque. Su línea de regularidad le hace una baza muy fiable para acabar entre los tres primeros. Días Felices volvió a dejar uno de sus brillantes remates y podría encontrar de nuevo una pista suave favorable a sus intereses. Xmas fue cortado en la recta de enfrente y perdió toda opción de victoria. No terminó mal y, tras haber reaparecido, debería tener algún punto de mejora.

Selección: Bribón**Alternativas: Días Felices - Xmas****4ª CARRERA**

Magic Warrior viene de superar por

una nariz a Prairie Falcon yendo ambos igual de kilos. Si el caballo de Anaya hubiera podido correr aquí con valoración 33,5 habría partido como favorito indiscutible. El problema del caballo de Augelli es que le cuesta mucho pasar por ganadores (su último triunfo data de marzo de 2023). Está en el valor mínimo con el que ha corrido nunca y acredita forma en sus más recientes actuaciones. Oportunidad para reencontrarse con la victoria. Dos corredores que me gustan para encarecer dividendos son Spielman, que ha bajado dos puntos en su valor después de reaparecer correctamente y probar en línea recta, y Diva Victoria, tercera en 2024 y de la que espero mejora tras su primera salida del año.

Selección: Magic Warrior**Alternativas:****Spielman - Diva Victoria**
**MARISCO
TABERNA**
**EL BOQUERÓN**Marisquería
Pedro Andrés Simón
(Cerrado los Miércoles)
 C/. Valencia, 14
 Teléf. 91 527 63 80
 Móvil: 618 603 711

28012 MADRID

**Especialidad en marisco,
ensalada y merluza.**
*Parking público en c/ Valencia, 19***CABALLOS A SEGUIR (09 y 13/04/25)**Patrocinado por **MARISQUERÍA EL BOQUERÓN**

✗ Anotamos en el premio Tebas la gran mejora que le apreciamos al guapo **Ivory** (41/1), el primer nacional de la llegada, tres cuerpos por delante del favorito **Wanderlust**. Tiene un trío en su próximo partant.

✗ Nos gustó el final de **Sir Edward** (20/1) en su primera actuación en la milla, sólo batido por **Ciro el Grande y Yogui**, ambos con su forma más adelantada. Tiene más y mejor.

✗ Como hermana del progresivo **Pamplona**, hay que apostar por el futuro de **Villalba** tras salir de maiden en San Sebastián en su primera salida del año, pero también por el de su escolta **Bruma**, que no la dejó relajarse y que con un 39/1 le sacó casi ocho cuerpos al tercero.

CONCURSO

AL CIEN POR CIEN[©]

(organiza masdehipodromos.com)

La Zarzuela 20/04/25

Medio Informativo Especializado	Media Acumulada	1 ^a Carrera										2 ^a Carrera																						
		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20			
1 A las manos	44,77	20	10	60	10							5	20		40	10	5	5	5	5	5	5	5	10										
2 TurfNacional	42,65	15	15	30	15	P	5	5	5	5	5	5	15	5	5	10	15	5	5	5	5	5	10	15	P	5	5	5						
3 Turftotal	42,00	10	10	40	40								5	25		10	10	10	10	10	10	10	P	10	10	10								
4 Spanish Turf	41,76	30	50	20		P							20		20	10	20		10					P	20									
5 Apuestas Hípicas en España	41,50	25	10	25	35	P	5						5	25		5	5	5	10	5	5	5	P	5	10	10	5	5	5					
6 Bigmantur	41,15	20	20	20	20		5	5	P	10			10	10		5	10	10	5	10	10	P	10	10	5	5	5							
7 Masdehipódromos	41,15	25	10	30	25	P	10						5	25	5		25	10	5	5	P	15	5											
8 Turf-Cat	41,07	40		30	30								5	25		25	10		10	P	10	10		10	10	10								
9 Eurosport	41,02	25	10	25	25	P	5	5	10	10			30	5	P	20	20	5					5	5	10									
10 Todoganador	40,70	20	10	40	20	P	10						5	15		20	5	5	5				5	15	15	P	5	5	5					
11 Madridtur	40,59	40		35	25	P							25		25	15	5	5		P	5	10		10										
12 A Galopar	40,47	50	5	30	10								50		15	10							10	15										
13 Historias del Turf	40,46	25	5	25	25	P		5	10	5			25		5	10	10	10	5	P	25	10												
14 Barnacía	39,95	10	10	15	40	5	5	5	P	5	5		40		50	10																		
15 Turfmanchu	39,64	10	10	40	40								5	25		10	10	10	10				10	10	P	10	10	10						
16 Corte Cabeza Wordpress	39,22	25	25	20	20					10	P		10	15		25	20						10	20	P	10	10							
17 Dycutf	38,78	30	10	30	15	5	5	5	P	5	5		5	35		25	10	5	5				10	10	P	10	10							
18 Hipódromos y Caballos	37,64	40	20	20	20								15		15	15	15	P	15	15	5	5												
19 OcioCabal	37,62	30	10	30	30								10		20	10	10	10	10	P	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10				
20 Listed Race	37,57	30	20	30	20								5	30		30	5			P	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10				
21 Perico Quinielas	36,83	30	20	30	20								5	25		25	5	5	5				15	20	P	10	10							
22 Huffington Post	36,62	10	10	20	10	P	10	10	10	10	10	10	40		P	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10			
23 Almirante Cuatro	36,06	25	25	30	10								10		10	10	5	5	5	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10			
24 Galope Digital	35,72	15	15	35	25	5	5	P	5	5			5	5		10	5	5	30		P	20	20											
25 Dubai Millennium	35,33	25	25	15	15	15	5	P	5	5			5	10	P	20	5	15	5	5	5	10	10	10	5									
26 Olja's Team	35,14	35	10	20	35								35		35									P	10	20								
27 El Periódico de Cataluña	34,62	35	10	30	25	P							20		45	10								25	20	P	10	10						
28 El Diario Vasco	33,54	5	5	40	40			5	5				10		10	5	5	5	10	10	5	5	5	20	10	10	10	10	10	10	10	10		
29 DC PRO	32,82	25	25	20	20								5	10		10	5	10	10	10	5	5	10	10	5									
30 Santi Turf	32,40	20	20	20	20	P	10		10				15	10	P	5	10	10	10	5	5	10	10	5										
31 La Biblia Burrera	32,33	30	20	30	20								20		20	20									20	20								
32 Turf Español	31,92	20	10	20	10	10	5	10	5	10	P		20		5	5	25	5	5	5	5	5	P	10	5	5	5							
33 La Hora del Turf	31,83	40	30	30									15	25	P	25	20	5	25	10	5	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10			
34 Príncipe Duro	31,50	30	30	30	30								20		20	P	15	25	10	5	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10		
35 Porunpeloturf	30,38	30	20	30	20	P	10		5	5	5		15	25	P	20	25	10	5	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10			
36 Agencia EFE	29,96	20	20	20	20	P	10		5	5	5		75	P	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5	5			
37 UMA	29,40	40	60										10		30	20								40	P									
38 Cadena 100 San Sebastián	29,01	15	15	30	30								5	10		10	15	10	15	10	5	10	15	10	25	5	P	5	5	5	5	5		
39 Graco Distale	28,68	30	20	30	20	P							5	20		20	5	5	5	5	5	5	5	20	10	10	10	10	10	10	10	10	10	
40 Hipotour	25,26	30	40	30									40		P	40	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10	10		
41 Cope Guipuzcoa	23,96	15	15	25	25	10	10	P					15	20	P	15	20	15	15	20	15	15	20	15	15	15	15	15	15	15	15	15		

Porcentajes de probabilidad conjunta	1 ^a Carrera										2 ^a Carrera												
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
25 12 30 23 1 2 3 1 2 1	4	23	0	0	1	20	1	9	5	0	5	2	0	0	1	11	14	0	2	2			
3,6 6,5 2,8 4,3 27,8 17,6 14,5 27,8 19,1 27,8	14,9	3,7	30,1	34,9	27,2	4,2	25,8	8,8	12,7	32,3	13,5	18,2	37,7	32,3	24,4	6,9	5,6	32,3	18,2	21,4			

||
||
||

Hipódromo LA ZARZUELA**Inscripciones 27/04/2025**

Premio 44. Premio REALEZA (CATEGORÍA C) (HÁNDICAP REFERENCIA: TRES AÑOS: 45,5; CUATRO AÑOS Y MÁS: 41) (MADE IN SPAIN)

13.600 €: 8.000 € al primero, 3.200 € al segundo, 1.600 € al tercero y 800 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de TRES AÑOS EN ADELANTE.

Distancia: 1.000 metros, línea recta.

Máximo 15 participantes.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	ABACUR (FR)	4 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
2	ALL IS FAIR (IRE)	4 años	CARBIAL		O.ANAYA	
3	ASSEMBLY CALL (IRE)	4 años	MALLOW GRAN CANARIA		O.ANAYA	
4	BE TRUE (FR)	4 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
5	BERSERKER EXTREM	4 años	HARAS EXTREM	####	A.GOMEZ	
6	BRISEO (FR)	3 años	ESTRELLAS DE MONTEFARO	####	J.C.CERQUEIRA	####
7	FRED ON FIRE (IRE)	3 años	ORO MOLIO	####	O.ANAYA	
8	JUNGLE FEVER (IRE)	5 años	TEIVAN TENERIFE		O.ANAYA	
9	ORIGEN (IRE)	4 años	SALVADOR MARQUEZ		O.ANAYA	
10	PARTING GLASS (IRE)	5 años	ORO MOLIO	####	O.ANAYA	
11	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	3 años	SOÑADOR		B.RAMA	

Premios 45-46 (HÁNDICAP DIVIDIDO) (MADE IN SPAIN)

Premio OCTAVIANO Y GONZALO GRIÑÁN: 11.050 €: 6.500 € al primero, 2.600 € al segundo, 1.300 € al tercero y 650 € al cuarto.

Premio REVISTA CORTA CABEZA: 7.650 €: 4.500 € al primero, 1.800 € al segundo, 900 € al tercero y 450 € al cuarto.

Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE.

Distancia: 2.200 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	BERTIZ (FR)	5 años	CANTER		A.TSERETELI	
2	BLACK VOICE (GB)	6 años	ENRIQUE FERNANDEZ DE VEGA		J.C.CERQUEIRA	####
3	CHENEL (FR)	5 años	PALCO 7		J.L.MAROTO	
4	CHIQUININO (IRE)	4 años	VALLADOLID		G.ARIZKORRETA	
5	CONCEPCION LINE (IRE)	5 años	DUENDE DEL SUR		C.H.DELCHER	
6	DEMCEE (FR) (a)	5 años	SANTA BARBARA		J.M.OSORIO	
7	EOLO (IRE)	4 años	LA TOLEDANA		A.SOTO	
8	HETERA (IRE)	4 años	DUQUE DE ALBURQUERQUE		J.M.OSORIO	
9	LADY WULFRUN (GB)	4 años	DIAZMOR		B.RAMA	
10	LOREA (FR)(a)	4 años	COPIHUE		J.HORCAJADA	
11	LUNA ROSSA	4 años	DELTA		A.TSERETELI	
12	MAHATMA (IRE)	5 años	GIULIA		M.AUGELLI	
13	MARCO AURELIO (IRE)	4 años	DON PEPE		M.ALVAREZ	####
14	MAZELTOF (FR)	9 años	OLYMPUS		J.C.CERQUEIRA	####
15	MONEYMAN (GB)	6 años	BABIECA		J.L.MAROTO	
16	MYSTERY LAND	4 años	BOLAK		M.AUGELLI	
17	NAT IMPACT (GB)	4 años	AFRICA		J.M.OSORIO	####
18	ORBAYO (IRE)	9 años	LAS AGUILAS		A.CARRASCO	
19	PIONINA	4 años	JUNCALILLO		F.RODRIGUEZ	
20	QUIEN SABE (GB)	5 años	AFRICA		J.M.OSORIO	
21	RISUENA (FR)	4 años	SHISAM		J.LOPEZ	
22	RUESGA (IRE)	4 años	BERING		A.TSERETELI	
23	SOFUNNY (IRE)	6 años	MAFIUS		J.C.ROSELL	
24	SPANISH RULER (FR)	5 años	YEGUADA VALMODOMUS		D.BENITEZ	
25	STARSHADOW (GB)	5 años	CELSO MENDEZ		M.ALVAREZ	####
26	SUN KING (IRE)	6 años	BORRIQUITO COMO TURF		C.H.DELCHER	
27	TRADE HONOR (FR)	4 años	PINNA FIDELIS		G.ARIZKORRETA	
28	TRAMPAS	4 años	YEPES MONTANCHEZ		E.ARQUINZONES	
29	UMBRA (FR)	5 años	CELSO MENDEZ		M.ALVAREZ	####
30	VEREMOS (GB)	6 años	AFRICA		J.M.OSORIO	
31	WHIM TRADE (FR)	4 años	HERCULES Y FALLAS		A.TSERETELI	
32	XERAC (IRE)	4 años	YEGUADA AGF		G.ARIZKORRETA	
33	YIRA (FR)	4 años	MANU POLO		B.MORENO	

Premio 47. Premio MARACAY (MADE IN SPAIN)

10.200 €: 6.000 € al primero, 2.400 € al segundo, 1.200 € al tercero y 600 € al cuarto.

Para potros y potrancas de TRES AÑOS que no hayan ganado. Peso: 57 kilos.

Distancia: 1.400 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AFRICAN RULER (FR) (a)	3 años	ALVARO MATEOS		R.MARTIN A.	
2	ALHAURIN (IRE)	3 años	MEDITERRANEO		G.ARIZKORRETA	
3	ANNIE'S SONG (FR)	3 años	ZUL		C.BUESA	
4	ANOVER	3 años	EL HERROJO		J.M.OSORIO	
5	AS BESTAS (IRE)	3 años	SALVADOR MARQUEZ		O.ANAYA	
6	BRISEO (FR)	3 años	ESTRELLAS DE MONTEFARO	####	J.C.CERQUEIRA	####
7	DALLAS	3 años	BERNIE		J.LOPEZ	
8	DANGARA (GB)	3 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
9	DONENTAL (GB)	3 años	AJEDREZ RACING		B.RAMA	
10	EARTHVIEW (GB)	3 años	CANARIAS	####	B.RAMA	
11	EBONY NOIR (FR)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
12	ETERNAL SANDS (IRE)	3 años	VALLADOLID		G.ARIZKORRETA	
13	INTERROGATION	3 años	ESGUEVA		T.CALLEJO S.	
14	KAMARA (IRE)	3 años	AGRADO		C.H.DELCHER	
15	KONFUSSION (FR)	3 años	EDIF		F.PEREZ	
16	KOOZA	3 años	MEDITERRANEO		G.RODRIGUEZ	
17	MANUCHEHR (GB)	3 años	REZA PAZOOKI		O.ANAYA	
18	TARA ROAD (IRE)	3 años	IRU		O.ANAYA	
19	VIZCONDE (FR)	3 años	MEDITERRANEO		A.TSERETELI	
20	ZALAMERA (IRE)	3 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	

INSCRIPCIONES: MADRID

Premio 48. GRAN PREMIO VALDERAS (POULE DE POTRANCAS) (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN criadores)

51.000 €: 30.000 € a la primera, 12.000 € al segundo, 6.000 € a la tercera y 3.000 € a la cuarta.

Para potrancas de TRES AÑOS. Peso: 57 kilos.

Distancia: 1.600 metros.

RESTAN DESPUÉS DEL 1ºFORFAIT:

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AMPARITO (IRE)	3 años	PATA NEGRA RACING		G.ARIZKORRETA	
2	ANNIE'S SONG (FR)	3 años	ZUL		C.BUESA	
3	BATED DREAM (IRE)	3 años	SPORT HG		O.ANAYA	
4	BOEZA (FR)	3 años	ROBER		R.RAVIAL S.	####
5	CASTING A SPELL (IRE)	3 años	GIULIA		M.AUGELLI	
6	DANGARA (GB)	3 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
7	DARKAVA (FR)	3 años	BERNARDO		R.RAVIAL	####
8	ECOLOGY (IRE)	3 años	FRIENDS & HORSES		M.AUGELLI	
9	FICTION (GB)	3 años	MEDITERRANEO		A.TSERETELI	
10	HOST RUN (GB)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
11	GORA ERREALA (GB)	3 años	EQUIHO		R.RAVIAL	####
12	KAMARA (IRE)	3 años	AGRADO		CH.DELCHER	
13	LADY COCODY (FR)	3 años	A.F.F.S.L		F.RODRIGUEZ	
14	LEYHAIMUR (GB)	3 años	JCA RACING		G.ARIZKORRETA	
15	MADAME DE SALZMANN (FR)	3 años	ZURRAQUIN		B.VALENTI	
16	MARMARA (GB)	3 años	REZA PAZOOKI	####	O.ANAYA	
17	MEDIATICA (GB)	3 años	BOLAK		M.AUGELLI	
18	OCTANS	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
19	THEYKNOWWEKNOW (IRE)	3 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
20	TIMEFALL (GB)	3 años	YEGUADA VALMODOMUS		D.BENITEZ	
21	VOZPORNOCHE (IRE)	3 años	BERING		A.TSERETELI	
22	ZAMBRA (FR)	3 años	LAC INTERNACIONAL		A.SOTO	

Premio 49. GRAN PREMIO CIMERA (POULE DE POTROS) (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN criadores)

51.000 €: 30.000 € al primero, 12.000 € al segundo, 6.000 € al tercero y 3.000 € al cuarto.

Para potros de TRES AÑOS. Peso: 57 kilos.

Distancia: 1.600 metros.

RESTAN DESPUÉS DEL 1ºFORFAIT:

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AFRICAN RULER (FR)	3 años	ALVARO MATEOS		R.MARTIN A.	
2	ALHAURIN (IRE)	3 años	MEDITERRANEO		G.ARIZKORRETA	
3	ALPHA WONDER (IRE)	3 años	LOKOTRANS		G.ARIZKORRETA	
4	ANOTHER ROSE	3 años	TEN FE		P.OLAVE	####
5	BULNES (IRE)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
6	CIRO EL GRANDE (GB)	3 años	REZA PAZOOKI		O.ANAYA	
7	DUKES OF HAATHER (GB)	3 años	MALLOW GRAN CANARIA		O.ANAYA	
8	EGGLESTON (IRE)	3 años	BEST HORSE	####	G.VAZ	
9	FOSFORITO (FR)	3 años	WILLIAM ARMITAGE		B.VALENTI	
10	FRANCISCANO (FR)	3 años	MEDITERRANEO		M.DELCHER S.	
11	GAUCIN (FR)	3 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
12	GOODMOOD (IRE)	3 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
13	KONFUSSION (FR)	3 años	EDIF		F.PEREZ	
14	METRO DUBAI (FR)	3 años	REZA PAZOOKI		O.ANAYA	
15	MIKEY (FR)	3 años	ANAISS&LUCAS		D.PEDROSA	
16	SCANDALO (GB)	3 años	JAVIER MALDONADO TRINCHANT		M.DELCHER S.	
17	SIR EDWARD (IRE)	3 años	CORREDORES AGRUPADOS		J.LOPEZ	
18	SKYTREE (FR)	3 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
19	SOLTAN GATSBY (FR)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
20	STAR ONE (FR)	3 años	ESTRELLAS DE MONTEFARO	####	J.C.CERQUEIRA	
21	TANAGER (GB)	3 años	EL ROQUE CANARIAS		F.JIMENEZ	
22	WELLINGTON PREMIER (FR)	3 años	ASIER SANCHEZ		M.ALONSO R.	####
23	YO MAURO (IRE)	3 años	PEQUES		G.ARIZKORRETA	
24	YOGUI (FR)	3 años	YEGUADA AGF		G.ARIZKORRETA	

La inscripción que aparezca señalada con #### tendrá de plazo como máximo para regularizar la documentación en el JCE hasta la publicación de los forfaits.

22 en el Valderas y 24 en el Cimera

Como ya informamos, las yeguas **Lady Akwaba, Lenity, Loba, Misdreavous, November Air, Saja, Santa Mónica, Sila Greca y Tara Road** causaron baja en el primer forfeit de la Poule de Potrancas, lo que deja en 22 las posibles corredoras del próximo domingo. En el Cimera, la Poule de Potros, restan 24 tras las retiradas de **Aniol, Basco Bearnais, Delacroix, Ebony Noir, Fred on Fire, Golden Furius, Mini George, Otto, Pinarellu, Sir Geoff Morgan, Stephen Dedalus y Times Square**. Siguen en carrera el campeón **Bulnes** y la potranca también con negrita **Octans**.

ÚLTIMAS ACTUACIONES

NÚM. Hipód. Premio. Categoría. Edad
 Fecha. Distancia. Terreno. Dotación
 Puesto. CABALLO Jockey, Peso llamadas Val Div
 Caballos en negrita: corredor en la semana
 Caballos en marrón: caballo a seguir de la carrera
 Caballos con asterisco: ganadores en su siguiente carrera
 Tiempos tras el oficial entre paréntesis: tiempo tomado por A Galopar, vuelta, parcial desde el paso. Para las carreras nacionales, añadimos la diferencia en segundos respecto al tiempo medio registrado en nuestro cronómetro desde 2021 inclusive para la misma pista y distancia, con terreno bueno o firme -en el caso de las carreras en hierba- y con 57 kilos como peso base de referencia (ajustando +/- 1/5 de segundo por cada kilo de diferencia).

ESPAÑA - 2025

90.	S. Seb. Marbell - No G.	3 años
09-04-25.	2000. Blando. 5.000 euros	
1.	VILLALBA V. Janacek, 56	2,6
2. 1 1/4	BRUMA N. de Julián, 55,5 (8)	39,5
3. 7 3/4	NORTH BREEZE D. Sikorova, 57	31,0 15,8
4. 4 1/2	SONG OF DUBAI R.N. Valle, 55,5	16,9
5. 2 1/4	DIMANCHE SOIR A. Martínez, 55 (8)	118,5
6. 1/2	ARGUEDAS L.C. Castillon, 54 (7)	118,5
7. 5 3/4	STEPHEN DEDALUS J. Gelabert, 57 (8)	30,0 2,1
8. 6 1/4	COUSIN A. Gutiérrez Val, 57 (8)	2,1
9. 4 1/2	HIGH SECURITY G. Arquinzones, 54,5 (3)(8)	27,0 59,2
10. lejos	GUADAIZA R. Sousa, 56 (8)	30,0 3,2
T:	2'10"54 (2'10"85 - 1'01"75 - 29"96) Media:+2,74	

88. S. Seb. Elect. Arregui - H1+p +26. 4+ años

09-04-25.	1500. Blando. 5.500 euros	
1.	VILLARROBLEDO V. Janacek, 58	32,0 2,0
2. cuello	PRINCE HAMLET R. Sousa, 56 (8)	29,5 13,8
3. 1 1/4	XILORGANO R.N. Valle, 57	31,0 6,6
4. 1/2	SOMETHING A. Gutiérrez Val, 63	37,0 12,1
5. cabeza	BAADIRR N. de Julián, 54,5 (3)(8)	28,5 17,2
6. 3 3/4	EURLARIO J. Gelabert, 54,5 (4)(8)	28,5 4,7
7. 1 3/4	ZALACAIN C. Pérez, 58	34,5 4,2
8. 1 1/2	RAYC D. Sikorova, 55	30,0 103,5
9. 2 3/4	MUGUETAJARRA C.A. Loaiza, 58	33,0 29,5
T:	1'36"60 (1'36"88 - 1'01"14 - 31"09) Media:+2,15	

86. S. Seb. El Punto - Recl. 4+ años

09-04-25.	2200. Blando. 4.500 euros	
1.	PHILAU V. Janacek, 59 (7)	38,5 1,8
2. 1	MARCHELO A. Lucas, 55,5	31,5 2,5
3. 2 1/4	GRAZALEMA N. de Julián, 59	31,0 3,7
4. 1 1/4	MONSIEUR XOO J. Gelabert, 59 (3)(8)	8,1
5. lejos	GALACTICO C.A. Loaiza, 55	2,5
T:	2'28"41 (2'29"19 - 1'02"45 - 32"03) Media:+3,30	

83. Madrid. Hnos. Bittini - H1+p +27,5. 4+ años

06-04-25.	2200. Blando. 6.500 euros	
1.	CONCEPCION LINE V. Alonso V., 54,5	28,0 8,5
2. cuello	LUNA ROSSA V.M. Valenzuela, 59	31,5 9,2
3. 2 1/4	PASAPALABRA R. Sousa, 62,5 (7)	35,0 3,7
4. 1	MYSTERY LAND N. de Julián, 57,5 (3)	30,0 11,5
5. 1/4	NAT IMPACT V. Janacek, 59,5 (8)	32,0 6,7
6. nariz	XERAC R.N. Valle, 54,5 (3)	27,0 2,9
7. 3 1/4	LADY WULFRUN C. Pérez, 53 (4)(8)	27,5 25,7
8. 1	SOFUNNY L.C. Castillon, 54	27,5 22,0
9. 7 3/4	VILLA DE LEYVA D. Sikorova, 60 (8)	33,5 10,9
T:	2'27"01 (2'26"91 - 0'57"56 - 30"44) Media:+6,80	

81. Madrid. Aspasia de Miletto. 3 años

06-04-25.	2000. Blando. 5.000 euros	
1.	RONCAL V. Janacek, 58	1,8
2. 3 1/2	FRANKY R.N. Valle, 55,5	12,2
3. 3/4	OTTO N. de Julián, 55,5 (4)	4,4
4. 4	IPINTZA R. Sousa, 56	31,5 7,1
5. 8 1/2	STUFFY D. Sikorova, 54,5	21,4
6. 19 1/4	ANÓVER J. Gelabert, 55,5 (4)(8)	29,5 21,8
7. 4 1/4	ISTANBUL N. Petrifík, 56 (8)	25,6
8. 23 3/4	_SOUND OF FREEDOM_V.M. Valenzuela, 55,5 (4)	24,5
9. 28 1/4	OLD SUMMIT G. Arquinzones, 56 (5)(8)	20,5
D.	BRONCO C. Pérez, 53,5 (3)(8)(Dsm)	32,5 14,3
T:	2'11"37 (2'11"09 - 0'59"67 - 30"86) Media:+4,00	

80. Madrid. Turandot II. 4+ años yeguas

06-04-25.	1600. Blando. 10.000 euros	
1.	BARE ELEGANCE R.N. Valle, 56	21,4
2. 1/4	SPIRITUALE D. Sikorova, 59 (8)	43,0 3,3
3. 1/4	GREY INFINITY V. Janacek, 57	41,0 3,9
4. 1 1/2	HETERA J. Gelabert, 56 (4)	34,0 5,3
5. 3	WEST OF WICHITA R. Sousa, 59	41,5 2,2
T:	1'42"18 (1'41"98 - 0'56"59 - 30"70) Media:+3,55	

79. S. Seb. Clínica Aldaz - Recl. 4+ años

02-04-25.	1500. Blando. 4.500 euros	
1.	TAMMANI R. Sousa, 61	40,5 1,6
2. 1 1/2	EL SOKHNA J. Gelabert, 62	38,5 8,3
3. 2	FURIOSO R. Ramos, 62	42,0 2,9
4. 2 1/4	THE GORGEOUS B. Estupiñán, 60 (8)	22,2
5. 3/4	BERIA N. de Julián, 56 (8)	34,5 16,6
6. nariz	MAGICAL BEAT R.N. Valle, 60 (3)	39,0 6,6
7. 6 3/4	LE GEYT A. Martínez, 54,5	66,7

8. 1 3/4	MAHA DIVA C.A. Loaiza, 53,5 (4)(8)	66,7	11.	CONSPIRACY A. Martínez, 52,5 (3)	22,5 88,7
T: 1'39"81	(1'39"96 - 1'03"32 - 33"02) Media:+4,64		12.	VILLARROBLEDO V. Janacek, 63	32,0 3,9
78. 5. Seb. Bideo Lagunak - H2+p +38. 4+ años			13.	ARAKA LA KANA A. Serrano, 50,5	21,5 36,5
02-04-25.	2000. Blando. 4.500 euros		14.	IRMA D. Rodríguez, 48 (3)	14,0 88,7
1.	UPSILON J. Gelabert, 62,5 (8)	24,5 3,3	15.	PRINCE HAMLET R. Sousa, 61	30,0 7,0
2. 4 1/2	URABA R. Sousa, 56 (8)	18,0 4,8	16.	GLOOMY ROSE V.M. Valenzuela, 54	22,5 49,6
3. 1	WALKCZAK N. de Julián, 60,5	22,5 6,9	17.	TRAMPAS L.C. Castillon, 58,5 (5)(8)	29,5 67,1
4. 2 1/2	LE RAFALE C. Pérez, 56,5	20,5 10,2	18.	PINSAPO D. Ferreira, 55,5 (8)	24,5 52,8
5. cuello	HEY JUDE D. Rodríguez, 58,5 (3)	24,5 8,3	T: 1'28"06	(1'27"96 - 0'58"78 - 31"09) Media:+0,56	
6. cabeza	PORT GALLAND L.C. Castillon, 58 (5)(8)	22,0 6,4	68. Madrid. Habitancum. 4+ años		
7. 2 1/4	·MAIMOUNA V. Alonso V., 62 (5)	25,0 10,2	29-03-25.	1400. Blando. 10.000 euros	
8. 3 3/4	SANBER A. Martínez, 57 (8)	20,0 14,5	1.	X RAYS R.N. Valle, 60 (4)	41,5 8,1
9. lejos	AMADORA R. Ramos, 59,5 (4)(8)	21,5 10,9	2. 3/4	THE SNAPPER R. Sousa, 59 (3)	42,5 4,2
10. lejos	TONY MONTANA L. Martínez, 60	25,0 17,4	3. 1	TACARIB BAY V. Janacek, 57	4,5
T: 2'16"42	(2'15"91 - 1'04"92 - 33"91) Media:+6,50		4. 1 3/4	MOUNT VERNON R. Ramos, 58,5 (8)	9,7
77. 5. Seb. Ventanas Alcar. 3 años			5. 1/4	CINE ABIERTO C. Gelabert, 58 (8)	40,5 19,1
02-04-25.	1600. Blando. 5.000 euros		6. 2 1/2	WITIZA Sr. Sarabia, D.A., 60 (3)(8)	44,0 6,5
1.	ZAPATER C.A. Loaiza, 56 (8)	3,9	7. 1/3/4	IFACH D. Sikorova, 60	41,5 24,1
2. cabeza	SAJA R.N. Valle, 56,5 (7)(8)	4,4	8. 1 1/4	LOVE FOR LIFE V. Alonso V., 56,5	41,5 6,2
3. 2 3/4	ALHAURIN R. Sousa, 57	2,4	9. 1 1/2	BRAVO A. Werlé, 57 (5)	41,5 30,8
4. 1 1/4	EBONY NOIR J. Gelabert, 57 (8)	10,2	10. 6	PASSEPARTOUT L. Rodriguez, 57	22,7
5. 2 1/2	PINARELLU C. Buesa, 55 (4)(8)	23,4	11.	FAITH ROSE C. Cadel, 60 (4)(8)	40,5 21,6
6. 3	ARCO OF STARS B. Estupiñán, 57 (3)(8)	29,0 6,3	12.	HALF MOON RISING V.M. Valenzuela, 57	37,5
7. 1 3/4	ARGUEDAS L.C. Castillon, 54	82,1	T: 1'26"11	(1'26"31 - 0'57"73 - 31"06) Media:+0,80	
8. lejos	MELSON A. Martínez, 54 (4)	7,4	66. Madrid. Chacal. 3 años		
T: 1'47"10	(1'47"22 - 1'04"88 - 32"52) Media:+7,17		29-03-25.	2000. Blando. 8.000 euros	
76. 5. Seb. Arima - H1+p +28,5. 4+ años			1.	CHEAPER R. Sousa, 59 (8)	33,0 4,3
02-04-25.	2000. Blando. 5.500 euros		2. 3	JUMADIEL J. Gelabert, 59 (3)	35,0 3,9
1.	BLACK VOICE N. de Julián, 60,5 (5)(8)	32,0 4,1	3. 1 1/2	ZAMBRA R.N. Valle, 56,5	34,5 10,6
2. 3/4	AKARAL J. Gelabert, 63 (3)(8)	34,5 9,6	4. 1/4	ANIOL V. Seguy, 57	6,1
3. 1 1/2	LOREA Sra. Horcajada, S., 55 (8)	30,0 2,3	5. 1 1/2	STAR ONE N. de Julián, 58	4,6
4. 1/4	MADERAS L. Martínez, 58	32,5 22,0	6. 2 1/2	ROYAL ROUGE A. Martínez, 54 (8)	26,5
5. 1	MISSTIFLY R. Sousa, 61,5 (3)	33,0 3,5	7. 3/4	ASAHI V. Janacek, 57	8,7
6. 2	BELADOR R.N. Valle, 63 (8)	34,5 25,7	8. 4 3/4	PLACID'OO R. Ramos, 59 (4)(8)	26,8
7. 8 1/2	ALWAYS ON TIME Sr. Laborde, P., 62 (3)(8)	32,5 22,0	9. 3 1/4	IVORY D. Sikorova, 54	15,5
8. lejos	BOY OF VELVET R. Ramos, 58	29,5 7,0	10. 1 1/4	EVE OF DESTRUCTION B. Fayos, 57 (3)	28,0 31,9
T: 2'18"26	(2'18"31 - 1'04"32 - 32"59) Media:+9,30		T: 2'12"33	(2'12"25 - 0'59"27 - 29"75) Media:+4,96	
75. 5. Seb. Arkupe Taberna. 4+ años			65. Madrid. Manola - No G. 3 años yeguas		
02-04-25.	2000. Blando. 6.000 euros		29-03-25.	2100. Blando. 6.500 euros	
1.	SOUTHERN VOYAGE R. Sousa, 59 (8)	2,3	1.	ZALGAIDA A. Serrano, 54,5 (8)	19,2
2. cabeza	FARNESIO R. Ramos, 59 (3)	39,5 2,4	2. 1 1/2	NUNUKA V. Seguy, 57	48,7
3. 1 3/4	PHILAU R.N. Valle, 58	38,5 3,6	3. 1/2	ELVIRIA D. Sikorova, 56	19,6
4. 1 3/4	NADER KING N. de Julián, 57,5 (8)	33,5 12,8	4. 1/4	CANTILLANA J. Gelabert, 55,5	9,7
5. 8 1/2	MONSIEUR XOO C. Pérez, 56 (8)	9,6	5. 1 1/2	GREEN ARROW B. Fayos, 57 (3)	26,0 26,5
6. lejos	GALACTICO C.A. Loaiza, 58	19,3	6. 3/4	ALCAIDEA R. Sousa, 57	2,6
T: 2'16"93	(2'17"29 - 1'03"55 - 31"14) Media:+8,58		7. 1/2	YIAJO R.N. Valle, 57 (4)(8)	4,3
74. Madrid. Farn. Banderas - Hánd +26. 4+ años			8. 1	LADY AKWABA A. Werlé, 57 (8)	27,3
30-03-25.	1200 LR. Blando. 6.500 euros		9. cuello	MICALEA D. Arévalo, 57 (8)	26,0 78,3
1.	BET TRUE R. Sousa, 60 (5)(8)	34,0 4,9	10. cabeza	YENKA V. Janacek, 57 (3)	7,8
2. 1/2	AITANA B. Fayos, 60,5	34,5 8,3	11.	MYSTIFIED V.M. Valenzuela, 57	8,1
3. 1/4	AMBUSHED N. de Julián, 57,5 (8)	31,5 25,4	12.	KUNIKAMAKI FARELL N. de Julián, 57	72,0
4. 1/2	JUNGLE FEVER V.M. Valenzuela, 63 (8)	37,0 16,1	13.	MADAME CARACOL C. Pérez, 53,5 (8)	47,4
5. 3/					

ÚLTIMAS ACTUACIONES

61. Madrid. Chamartín. 3+ años 16-03-25. 1200 LR. Pesado. 12.000 euros 1. CROSS THE TRACKS R. Sousa, 61,5 2. 3 1/4 MOUNT VERNON J. Gelabert, 60,5 (8) 3. 1 1/2 TRANSITIONING D. Sikorova, 59,5 4. 1/4 MADRID V. Janacek, 62,5 5. 1/2 ABACUR V. Seguy, 59,5 6. 3 3/4 KING OF JUNGLE R.N. Valle, 59,5 (3) 7. 1 3/4 REVENUE C. Pérez, 59,5 (8) 8. 21 EMPEL N. de Julián, 60,5 (3)(8) T: 1'15"67 (1'15"64 - 32"46) Media:+2,63	6.7 3/4 EBONY NOIR J. Gelabert, 55,5 (8) T: 1'33"13 (1'33"02 - 1'01"20 - 31"69) Media:+6,31	14,7	42. Dos H. Urbaser - H2p +34. 4+ años 23-02-25. 1200. Bueno. 4.500 euros 1. VILLARROBLEDO V. Janacek, 63 2. 1/2 IERY C. Pérez, 53,5 (8) 3. nariz LORD LARACHE R.N. Valle, 61,5 4. 2 1/2 CONSPIRACY J. Gelabert, 57 (3) 5. 1/2 BERSERKER EXTREM N. de Julián, 54,5 6. 1 1/2 VEGA DE MONTSERRAT L.C. Castillon, 57 (4)(8) 7. 1 1/2 SO HI STORM D. Rodríguez, 49,5 (8) 8. 3/4 AWAITING TO FINISH E.A. Rodriguez, 58,5 (8) 9. 3 1/2 ATLANTICA G. Arguinzones, 56 (8) T: 1'09"88 (1'09"85 - 0'55"88) Media:-1,21
60. Madrid. Villablanca - No G. 3 años yeguas 16-03-25. 1600. Pesado. 7.000 euros 1. SILA GRECA D. Sikorova, 56 (8) 2. 1/2 HOLA VALQUIRIA N. de Julián, 57 (4)(8) 3. 2 1/2 KAMARA A. Gutiérrez Val, 55,5 4. 1 LOBA V. Seguy, 57 5. cabeza GUADAIZA R. Sousa, 57 (8) 6. nariz AMPARITO V. Janacek, 56 (5) 7. 2 1/4 INTERROGATION B. Foyos, 57 (3)(8) 8. 3 1/2 BRUMA V. Alonso V., 56 (8) 9. 16 1/2 MADAME DE SALZMANN C. Pérez, 55 (8) 10. 1 PARTY ZONE V.M. Valenzuela, 55,5 (8) 11. LENITY J. Gelabert, 55,5 T: 1'48"57 (1'48"57 - 1'05"22 - 33"93) Media:+10,14	52. Madrid. L. de Goyeneche - H1p +24. 4+ años 02-03-25. 1800. Blando. 6.500 euros 1. SOMMERSUN R.N. Valle, 62,5 2. 1/2 TEIXERA N. de Julián, 56,5 (3)(8) 3. 1/2 ALMANZORA J. Gelabert, 61,5 (5) 4. 3 1/4 ORION R. Sousa, 60,5 5. 1 CROMATIC D. Sikorova, 54,5 (8) 6. 1 SAVE YOUR BREATH C. Pérez, 52 (8) 7. nariz AFRODITA L.C. Castillon, 55 (5) 8. 5 1/2 MADERAS V. Janacek, 57,5 (5)(8) 9. 3 IMONFIRE R. Ramos, 62 (5)(8) 10. 1 1/4 MAURO M.T. Balcones, 59 11. LADY WULFRUN A. Martínez, 52 (4) 12. ALWIN BRAM H. Mouesan, 58,5 T: 1'53"89 (1'53"87 - 0'59"24 - 30"68) Media:+1,13	38,5 4,6 32,5 9,6 37,5 13,2 36,5 12,2 31,5 9,5 28,5 9,6 33,0 22,5 33,5 5,2 38,0 21,9 39,0 23,8 29,0 22,8 34,5 5,2	41. Dos H. Teyja Ameral - Hp/Af. +33. 4+ años 23-02-25. 2100. Bueno. 5.000 euros 1. ONE MORE NIGHT Srita. V. Villares, D, 59 (3) 2. cuello LOREA Srita. Horcaya, S, 62 (8) 3. cuello SUN KING Sr. Sarabia, D.A, 63 4. 1 1/4 CROMATIC Srita. Relaño, R, 63,5 (3)(8) 5. 3 3/4 STELLARIS Sr. Laborde, P, 62 T: 2'14"40 (2'14"30 - 1'00"38) Media:-1,66
58. Madrid. Caporal - Hánd +22. 4+ años 09-03-25. 1500. Pesado. 10.000 euros 1. -TAMMANI R.N. Valle, 59,5 2. 1 DIAS FELICES V. Alonso V., 52,5 (7)(8) 3. cuello -BRUNO R. Ramos, 60,5 4. 1/2 RUSH IN THE CITY J. Gelabert, 60,5 5. 4 1/2 CONIL R. Sousa, 56 6. 3 SPIELMAN G. Trolley, 59,5 7. 1 EDDY'S DREAM N. Petrik, 62 8. 1 1/4 HABANERO C. Pérez, 55 (5)(8) 9. 3 1/2 TRAMPAS F. Martínez, 53 (5)(8) 10. 2 1/2 EXPOSED D. Sikorova, 55 11. LOSE YOUR WAD Y. Janacek, 62 (7)(8) 12. AMBUSHED A. Serrano, 53,5 (5)(8) 13. DISILLUSION N. de Julián, 57 (8) T: 1'36"51 (1'36"68 - 1'02"96 - 33"93) Media:+4,89	51. Madrid. Peña Ramiro - H2p +35. 4+ años 02-03-25. 1800. Blando. 4.500 euros 1. CONCEPCION LINE R. Sousa, 60 2. 1 1/2 ALPHABETIC R.N. Valle, 54 (5)(8) 3. 3 3/4 IRMA D. Rodríguez, 48 (3) 4. 3/4 BIG BAD WOLF L. Fonseca, 57,5 (4)(8) 5. 1 1/4 SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 59,5 (8) 6. 1 1/4 BIG MACK J. Gelabert, 58,5 (3) 7. 3/4 YIRA D. Ferreira, 58,5 (8) 8. 3 ALL TOO WELL D. Sikorova, 58,5 9. 11/2 ETON MESSER N. de Julián, 60,5 (8) 10. 1/4 MAHATMA A. Martínez, 52 (4) 11. BLUE MOON EYES V. Alonso V., 58 (5)(8) 12. NATURAL TALENT H. Ontiveros P, 61,3 (8) T: 1'54"85 (1'54"76 - 1'01"31 - 32"73) Media:+2,52	25,0 4,0 19,0 6,8 14,0 19,2 22,5 14,2 27,5 11,2 23,5 7,5 23,5 10,3 24,5 24,5 25,5 4,4 16,0 24,5 24,0 13,4 28,0 35,3	39. Dos H. Manuel Céspedes - No G. 3 años 23-02-25. 1500. Arena. 5.500 euros 1. LADY COCODY V. Janacek, 56 2. cabeza DONENTAL A. Serrano, 54 3. cuello EBONY NOIR R.N. Valle, 55 (8) 4. 3/4 NUMBER D. Sikorova, 56 5. 3 CATALLAXY D. Ferreira, 55,5 (8) 6. 22 DARK BEACH L.C. Castillon, 53 (5) 7. 8 TOWER OF AFRICA J. Gelabert, 55,5 (3) 8. 7 WHITE DREAM C. Pérez, 53,5 (3)(8) T: 1'40"95 (1'42"69 - 0'58"42) Media:+2,03
57. Madrid. Fernán Núñez - Hánd +23. 4+ años 09-03-25. 2200. Pesado. 10.000 euros 1. XILOFONO R.N. Valle, 58 (4) 2. 1 1/2 TRITON B. Estupiñán, 60 (3) 3. 3/4 PONCE DE LEON C. Pérez, 59 4. 2 FARNEJO V. Janacek, 62,5 (3) 5. 1 1/2 CHIQUININO G. Trolley, 55 (5) 6. 9 3/4 RUESGA J. Gelabert, 57 7. 2 1/4 DON BOSCO D. Sikorova, 62 (8) 8. 3 1/4 REVES DE STARS R. Sousa, 63 (3)(8) 9. 11/2 AKARAL E.A. Rodríguez, 57,5 (3)(8) 10. 4 1/2 ALWAYS ON TIME V. Alonso V., 57 (3)(8) T: 2'30"09 (2'30"18 - 1'05"18 - 34"74) Media:+9,37	49. Madrid. Pablo Font - No G. 3 años 02-03-25. 1200 LR. Blando. 7.000 euros 1. -ECOLOGY J. Gelabert, 55,5 2. nariz TARA ROAD R. Sousa, 56 3. 1 3/4 TABAGO MOON R.N. Valle, 57 4. 1/2 CASTING A SPELL A. Martínez, 54 (8) 5. 1 1/2 BRISEO L. Fonseca, 57 (3) 6. 5 3/4 DALLAS V. Janacek, 57 (5) 7. 1 INTERROGATION H. Mouesan, 55,5 (3)(8) 8. 7 1/4 QUICK AURORA D. Sikorova, 54,5 9. 27 CAMARGO N. de Julián, 57 (5)(8) T: 1'13"50 (1'13"56 - 30"02) Media:+1,75	5,1 2,7 7,0 28,0 9,7 28,0 13,2 30,0 4,0 18,8 43,9 24,0 28,8	37. Dos H. Black Type - H2p +37. 4+ años 16-02-25. 1800. Bueno. 4.500 euros 1. CHIQUITIN E.A. Rodríguez, 60 (3)(8) 2. 1/2 ETON MESSER N. de Julián, 62,5 (8) 3. 3/4 HELHEIM R. Ramos, 60,5 4. 2 BIG MACK J. Gelabert, 60,5 (3) 5. nariz PIONINA V. Janacek, 63 6. cuello AZOFAIFA V. Alonso V., 54,5 (5)(8) 7. 3/4 COOLMEEN VEGA L. Martinez, 57,5 (8) 8. 1 3/4 CALCAS R.N. Valle, 62,5 9. 1/2 XANDRA G. Arguinzones, 56 (3)(4) 10. 22 1/2 CHUSQUEZ L.C. Castillon, 53 T: 1'51"93 (1'52"15 - 0'59"12) Media:+2,32
56. Madrid. J.C. Fdez. - No G. 3 años machos 09-03-25. 1800. Pesado. 7.000 euros 1. -RONCAL V. Janacek, 57 2. 2 1/2 ARCHIE'S DREAM G. Arguinzones, 55 (7) 3. 7 1/2 -EL SALOR J. Gelabert, 57 4. 8 1/2 EVE OF DESTRUCTION N. de Julián, 57 5. cabeza NORTH BREEZE R.N. Valle, 57 6. 10 1/4 RAPTOR MAXIMUS E. Arévalo, 57 (5) 7. 3 -ESTRAUNZA G. Trolley, 55,5 8. 8 SANFERMIN C. Pérez, 53,5 (8) 9. 11 3/4 GUADIARO R. Sousa, 57 (8) T: 1'58"31 (1'58"43 - 1'03"09 - 32"50) Media:+6,79	48. Dos H. G.P. de Andalucía. 4+ años 28-02-25. 1600. Bueno. 9.000 euros 1. WITIZA R.N. Valle, 59 (3)(8) 2. 1/4 WIGMORE STREET N. de Julián, 59 3. 3/4 THE SNAPPER R. Sousa, 57 (3) 4. 1/2 BRAVO V. Janacek, 57 (5) 5. cabeza CINE ABIERTO J. Gelabert, 57 (8) 6. 1/2 KHASIAN D. Ferreira, 57 (8) 7. 2 3/4 GREY INFINITY V. Seguy, 57,5 8. 2 VARIYNI C. Pérez, 59 T: 1'39"64 (1'39"76 - 0'57"43) Media:-1,57	44,0 5,5 44,0 9,7 43,0 5,6 42,0 7,3 40,5 2,0 38,0 11,6 42,0 3,8 24,7	34. Dos H. Hipismo.net. 4+ años 16-02-25. 1400. Arena. 4.500 euros 1. FURIOSO V. Janacek, 57 2. 2 NEW JACK SWING D. Sikorova, 62 3. 7 -MUGUETAJARRA J. Gelabert, 61 4. 3 1/2 JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 57,5 (3)(4)(8) 5. 1 1/2 JUNGLE FEVER R.N. Valle, 61 (8) 6. cuello -THE GORGEOUS N. de Julián, 57 (8) 7. 4 1/4 ELCOT R. Ramos, 59 (3)(7)(8) T: 1'30"28 (1'30"07 - 0'55"38) Media:-1,27
55. Madrid. JCE - Debut. 3 años 09-03-25. 1600. Pesado. 8.000 euros 1. -CIRO EL GRANDE D. Sikorova, 57 2. 5 1/2 OTTO G. Arguinzones, 57 (4) 3. 1 3/4 SWEET HARLEY R. Sousa, 56 (4)(8) 4. 1/4 ROJIBLANCO J. Gelabert, 57 5. 1 YO ROQUE R.N. Valle, 57 (5)(8) 6. 1 YA TE VALE D. Ferreira, 57 (8) 7. 3 3/4 LADY AKWABA G. Trolley, 55,5 8. 6 3/4 AS BESTAS V.M. Valenzuela, 57 9. 3 UPA HELEN V. Alonso V., 55,5 10. 2 1/4 GRAN CANARIA C. Pérez, 55,5 11. TIMES SQUARE E. Arévalo, 57 (7) 12. FOSFORITO A. Martínez, 57 (8) 13. LLANES V. Janacek, 57 14. OLD SUMMIT N. de Julián, 57 (8) T: 1'48"37 (1'48"19 - 1'01"92 - 31"39) Media:+9,57	45. Dos H. Federación Hípica - H1p +26. 4+ años 28-02-25. 2200. Bueno. 5.500 euros 1. -FINELYTUNED N. de Julián, 67 (3) 2. 1/2 -BLACK VOICE J. Gelabert, 58 (5)(8) 3. 1/2 ONE MORE NIGHT V. Alonso V., 56 (3)(7) 4. cabeza STELVIO D. Sikorova, 62 (5)(8) 5. 1/2 NADER KING L. Fonseca, 60 (8) T: 2'22"23 (2'22"24 - 0'58"17) Media:-0,99	41,0 6,9 32,0 1,6 31,0 4,0 37,0 3,1 34,0 6,5	32. Dos H. Los Tarvina - H2p +36/35. 4+ años 09-02-25. 2200. Arena. 4.500 euros 1. -PASPALABRA V. Janacek, 60,5 2. 2 1/4 BLUE MOON EYES G. Arguinzones, 57,5 (5)(8) 3. 1/2 HIGHLAND MARKET N. de Julián, 53 (3) 4. 7 3/4 SPANISH RULER R.N. Valle, 63 (5)(8) 5. nariz -UPSIDON D. Sikorova, 61 (8) 6. 5 MARCO AURELIO E. Arévalo, 61,5 (5) 7. 3 1/4 MAHATMA J. Gelabert, 54 (4) 8. 4 1/4 THE GREY WOLF L. Martinez, 51,5 (5)(8) 9. 41 FLARE C. Pérez, 57 (5) 10. 16 AZOFAIFA B. Estupiñán Jr, 55 (3)(8) T: 2'30"84 (2'30"88 - 1'02"98) Media:-0,77
54. Madrid. Akelarre. 3 años 09-03-25. 1400. Pesado. 8.000 euros 1. DUKES OF HAATH R. Sousa, 58 2. 3/4 LEYHAIRUV. Janacek, 57,5 3. 1 1/2 METRO DUBAI D. Sikorova, 58 4. 1 3/4 YOGUI R.N. Valle, 55,5 5. 1/4 THEYKNOWW/EKNOWV. Alonso V., 57,5 T: 1'09"81 (1'09"91 - 0'55"81) Media:+0,85	44. Dos H. Turismo - Recl. 3 años 28-02-25. 1600. Bueno. 5.000 euros 1. TREBELIANIC J. Gelabert, 55,5 (8) 2. 2 1/4 CAPDEPERA R. Sousa, 56,5 (3) 3. 4 3/4 BYGRACE V. Alonso V., 52,5 (3)(8) 4. 9 1/2 HIGH SECURITY F. Martínez, 59 (3)(8) 5. 3 1/4 DARK BEACH D. Sikorova, 54 (5) T: 1'41"94 (1'42"39 - 0'58"47) Media:+1,76	3,4 30,5 1,8 28,5 2,3 28,0 7,9 12,2	31. Dos H. Salva. 3 años 09-02-25. 1200. Bueno. 6.000 euros 1. -MUSIC HISTORY R.N. Valle, 56,5 2. 3/4 MANUCHEHR D. Sikorova, 56 3. 1 1/4 CASTING A SPELL J. Gelabert, 56,5 (8) 4. 2 1/4 NUMBER B. Estupiñán Jr, 55,5 (3)(8) 5. 1 DONENTAL G. Arguinzones, 55,5 (8) 6. cuello DEATH OR GLORY N. de Julián, 58 7. 6 3/4 ZEUS L. Martínez, 57,5 (5)(8) 8. 5 TIMEFALL V. Janacek, 60,5 T: 1'09"41 (1'09"79 - 0'55"75) Media:+0,02
33. Dos H. Las Domingueras. 4+ años 09-02-25. 1800. Bueno. 5.000 euros 1. -MAGIC LIGHT V. Janacek, 56 2. cuello NAXOS D. Sikorova, 58 (8) 3. 6 3/4 CALCAS R.N. Valle, 57 4. 1/2 SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 54 (7)(8) 5. 1 3/4 MAZELTOF A. Martinez, 55,5 (3)(8) 6. 37 VILLA DE LEYVA J. Gelabert, 59,5 T: 1'49"99 (1'50"50 - 0'59"73) Media:-3,17	30. Dos H. Las Domingueras. 4+ años 09-02-25. 1800. Bueno. 5.000 euros 1. -MAGIC LIGHT V. Janacek, 56 2. cuello NAXOS D. Sikorova, 58 (8) 3. 6 3/4 CALCAS R.N. Valle, 57 4. 1/2 SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 54 (7)(8) 5. 1 3/4 MAZELTOF A. Martinez, 55,5 (3)(8) 6. 37 VILLA DE LEYVA J. Gelabert, 59,5 T: 1'49"99 (1'50"50 - 0'59"73) Media:-3,17	2,4 2,6 25,5 4,5 28,5 5,8 21,5 15,6 33,5 4,1	29. Dos H. Los Estresáitos - Recl. 4+ años 09-02-25. 1600. Bueno. 4.500 euros

ÚLTIMAS ACTUACIONES

1.	IMONFIRE D. Sikorova, 57 (5)(8)	36,0	14,7
2.6	MAGICAL BEAT Sr. Laborde, P., 62,5	41,0	7,1
3.2 1/4	-TAMMANI R.N. Valle, 60,5	38,5	1,2
4.2	HOMME DE VALEUR N. de Julián, 57,5	7,7	
5. cabeza	THE WHIPMASTER B. Estupiñán Jr, 58 (8)	3,1	
T: 1'38"89 (1'39"14 - 0'57"93) Media:-1,79			

28. Dos H. HZ - Recl. 4+ años

02-02-25. **1200**. Bueno. 4.500 euros

1.	ORIGEN R.N. Valle, 61 (8)	38,5	3,2
2. 1 3/4	EMPEL Sra. Rodríguez, E.A., 59 (8)	41,0	3,7
3. 1 1/2	ORIGINATOR D. Sikorova, 55	7,7	
4. 1 3/4	CONFIDENT STAR J. Gelabert, 61 (8)	36,5	2,2
5. 2 1/4	BERSERKER EXTREM C. Pérez, 58	20,5	9,6
6. 2	LE GEYT B. Estupiñán Jr, 55	4,5	
T: 1'10"72 (1'11"37 - 0'57"23) Media:+0,71			

27. Dos H. G.H. Andalucía - H2ap +35,5. 4+ años

02-02-25. **1600**. Bueno. 4.500 euros

1.	BOY OF VELVET R.N. Valle, 63	27,5	8,0
2. 1/2	BIRON N. de Julián, 59	23,5	2,8
3. 3/4	PERILLAN V. Janacek, 61,5 (3)(8)	26,0	4,6
4. cuello	HELHEIM R. Ramos, 59	23,5	2,8
5. 4 1/4	SO HI STORM L. Fonseca, 55,5 (8)	20,0	28,4
6. 1 3/4	ANAZ F. Martínez 53 (5)(8)	16,5	11,7
7. 5 1/2	FJII GOLD C. Pérez, 60,5 (3)(8)	27,0	5,6
8. 4	VEGA DE MONTSERRAT J. Gelabert, 62,5 (8)	27,0	7,2
T: 1'43"22 (1'43"72 - 1'01"58) Media:+1,60			

26. Dos H. Asoc. Sanlúcar - H1ap +26.4+ años

02-02-25. **1600**. Bueno. 5.500 euros

1.	JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 54,5 (3)(4)(8)	31,5	6,4
2. 1/4	CONIL D. Sikorova, 58,5	33,5	3,5
3. nariz	XILOORGANO R.N. Valle, 57 (5)	31,0	7,3
4. 1/2	SLEVEN R. Ramos, 63 (8)	37,0	4,8
5. 1 1/2	RAYC Sra. V. Villares, D, 53	30,5	4,3
6. 3/4	MAGIC WARRIOR V. Janacek, 60	34,0	2,9
7. 1/2	DAAOYE J. Gelabert, 61 (3)(4)	35,0	8,2
T: 1'42"26 (1'42"65 - 1'01"09) Media:+2,22			

24. Dos H. R. Club Pineda - Recl. 3 años

02-02-25. **1900**. Arena. 5.000 euros

1.	CABALLUCU L.C. Castillon, 54,5 (8)	12,3	
2. 1/2	MEDIATIC D. Sikorova, 55,5 (7)	30,5	2,1
3. 4 3/4	HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (3)(8)	28,0	12,3
4. 3 3/4	GREEN ARROW V. Janacek, 56,5 (4)	7,8	
5. 3	BVGRACE J. Gelabert, 55,5 (8)	29,5	3,0
6. 1/2	NUNUKA V. Alonso V., 52,5 (7)	3,8	
7. 2 3/4	CAMARGO G. Arguinzones, 54,5 (5)(8)	8,3	
T: 2'08"96 (2'14"08 - 1'01"33) Media:+4,18			

23. Dos H. Club Deportivo - H1p +25/25,5. 4+ años

26-01-25. **1900**. Arena. 5.500 euros

1.	HEADHUNTER L.C. Castillon, 61	37,5	5,5
2. 8 1/4	ALMANSA V. Janacek, 62,5	37,5	1,4
3. 3/4	GOLD COAST GALLEON D. Sikorova, 57 (3)(8)	33,0	4,3
4. nariz	MISSTIFY R.N. Valle, 58 (3)	33,0	5,0
5. 5	BELADOR J. Gelabert, 61 (5)(8)	35,5	5,7
T: 2'07"80 (2'07"87 - 0'56"66) Media:-3,33			

22. Dos H. Crecer con Futuro - H2ap +36/36,5. 4+ años

26-01-25. **1900**. Arena. 4.500 euros

1.	BIG MACK J. Gelabert, 57 (3)	20,5	3,2
2. 1 1/2	BLUE MOON EYES V. Janacek, 60,5 (5)(8)	24,0	3,1
3. 10	ETON MESSER G. Arguinzones, 60 (8)	26,5	8,2
4. 1 1/4	-CHIQUITIN Sra. Rodríguez, E.A., 59 (3)(8)	26,5	6,0
5. 1 3/4	MAZELTOF R. Ramos, 59 (3)(8)	22,5	45,1
6. 2 1/2	-BERTIZ R.N. Valle, 62,5 (5)(8)	26,0	11,8
7. 4	MEDIANOCHE D. Sikorova, 62	26,5	3,2
8. 1 3/4	URABA E. Arévalo, 56 (5)	19,5	12,9
9. 10	BIG BAD WOLF N. de Julián, 61 (4)(8)	24,5	18,0
10. 4 1/2	AZOFIAFAV R. Alonso V., 56	21,0	22,5
T: 2'09"65 (2'09"60 - 0'59"76) Media:-0,80			

21. Dos H. Ciudad DDHH. 3 años

26-01-25. **1600**. Blando. 6.000 euros

1.	FRED ON FIRE R.N. Valle, 59	1,7	
2. 8 1/2	MYSTIFIED V. Alonso V., 54,5	8,2	
3. cuello	BVGRACE J. Gelabert, 59,5 (8)	29,5	4,6
4. cabeza	-CABALLUCU L.C. Castillon, 53,5 (8)	19,2	
5. 3 3/4	CAMARGO R. Pérez D, 52,5 (5)(8)	11,0	
6. 6 1/2	NUMBER G. Arguinzones, 55,5 (8)	6,1	
7. 1/4	KOOZA D. Sikorova, 54	74,0	
8. 6 1/2	CATALLAXY N. de Julián, 55 (8)	8,8	
T: 1'45"52 (1'45"79 - 1'02"40) Media:+4,46			

20. Dos H. Club Ciudad. 4+ años

26-01-25. **2200**. Blando. 5.000 euros

1.	STELVIO D. Sikorova, 61 (5)(8)	35,5	6,3
2. 2 3/4	ALWIN BRAM G. Arguinzones, 55 (7)	34,5	3,0
3. 2	MONEYMAN J. Gelabert, 60	35,5	1,9
4. 1 1/4	MADERAS V. Janacek, 60 (5)(8)	33,5	2,5
5. 9	-ONE MORE NIGHT L.C. Castillon, 60 (3)	29,0	12,2
T: 2'27"96 (2'28"14 - 1'03"54) Media:+6,09			

17. Vilaseca. GP Ajuntament. 4+ años

ESPAÑA - 2024

455. Dos H. Diputación - H2ap +33/35. 3+ años

29-12-24. **1800**. Bueno. 4.500 euros

1.	-HADES Sra. Horcajada, S., 59,5 (8)	29,5	8,3
2. 2 1/4	PERILLAN L. Martinez, 57 (3)(8)	26,5	4,5
3. 1 3/4	HEY JUDE G. Arguinzones, 55 (3)	24,5	4,3
4. 3	WALKCZAK N. de Julián, 56	22,5	4,0
5. 2 1/2	GEE WHIZZER V. Alonso V., 58 (3)(7)	26,0	5,6
6. 3/4	ALPHABETIC R.N. Valle, 54 (5)(8)	20,5	5,9
7. 1 3/4	URABA D. Sikorova, 53,5	21,0	12,5
8. 1 1/2	SAVE YOUR BREATH A. Gallo, 60	29,5	7,9

9. 6 1/4 ANAMAR J. Gelabert, 55 (5)

22,0 9,6

T: 1'51"30 (1'51"65 - 0'57"20) Media:-2,72

448. Madrid. Festival del Campo - Hánd +25,5/26. 3+ años

27-12-24. **1700**. Arena. 6.500 euros

1.	MADERAS V. Janacek, 56,5 (5)(8)	30,5	4,9
2. 4 1/4	-KHASIAN D. Ferreira, 61,5 (4)	36,0	2,4
3. 7	DEMCEE V. Alonso V., 51 (4)(8)	25,5	3,9
4. 1 1/2	IRISH BREATH R.N. Valle, 57	31,5	5,7
5. 2	PORTOFINO J. Gelabert, 54 (4)(5)(8)	28,0	5,3
T: 1'52"95 (1'53"23 - 0'54"03 - 33"89) Media:+6,87			

447. Madrid. Mago Gaspar - No G. 2 años

27-12-24. **1200**. Arena. 6.000 euros

1.	-BATED DREAM D. Sikorova, 53,5	31,0	5,6
2. 3 1/2	ROAD ROAR R.N. Valle, 54,5	3,0	
3. 1/2	DONENTAL G. Arguinzones, 55,5 (8)	30,0	5,0
4. 2	BRISEO V. Janacek, 56	28,0	8,7
5. 7/4	CASTING A SPELL J. Gelabert, 55,5 (4)(8)	28,0	8,1
7. 6 1/2	PINARELLU C. Buesa, 54 (8)	16,1	
8. 2	QUICK AURORA V. Alonso V., 52	27,2	
9. 6 1/4	KUNIKAMAKI FARELL J.L. Borrego, 56	11,1	
T: 1'17"94 (1'18"09 - 0'52"78 - 32"43) Media:+4,84			

446. Madrid. Mago Melchor - Hánd +32,5/33. 3+ años yeguas

27-12-24. **1800**. Arena. 5.000 euros

1.	BLACK VOICE B. Estupiñán Jr, 62,5 (5)(8)	29,5	2,1
2. 3 1/4	VITA BARELIERE V. Alonso V., 57 (8)	25,0	9,3
3. cuello	MEDIANOCHE D. Sikorova, 58,5	26,5	4,6
4. 1	SEVEN ANGELS G. Arguinzones, 57,5 (8)	28,0	10,7
5. 4 1/2	CHUSQUEZ L.C. Castillon, 53	20,5	7,5
6. 6	SHE WORE NO JEWELS R.N. Valle, 60 (8)	27,5	6,9
T: 2'01"88 (2'02"25 - 0'55"57 - 33"88) Media:+7,61			

448. Madrid. Rafael Figueira - Hp/Af. +33/35. 3+ años

27-12-24. **2400**. Arena. 5.000 euros

1.	ORBYO B. Rodriguez, E.A., 58 (8)	22,5	16,7

<tbl_r cells="4" ix="2" maxcspan="1" maxrspan="1" usedcols="

ÚLTIMAS ACTUACIONES

ÚLTIMAS ACTUACIONES

6.3	CAT HACLYSM E Srita. Relaño, R., 65,5 (3)(8)	31,0	12,1
7.1/2	ORBAYO Srita. Rodríguez, E.A., 58 (7)(8)	24,5	12,2
8.3	HADES Srita. Tena, C., 65,5 (8)	32,0	7,6
T:2'13"04 (2'12"85 - 1'02"79 - 33"73) Media:+3,56			

385. Madrid. Vichinsky - H1ªp +24/25, 3+ años
20-10-24. **1600.** Blando. 6.500 euros

1.	-RUSH IN THE CITY A. Werlé, 55,5	31,5	5,0
2. 2 1/2	PORTOFINO V.M. Valenzuela, 54 (4)(5)(8)	28,0	25,1
3. 3/4	DIVA VICTORIA L. Martínez, 55,5	33,0	27,8
4. 3	MADERAS V. Janacek, 58	32,5	4,9
5. 1 1/4	-MARCOLINI V. Alonso V., 51,5	27,0	17,0
6. 1 1/4	SOMETHING J.L. Borrego, 63	37,5	32,8
7. 1/2	CASILDA E. Arévalo, 54	28,0	39,4
8. 3/4	MEDIANOCHÉ Srita. Horcajada, S., 51,5	27,0	14,6
9. cabeza	ZALACAIN N. Santos, 63 (8)	37,5	48,0
10. 1 1/2	SIGMUND D. Sikorova, 58	33,5	28,8
11.	AFRODITA N. de Julián, 60 (5)	34,5	16,6
12.	DABESPIR G. Arguinzones, 53,5 (3)(8)	29,0	27,4
13.	-CINE ABIERTO A. Gutiérrez Val, 59,5 (8)	35,5	10,0
14.	CASANDRA R. Sousa, 59,5 (8)	34,0	4,8
15.	ROBLON R.N. Valle, 57 (8)	31,5	12,8
16.	CONSPIRACY A. Martínez, 53,5	29,0	50,9
17.	NATURAL TALENT F. Martínez, 54 (3)(8)	28,5	30,9
T: 1'43"39 (1'43"34 - 1'01"59 - 33"87) Media:+5,02			

382. Madrid. Luis Urbano - Afic. 4+ años

12-10-24. **1600.** Muy Pesado. 5.000 euros

1.	LOSE YOUR WAD Sr. Pineda, G., 67 (8)	37,0	5,5
2. 10	EL SOKHNA Sr. Urbano, L., 70	39,0	6,0
3. cuello	BAILEN Sr. Sainz, A., 68 (4)(5)	38,0	2,6
4. nariz	-PASAPALABRA Srita. V. Villares, D., 61	17,5	27,5
5. 3/4	DIVA VICTORIA Srita. G. Teissière, E., 60,5	33,0	8,1
6. 5 1/4	-MAURO Sr. Sarabia, D.A., 67	40,0	2,8
T: 1'45"50 (1'45"53 - 1'00"92 - 33"23) Media:+4,91			

381. Madrid. G.P. Hispanidad. 3+ años

12-10-24. **1600.** Muy Pesado. 35.000 euros

1.	-SAMEDI RIEN V. Janacek, 57	44,5	3,3
2. 7	THE SNAPPER R. Sousa, 58,5 (3)	43,5	5,4
3. cuello	RAIKU R. Ramos, 58,5	40,5	17,2
4. 3 3/4	EDDY'S DREAM N. de Julián, 57 (7)	40,0	27,4
5. 3 1/4	IFACH E. Corallo, 58,5 (3)	43,0	5,7
6. 6 1/4	RESACON S. le Quilleuc, 58,5	42,5	7,5
7. 5 1/4	LISICLES J. Gelabert, 58,5	45,5	13,0
8. 3 1/4	X RAYS R.N. Valle, 57	42,5	3,6
T: 1'43"20 (1'43"30 - 1'00"76 - 32"98) Media:+4,67			

378. Madrid. Familia Ceca - H2ªp +33,5/36. 3+ años

12-10-24. **2200.** Muy Pesado. 4.500 euros

1.	SOFUNNY L. Martínez, 55,5	23,5	12,6
2. 1/2	-CHIQUININO R.N. Valle, 60,5 (5)(7)	27,0	7,1
3. 1/2	-HEY JUDE G. Arguinzones, 55 (3)	22,0	23,6
4. 2	SPANISH RULER E. Corallo, 63 (5)(8)	27,0	14,2
5. 2	HIGHLAND MARKET V. Alonso V., 52	17,0	40,9
6. nariz	CHIQUITIN J. Gelabert, 60,5 (5)(8)	27,0	28,0
7. 1 3/4	LOREA Srita. Horcajada, S., 58,5 (8)	28,5	5,7
8. 1 1/2	SOGALINDA D. Rodríguez, 57 (3)(8)	25,0	11,0
9. 1 3/4	WINTON D. Ferreira, 53 (8)	15,5	22,8
10. 2 1/2	MARCO AURELIO V. Janacek, 60	26,5	10,7
11.	KOMOTU Srita. Rodríguez, E.A., 58	23,5	53,0
12.	LA MAL AMADA R. Ramos, 61,5 (3)(8)	25,5	8,9
13.	-WALKCZAK N. de Julián, 57	21,0	43,6
14.	SOUND OF VICTORY A. Olivas, 53	17,0	13,7
15.	SANBER J.L. Borrego, 58 (8)	22,0	18,9
16.	ORBAYO R. Sousa, 60,5 (8)	24,5	5,8
T: 2'29"46 (2'29"25 - 1'02"69 - 33"08) Media:+8,95			

375. Madrid. Casualidad. 3 años

06-10-24. **1800.** Bueno. 7.000 euros

1.	BRUNO V. Janacek, 59	36,0	5,4
2. 4 1/4	VALZAK S. le Quilleuc, 58	7,6	
3. 1 3/4	-LADY AIDA D. Sikorova, 54,5 (4)(8)	31,5	18,7
4. 1 1/2	SUPER RAFALE V.M. Valenzuela, 59 (8)	38,5	10,9
5. cuello	QUEEN'S REQUEST R. Sousa, 58,5 (3)	39,0	2,5
6. 3 1/2	XMAS R.N. Valle, 56	12,2	
7. 2 1/4	ZINAYAK N. de Julián, 57 (4)	12,4	
8. nariz	SIR POLO J. Gelabert, 57	38,0	6,8
9. 2 3/4	MAGIC LIGHT D. Ferreira, 55,5	32,8	
10. 9 3/4	NUSAKAN J.L. Borrego, 56	22,2	
T: 1'52"20 (1'51"90 - 0'57"34 - 29"95) Media:-0,14			

360. Madrid. III Camp. Jocketas - H1ªp +23,5/25. 3+ años

22-09-24. **1500.** Blando. 6.500 euros

1.	SOMETHING E. Weismeier, 60,5	35,5	8,4
2. 3/4	BAILEN U. Holmqvist, 63 (4)(5)	38,0	6,3
3. 3/4	DIVA VICTORIA A. Mérou, 58	33,0	8,2
4. 1	AFRODITA C. Buesa, 59,5 (5)	34,5	8,6
5. 2 1/2	AMBUSHED V. Alonso V., 54,5 (3)	31,0	11,1
6. 3 1/2	PERILLAN L.C. Castillon, 53,5 (3)(8)	28,5	5,4
7. 1 1/4	ROBLON S. Rutledge, 57,5 (8)	32,5	5,0
8. 1/4	-ALL IS FAIR D. Sikorova, 60,5	37,0	11,3
9. 2	MAGIC WARRIOR E. Whittington, 60	35,0	5,9
T: 1'32"55 (1'32"56 - 0'58"26 - 32"06) Media:+0,57			

353. Madrid. Abraham García. 3 años

20-09-24. **1500.** Algo Blando. 8.000 euros

1.	EDDY'S DREAM N. de Julián, 57	37,5	9,8
2. 4 1/2	GIMME LOVE R. Sousa, 59 (4)	42,0	2,5
3. 3/4	IMONFIRE R. Ramos, 57 (8)	38,5	11,2
4. 3/4	SIR POLO D. Sikorova, 57	39,0	8,1
5. 2	SLEVEN V. Janacek, 57 (8)	37,0	6,6
6. 8	GOLD COAST GALLEON R.N. Valle, 57	36,5	30,6
7. 10 3/4	SUPER RAFALE J. Gelabert, 57	40,0	3,2
8. 4	LIZZIE LOVETT D. Rodríguez, 55,5 (8)	23,6	
T: 1'31"83 (1'31"78 - 0'56"29 - 30"29) Media:+0,50			

349. Madrid. R. Pura Sangre - H2ªp +35,5/38,5. 3+ años

15-09-24. **2300.** Bueno. 4.500 euros

1.	VIKING CITY H. Mouenan, 62 (3)(8)	23,5	8,0
2. cuello	_SOUND OF VICTORY A. Olivas, 53,5	17,0	33,5
3. 2	ORBAYO R. Sousa, 63 (8)	24,5	7,8
4. cuello	WINTON D. Sikorova, 53 (8)	15,5	7,4
5. 3/4	THE GREY WOLF L. Martínez, 56 (5)(8)	21,5	7,6
6. cabeza	HIGHLAND MARKET D. Rodríguez, 51,5 (3)	17,0	18,2
7. 3	RISUEÑA A. Serrano, 56,5 (3)	23,0	14,8
8. 2	CHIQUININO V. Janacek, 62,5 (5)	27,0	3,0
9. 1 1/2	AGOSTINO MASUCCI B. Estupiñán, 61 (8)	26,5	11,1
10. 5 1/4	BELLE LUCHY V.M. Valenzuela, 57	21,5	13,3
11.	DROVER J. Gelabert, 57 (3)(8)	18,5	12,4
T: 2'27"25 (2'26"97 - 0'57"75 - 30"49) Media:-1,06			

346. Madrid. Zaldunero - Debut. 2 años

15-09-24. **1400.** Bueno. 8.000 euros

1.	-ALPHA WONDER V. Janacek, 57	3,2	
2. 1 1/4	ALCAIDEA R. Sousa, 56 (8)	4,4	
3. 1 1/2	ALHAURIN R. Ramos, 57	16,4	
4. 1 1/2	YIAJO R.N. Valle, 55	9,1	
5. 3/4	HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (3)(8)	28,4	
6. 1 1/2	CHEAPER D. Sikorova, 57	15,9	
7. 1 1/4	ANNIE'S SONG V.M. Valenzuela, 55,5 (4)(8)	24,4	
8. 1 1/2	CHALOTA J. Gelabert, 55,5	16,6	
9. 1 1/4	INTERROGATION N. de Julián, 55,5	24,3	
T: 1'28"57 (1'28"75 - 0'56"47 - 29"80) Media:+2,24			

337. S. Seb. Copa de España - Hp/Af. +35,5. 4+ años

08-09-24. **2000.** Pesado. 6.000 euros

1.	ALWAYS ON TIME Sr. Laborde, P., 67,5 (3)(8)	32,0	9,9
2. 1 1/4	VITA BARELIERE Sr. Gredilla, P., 61 (8)	25,5	3,8
3. 3/4	-TRITON Srta. Horcajada, S., 69 (3)(8)	34,5	5,8
4. 3/4	ROCK MOON Sr. Pineda, G., 66,5 (8)	31,0	3,9
5. 1	CAT HACLYSM E. Sáinz, A., 67	31,5	8,6
6. 1/2	SUN KING Sr. Sarabia, D.A., 66,5	31,0	5,1
7. 6 1/4	GAHERIS Srita. Tena, C., 67 (8)	32,5	7,0
8. 2 1/2	UROLA Sr. Ruiz-Lopetedi, J., 64,5 (3)(7)	31,0	
T: 2'21"15 (2'21"03 - 1'06"44 - 34"56) Media:+10,62			

310. S. Seb. Tax. 3+ años

18-08-24. **1400.** Pesado. 8.000 euros

1.	GALILODE H. Mouesan, 62 (8)	38,5	4,4
2. 2 3/4	-EL SOKHNA B. Fayos, 61	39,0	10,1
3. 3 1/2	BRAVO V. Janacek, 61 (5)	40,0	3,5
4. 3 1/2	SIR POLO R.N. Valle, 56	39,0	3,8
5. 1 1/2	ROMEO N. de Julián, 59 (5)(8)	37,5	7,1
6. 8 3/4	IMONFIRE R. Sousa, 58 (8)	40,0	20,6</td

ÚLTIMAS ACTUACIONES

E272. Machecoul. Paradoxe - Afic. C4. 4+ años
16-03-25. **1650.** Muy Blando. 4.500 euros
1. AINTREEGIRL Sr. Marlin, Th, 66,5 ?
3. 1 3/4 **PORT GALLAND** Sr. Manceau, J.D, 63,5 (5)(7) ?
4. 1 1/4 SPEEDY RECORD Sr. Guy, F, 69 (3)(8) ?
Part: 10. T: 1'44"92. Controla segundo a tres cuerpos, la pelea hasta media recta.

E204. Agen. Landes - Hánd +35 C4. 4+ años
23-02-25. **1200.** Bueno. 6.000 euros
1. SHOWMAN G. Guedj, 53 ?
2. nariz DADAS BOY A. Mekouche, 58,5 (8) ?
5. 3 1/4 ZOE M. Foulon, 60 (4)(8) ?
6. 1 EL COMANDANTE N. Lopes, 58 (5)(8) ?
7. 1 1/4 JELIEL S. Topin, 50 (3) ?
8. cuello GARCILASO M. Prott, 57,5 (8) ?
9. 5 **MAHA DIVA** S. le Quillec, 54 (5)(8) ?
Part: 10. T: 1'21"40. Sin remate.

E190. Mont de M. M. et B. Senaux - Rc/Ap. C4. 4+ años
21-02-25. **2000.** Blando. 8.000 euros
1. VERITABLET. Blanchouin, 60 (4)(8) 5,5
3. 5 MACHU PICCHU C. Raimbault, 55,5 (8) 4,2
5. 13 1/2 PENRHEAD D. Sikorova, 52 11,0
6. c.cab. CHIEF OF STALL M. Prott, 52,5 (5)(8) 19,0
7. 5 1/2 PIETER DE HOOCH W. Levesque, 53,5 (4)(8) 9,7
8. 3 1/2 **MARCHELO** A. Lucas, 53,5 (3) 16,0
Part: 9. T: 2'21"40. Ni un apunte.

E171. Pau. Conseil Général - H1a+p +23 C3. 5+ años
18-02-25. **2000.** Arena. 11.500 euros
1. SOGYNT M. Romary, 51 4,4
5. 4 1/2 PIANO MAN V. Seguy, 54 3,6
7. 1/2 **NORDESTE** D. Santiago, 58 (5)(7) 10,0
8. cuello HEADLUNTER L.C. Castillon, 61,5 25,0
Part: 9. T: 2'03"20. En cola, pronto acompañado.

E167. Pau. Meillon - H3a+p +38,5 C4. 5+ años
18-02-25. **2000.** Arena. 8.000 euros
1. TOP GLORY G. Guedj, 59 13,8
3. 2 1/4 NOROLLES M. Foulon, 59 (3) 25,0
6. 2 **ATHELIA** A. Gutiérrez Val, 57 (3)(4) 10,0
8. 3 1/4 DIRTY DOZEN M. le Callonec, 54,5 (8) 75,0
10. 1 **LE RAFALE** F. Verón, 56 17,5
14. 11 ROYAL ETINCELLE H. Mouesan, 60 (8) 2,6
15. 5 ZASTER FOR ALL S. le Quillec, 53,5 15,0
Part: 16. T: 2'03"20. Segundo, nada en recta.

E147. Cagnes-S-M. Oliviers - Recl. C4. 4+ años
12-02-25. **1600.** Arena. 8.000 euros
1. **NORDESTE** D. Santiago, 54,5 (5)(8) 12,1
7. 6 MON BEL CANTO G. Guedj, 58 2,5
11. 18 BAYC N. Lopes, 53 (8) 67,0
Part: 11. T: 1'36"07. No lejos, dominó desde la entrada de recta.

E144. Pau. Barinque - No G. 3 años
11-02-25. **1400.** Arena. 10.500 euros
1. BRADIACOURT G. Guedj, 58 (4) 13,0
4. 1 **ZACARIAS** A. Lucas, 53,5 (8) 71,0
7. 3 1/4 ZAPATER C.A. Loaiza, 53,5 (8) 75,0
Part: 10. T: 1'24"80. En el lote, cómodo, amagó venir y pudo estar más cerca.

E122. Cagnes-S-M. GP Jeunes y Apprentis - Hp/Ap. +34 C4. 4+ años
05-02-25. **2400.** Arena. 8.500 euros
1. PICNIC ROYALE. Puillet, 58 (5)(8) 6,1
12. 37 **SANBER** G. Sias, 53,5 (8) 5,7
Part: 12. T: 2'29"62. En el lote, pronto acompañado, muy movido en la curva, a media recta ya le dejaron ir.

E84. Pau. Mazerolles C4. 4 años
24-01-25. **1600.** Arena. 7.000 euros
1. SPEEDY RECORD A. Werlé, 58 (3)(8) 3,5
4. 2 3/4 ZOE M. Foulon, 54,5 (4)(8) 5,5
5. 1/2 VLASIKHOVA J. Plateaux, 54,5 (5) 11,0
7. 1 1/2 NATANSI H. Mouesan, 54,5 (8) 2,4
8. 5 LA PORTUGAISE M. Lauron, 54,5 (5)(8) 50,0
9. 3 1/2 **MAHA DIVA** M. Forest, 54,5 (3)(8) 36,0
Part: 9. T: 1'36"70. Atacó en curva.

E76. Pau. Ph. Watrigan C4. 4 años
23-01-25. **2400.** Arena. 7.000 euros
1. MRS. ROBINSON S. Topin, 52 (8) 37,1
3. 1 1/4 EL KALBITO V. Seguy, 56 (5) 5,5
7. 6 GALACTICO C.A. Loaiza, 54,5 (3) 13,0
11. 4 3/4 **PORT GALLAND** C. Cadel, 56 (5)(8) 73,0
Part: 12. T: 2'32"60. Dirige, con algún tropiezo, y se clava en la recta.

E50. Pau. Accous - H2a+p +36 C3. 5+ años
17-01-25. **2000.** Arena. 9.500 euros
1. LA FILLE DE BERLIN A. Mekouche, 49,5 17,0
2. nariz ROYAL ETINCELLE H. Mouesan, 57,5 (8) 4,4
11. 5 **LE RAFALE** V. Seguy, 53,5 12,0
14. 3 1/4 MORELLO DI VENTO C.A. Loaiza, 56 62,0
15. 3 DIRTY DOZEN M. le Callonec, 52,5 (5)(8) 43,0
Part: 16. T: 2'01"80. Movido cerca, no progresó.

E20. Pau. Etsaut - H3a+p +38,5 C4. 5+ años

08-01-25. **2400.** Arena. 8.000 euros
1. BALGEES TIME G. Guedj, 57,5 4,7
2. c.cab. **ATHELIA** A. Gutiérrez Val, 57 (3)(4) 13,0
3. cuello **LE RAFALE** E. Hardouin, 56 14,0
6. 1 NOROLLES M. Foulon, 59 (3) 29,0
10. 9 1/2 DIRTY DOZEN F. Verón, 56,5 (8) 5,8
14. 4 3/4 MA CHERIE AMOUR A. Mérou, 53 (8) 21,0
Part: 15. T: 2'34"70. Digiérit Le Rafale y peleó hasta la raya. Amás Athelia por dentro, casi llega.

EXTRANJERO - 2024

E1360. Le Bouscat. Dimitri Legrand - H1a+p +31 C4. 4+ años
22-11-24. **1900.** Pesado. 8.500 euros
1. ILDOUCE FLECHOIS I. Mendiábal, 54 (4)(8) 3,2
2. 2 THECLIMB A. Gutierrez Val, 54 (5)(8) 13,0
9. 13 3/4 NOROLLES M. Forest, 52,5 (3) 6,5
12. 4 1/4 **MARCHELO** C.A. Loaiza, 61,5 42,0
13. lejos MORELLO DI VENTO G. Sánchez, 56 56,0
Part: 14. T: 2'16"08. Lejos por mal terreno.

E1311. Mont de M. Agglomération C3. 3 años
10-11-24. **1200.** Muy Pesado. 5.000 euros
1. DELIA CHOPE A. Gavilán, 54,5 (3) ?
3. 1 **BARE ELEGANCE** A. Mekouche, 53 (5) 6,7
4. 5 PIU DREAM B. Lopes, 53,5 (8) ?
5. 7 **MAHA DIVA** R. Dubord, 52,5 (3)(7) ?
6. 5 AMADORA M. Foulon, 54,5 (7)(8) ?
7. 4 DADAS BOY C. Cadel, 58 (8) ?
8. 8 **LAURE MANCINI** D. Morin, 54 (8) ?
Part: 8. T: 1'20"70. Esperó Mahe Diva, algo recortó primero, espero Laure Mancini y nadá demostró. Amagó Bare Elegance hasta los 100.

E1271. Agén. Victor Ucay - Recl. 3 años
27-10-24. **1200.** Bueno. 5.000 euros
1. BAYC H. Mouesan, 54,5 (8) ?
4. 2 3/4 **BARE ELEGANCE** A. Mekouche, 52 (3)(8) ?
5. 1 PACOSTAR V. Seguy, 56 ?
6. cuello LA PORTUGAISE G. Guedj, 55,5 (3)(8) ?
7. 1 1/2 LOR LAGOON A. Gavilán, 56 ?
9. 3 1/4 GEE WHIZZER M. Lauron, 54,5 (3) ?
Part: 10. T: 1'15"19. Golpe con los palos, mantuvo su paso.

E1257. Clairefont. Charlie Elliott - Rc/Ap. 3 años
25-10-24. **1400.** Muy Pesado. 11.500 euros
1. **MOUNT VERNON** L. Carboni, 54,5 (8) 3,4
2. 3 1/2 ATLANTIC WAYS C. Belmont, 53 5,9
Part: 8. T: 1'34"30. Siempre ahí, aguantó bien delante, reclamado por 23.250 euros.

E1253. Southw-Gb.BetMGM - Hánd 0-75 C5. 4+ años
24-10-24. **1400.** Arena. 3.716 libras
1. HOW IMPRESSIVE J. Leavy, 62 (4)(8) 2,6
10. 6 **PRAIRIE FALCON** L. Edmunds, 59 (3) 15,0
Part: 12. T: 1'26"81. No rápido de salida, queda en el lote y en la recta no cambia nada.
Part: 10. T: 0'59"52. Esperó en cola, traído desde los 400 amagó venir a pelearla. Valor 27 en su primer hándicap.

E1216. Newcast-Gb.Racecourse App - Hánd 0-65 C6. 2 años
18-10-24. **1000 LR.** Arena. 2.983 libras
1. FACULTY PJ. McDonald, 61 5,5
4. 1 **TABAGO MOON** P. Mulrennan, 58,5 8,0
Part: 10. T: 0'59"52. Esperó en cola, traído desde los 400 amagó venir a pelearla. Valor 27 en su primer hándicap.

E1210. Notting-Gb.EBF - No G. 2 años yeguas

16-10-24. **1700.** Pesado. 3.725 libras

1. REVOIR R. Ryan, 58 2,5
2. 1 1/4 **NOVEMBER AIR** C. Beasley, 58 33,0

Part: 9. T: 1'56"07. Puntera, no pudo repeler el ataque final de la ganadora.

E1205. Kempton-Gb.Unibet C5. 2 años
14-10-24. **1600.** Arena. 3.780 libras

1. PUSH THE LIMIT H. Crouch, 60,5 14,7
8. 10 1/2 **CATALLAXY** M. Ghiani, 60,5 (8) 80,0

Part: 9. T: 1'38"43. Siempre detrás.

E1189. York-Gb. William Hill - Hánd 0-105 C2. 4+ años

11-10-24. **1600.** Blando. 15.462 libras

1. EMPIRESTATEOFMIND J. Hart, 56 (5) 17,1
12. 10 1/2 **NAXOS** C. Rodríguez, 60,5 (8) 6,5

Part: 16. T: 1'39"57. De nuevo en punta, cedia demasiado pronto.

E1181. Chelmsf-Gb.Betfair Exchange - Hánd 0-78 C4. 3+ años

10-10-24. **1400.** Arena. 5.757 libras

1. LOCAL MUSIC R. Dawson, 62,5 5,0
6. 8 1/2 **SMOKY MOUNTAIN** D. Egan, 63,5 (3) 4,0

Part: 10. T: 1'24"48. Intentó venir, si éxito. Favorito.

E1176. Bright-Gb.At the Races - Hánd 0-68 C5. 3+ años

08-10-24. **1100.** Algo Blando. 4.606 libras

1. MARCHING MAC F. Daly, 56,5 (8) 4,3
5. 9 1/4 **REVENUE** O. Carmichael, 58 (8) 8,0

Part: 7. T: 1'02"29. De nuevo cerca, de nuevo decidió en los últimos 200.

E1156. Wolver-Gb.Bet365 - Hánd 0-65 C6. 2 años

05-10-24. **1700.** Arena. 2.983 libras

1. HIPPOCRATIC OATH Th. Greatrex, 59 10,9

9. 16 3/4 **IFFRAAJ POWER** T. Jakes, 60 7,0
Part: 9. T: 1'50"96. Primer hándicap, debut en arena, se ve por dentro en el lote, ya antes del giro venía muy movido.

E1130. Hamilt.-Gb.Sharing Angels - No G C4. 2 años
30-09-24. **1000 LR.** Algo Blando. 4.806 libras
1. SOLVENCY H. Doyle, 60,5 2,3
4. 3 3/4 **TABAGO MOON** A. Mullen, 59,5 18,0
Part: 7. T: 1'01"72. Algo torpe de salida, en el lote se mantuvo al látigo sin llegar a pelear el trío.

E1121. Ripon-Gb. Cathedral - Hánd 0-105 C2. 3+ años
28-09-24. **1200 LR.** Blando. 20.616 libras
1. EYE OF DUBLIN P.J. McDonald, 55 5,0
10. 9 1/4 **TACARIB BAY** K. Stott, 62,5 (3) 12,0
Part: 11. T: 1'13"04. Uno de los dos caballos que escogió las calles extiores, al palo no tuvo respuesta.

E1114. Goodw.-Gb. Ypo Southern 7 - Hánd 0-105 C2. 4+ años
25-09-24. **1600.** Pesado. 13.085 libras
1. RHOSCOLYN D. Tudhope, 61 (8) 4,0
3. 1 **NAXOS** B. Loughnane, 61 (4)(8) 9,0
Part: 6. T: 1'44"42. Dirigió de salida, peleó por la segunda plaza hasta el final.

E1090. Cavailhon. Alpilles C3. 3 años
22-09-24. **1600.** Bueno. 6.000 euros
1. MIXED APPROVAL A. Guilloteau, 51 (8) ?
8. 7 1/2 **LAURE MANCINI** M. Grandin, 54,5 (4)(8) ?
Part: 11. T: 1'36"37. Tiró mucho en punta.

E1071. Doncast-Gb.Betfred - Hánd 0-105 C2. 4+ años
15-09-24. **1300.** Blando. 36.078 libras
1. BALDOMERO S. de Sousa, 53,5 (5) 11,0
6. 5 1/2 **TACARIB BAY** J. Leavy, 58 (3) 6,5
Part: 9. T: 1'19"92. Espera detrás, cuando se aprieta bate a caballos batidos, mantiene su paso.

E1064. Mont de M. Sauternes - Recl. 3 años
14-09-24. **1200.** Muy Blando. 7.500 euros
1. LA BELLE POETE V. Seguy, 56 2,1
2. 3 **ORIGEN** R. Sousa, 56 (8) 5,7
4. 6 ZOE S. le Quillec, 53 (8) 15,0
Part: 7. T: 1'16"90. Cerca de la ganadora, terminó menos que ella pero cumple.

E1031. Nimes. Rodilhan C3. 3 años
08-09-24. **1200.** Bueno. 6.000 euros
1. PATRICIA M. Brunelli, 54 ?
6. 5 1/2 **LAURE MANCINI** A. Guilloteau, 51 (8) ?
Part: 8. T: 1'10"34. Lenta en la salida, conecta, quinta, no termina de recortar.

E991. Thirsk-Gb. British EBF C5. 2 años
30-08-24. **1600.** Bueno. 4.320 libras
1. TUSCAN HILLS O. Orr, 60,5 8,3
8. 16 1/2 **ARCHIE'S DREAM** T. Eaves, 60,5 15,0
Part: 8. T: 1'40"61. Otra torpe salida pero sale con ellos, pronto movido, no responde luego.

E989. Southw-Gb. Tote.co.uk - Hánd 0-85 C4. 3+ años
29-08-24. **1400.** Arena. 18.039 libras
1. NOODLE MISSION S. Osborne, 63 11,0
14. 9 **SMOKY MOUNTAIN** N. Callan, 60,5 (3) 11,0
Part: 14. T: 1'25"16. En el lote y pronto batido.

E933. Yarmout-Gb. EBF - No G. 2 años
19-08-24. **1400 LR.** Algo Duro. 5.373 libras
1. BACK IN BLACK D. Muscatt, 60,5 1,6
9. 9 1/4 **IFFRAAJ POWER** B. Loughnane, 60,5 20,0
Part: 10. T: 1'26"90. Sale rápido y es puntual. Molesto a los 400, ya parecía ceder.

E889. Catter-Gb. British Stallion - No G C5. 2 años
06-08-24. **1400.** Algo Duro. 4.050 libras
1. HOT PROPERTY J. Hart, 60,5 3,0
3. 7 **ARCHIE'S DREAM** P. Mulrennan, 60,5 7,0
Part: 8. T: 1'25"55. Algo torpe de arranque, conecta y se sitúa tercero, se escapan los dos primeros, pero él incluso recorta al final.

E857. Yarmout-Gb. EBF C2. 2 años
30-07-24. **1400 LR.** Algo Duro. 16.200 libras
1. SNOW MASTER P.L. Jamin, 60 28,0
7. 7 1/4 **IFFRAAJ POWER** B. Loughnane, 60 9,0
Part: 13. T: 1'23"85. En las primeras posiciones, pedido a falta de 400 se mantuvo a su ritmo.

E860. St Cloud. Canot C1. 4+ años
12-04-24. **2100.** Pesado. 19.000 euros
1. FLIGHT LEADER M. Guyon, 58,5 3,3
8. 11 **SYRAKUS** O. Peslier, 58,5 6,7
Part: 9. T: 2'27"74. Cerca, cuando se mueve la carrera paga la reaparición.

E1010. Chantilly. Grand Prix du Nord - Listed. 3 años
27-10-23. **2000.** Pesado. 27.500 euros
1. BIRR CASTLE M. Barzalona, 58,5 1,9
2. 1 3/4 **SYRAKUS** A. Lemaitre, 57 (8) 5,0
Part: 6. T: 2'12"81. Siempre tras el futuro ganador, se la peleó y luego aguantó bien la plata.

EXTRANJERO - 2023

RESULTADOS TÉCNICOS

SAN SEBASTIÁN (09-04-25) TERRENO: HIERBA BLANDO (3,5)

1 ^a 86				PREMIO EL PUNTO TABERNA (VENTA)										
				2.200 METROS								2'28"41 (AG. 2'29"19 +1,50)		
				GN: 1,80				GM: 1,70						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
75	2	2	1	Philau (Fr) (7)(12.)	59	V. Janacek	G. Arizcorreta	Alex y Sofía		1,8	38,5	En un cánter	1	
E190	1	1	2	Marchelo (Ire) (8.)	55,5	A. Lucas	R. Ávila	Bernardo	1	2,5	31,5	Nunca falla	3	
64	4	4	3	Grazalema (Gb) (10.)	59	N. de Julián	D. Farlete	Alegre	2 1/4	3,7	31	En su línea	5	
75	3	3	4	Monsieur Xoo (Gb) (3)(8)(12.)	59	J. Gelabert	S. Puente	Río Cubas	1 1/4	8,1		Sin pegada	4	
75	5	5	5	Galactico (Ger) (8.)	55	C.A. Loaiza	R. Ávila	Bernardo	lejos		2,5	Siempre desconectado	2	

PHILAU (FR) cas. castaño osc., 2018. Por Whipper y Elsa d'Orient (Singspiel)

CRIADOR: P. Gaillard y P. Sogorb

2 ^a 87				PREMIO LASARTE ORIA ORAIN - ISAAC FARRÉ FOTÓGRAFO (YEGUAS)										
				2.000 METROS								2'10"84 (AG. 2'10"97 +1,23)		
				GN: 3,20				GM: 1,60						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
46	1	1	1	Making Time (Ire)	58	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio		3,2		No cedió delante	3	
375	3	2	2	Queen's Request (Ire)	57	R. Sousa	O. Anaya	Mediterráneo	3 3/4	2,1	38	Más distancia	5	
E1441	2	3	3	Garbo (Fr)	56	V. Alonso V.	A. Tsereteli	San José	nariz	25,2		Se mantuvo ahí	6	
52	5	5	4	Almanzora (Fr) (5)(7)	58	J. Gelabert	J.L. Maroto	Palco 7	1 1/4	5,6	37,5	No terminó de venir	2	
67	4	4	5	Almansa (7)	59,5	E.A. Rodríguez	R. Martín A.	Kilómetro 0	1	4,7	37,5	Mal de kilos	1	
E1138	6	6	6	Salmarak (Fr)	62	A. Gutiérrez Val	M. Alonso R.	Royal Gait	3 3/4	7,9	39	Paga reaparición	4	

MAKING TIME (IRE) y. castaña, 2021. Por Kessaar y Fainleog (Rock of Gibraltar)

CRIADOR: Tally-Ho Stud

3 ^a 88				PREMIO ELECTRICIDAD ARREGUI (HÁNDICAP - 1 ^a PARTE) (+26)										
				1.500 METROS								1'36"60 (AG. 1'36"88 +1,43)		
				GN: 2,00				GM: 3,60						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
70	8	7	1	Villarrobledo	58	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio		2,0	32	Le costó arrancar	7	
70	2	2	2	Prince Hamlet (Fr) (8)	56	R. Sousa	O. Anaya	Z. Sarmiento	cuello	13,8	29,5	Casi aguanta	6	
74	6	6	3	Xilórgano (Ire)	57	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1 1/4	6,6	31	Salió bien	5	
71	1	1	4	Something	63	A. Gutiérrez Val	G. Rodríguez	Capesan	1/2	12,1	37	Muy a gusto en Sanse	3	
71	4	4	5	Baaddir (Gb) (3)(8)	54,5	N. de Julián	J.C. Cerqueira	E Fdez de Vega	cabeza	17,2	28,5	Forma y pista	8	
390	3	3	6	Eurialo (4)(8)	54,5	J. Gelabert	J.M. Osorio	D Alburquerque	3 3/4	4,7	28,5	Primera del año	4	
18	5	5	7	Zalacain (Ger)	58,5	C. Pérez	D. Farlete	Alegre	1 3/4	4,2	34,5	Para próximas	2	
26	9	9	8	Rayc (Fr)	55	D. Sikorova	F. Rodríguez	AFF SL	1 1/2	103,5	30	Descolgado de salida	1	
40	7	8	9	Muguetajarra	58	C.A. Loaiza	G. Vaz	Piguinha	2 3/4	29,5	33	Ya mal de kilos	9	

VILLARROBLEDO cas. castaño, 2021. Por Bobby's Kitten y Abril (Anabaa)

CRIADOR: Rafael Usoz López

	VILLARROBLEDO <i>Victoria de producto NACIONAL</i>	
		Graduado SYA - Yearlings Subasta ACPSIE

4 ^a 89				PREMIO ORMAZÁBAL LORADENDA (HÁNDICAP - 2 ^a PARTE) (+35)										
				1.500 METROS								1'37"50 (AG. 1'38"10 +2,25)		
				GN: 5,50				GM: 3,10						
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS	
78	10	9	1	Maimouna (Fr) (5)	58	V. Alonso V.	I. Elarre	Los Meleneros		5,5	24	Distancia y escala	3	
E224	3	1	2	Nathan (Ger) (5)(8)	63	R. Sousa	J. Pereira	Horse Power	1 3/4	2,0	28	Gana pronto	2	
70	5	5	3	Gloomy Rose (Fr) (3)	55	D. Sikorova	C. Buesa	Zul	1/2	63,3	21	Apunte a seguir	6	
E102	9	7	4	Portofino (Fr) (4)(5)(8)	59	G. Arguinzones	J. Jiménez	Las Cadenas	1 1/4	9,0	27	Sin cómodo recorrido	10	
42	7	10	5	Vega de Montserrat (4)	57	L.C. Castillon	I. Elarre	A & Gallastegui	3/4	31,6	24	No acabó lejos	8	
13	1	2	6	Lizzie Lovett (Ire)	58,5	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Galatea Racing	cuello	31,6	23,5	Sólo punta	1	
E49	8	8	7	Padme (Fr)	55,5	L. Martínez	M. Alonso R.	Yda. Escalona	1/4	6,6	23,5	Amagó y no progresó	9	
E230	6	3	8	Katalina (3)	61,5	J. Gelabert	E. Puente	E. Arcenthaler	1 1/4	11,5	26,5	Cedió a media recta	5	
16	2	4	9	Ma Grise (Fr) (4)	54	C. Pérez	D. Farlete	Alegre	cuello	14,0	21	Afinando	4	
333	4	6	10	Versalles (8)	62	R.N. Valle	J.P. Espinosa	Yda. Militar	cabeza	6,0	27	Cuando se centre, ojo	7	

MAIMOUNA (FR) y. castaña, 2020. Por Olympic Glory y First Drive (Street Cry)

CRIADOR: Mathieu Daguzan-Garros



RESULTADOS TÉCNICOS

5^a

90

5.000, 2.000, 1.000, 500, 250 €

PREMIO PELUQUERÍA MARBELL

2.000 METROS

⌚ 2'10"54 (AG. 2'10"85 +1,37)

GN: 2,60

GM: FONDO PRÓXIMA JORNADA 63,70

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
408	2	1	1	Villalba	56	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	2,6			Desclasó	8
60	6	5	2	Bruma (Fr)	55,5	N. de Julián	E.J. Arguinzones	Melenas	1 1/4	39,5		Muy buena segunda	9
56	4	4	3	North Breeze (Fr)	57	D. Sikorová	F. Rodríguez	A F F SL	7 3/4	15,8	31	Más caja	7
E45	7	9	4	Song of Dubai (Gb)	55,5	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Valladolíd	4 1/2	16,9		Progresó poco	6
E68	9	7	5	Dimanche Soir (Fr) (8)	55	A. Martínez	M. Alonso R.	Maljeva	2 1/4	118,5		Sin remate final	11
77	10	10	6	Arguedas (Fr) (7)	54	L.C. Castillon	A. Sánchez M.	La Bardena	1/2	118,5		Inadvertida	10
50	5	6	7	Stephen Dedalus (Gb) (8)	57	J. Gelabert	A. Soto	La Toledana	5 3/4	2,1	30	Ni un apunte	1
336	8	8	8	Cousin (Fr) (8)	57	A. Gutiérrez Val	M. Alonso R.	Martul	6 1/4	2,1		Larga ausencia	5
44	3	3	9	High Security (Fr) (3)(8)	54,5	G. Arguinzones	E.J. Arguinzones	Global	4 1/2	59,2	27	Pinchazo en recta	4
60	1	2	10	Guadaiza (8)	56	R. Sousa	R. Martín A.	Mediterráneo	lejos	3,2	30	Nada en la recta	2

VILLALBA y. castaña, 2022. Por First Eleven y Noctalia (Excellent Art)

CRIADOR: Yeguada Rocio



Acta de comisarios

1ºC. Retirada **Hebe** (herida en extremidad).

No se reciben pliegos con ofertas.

2ºC. Retirada **Engossalba** (proceso febril).3ºC. En virtud a las regulaciones recogidas en el artículo 182 más los anexos y 15bis del Código, se toma una muestra de sangre de **Muguetajarra** anterior a su participación.4ºC. Multa de 150 € a **G. Arguinzones** por usar la fusta cinco veces.En virtud a las regulaciones recogidas en el artículo 182 más los anexos y 15bis del Código, se toma una muestra de sangre de **Nathan** anterior a su participación.5ºC. Retirada **Zorzar** (golpe de su jockey en cajones).Llamado **R. Sousa** para explicar su desempeño con **Gaudaiza**, explica que no la ha sentido bien, que en la curva **Villalba** se cierra y le obliga a recoger y a la salida de la curva ya está sin yegua yenseguida le pasan varias, por lo que decide no usar la fusta para evitarle un castigo sin opción. Se aceptan sus explicaciones.Llamada **D. Sikorová** para explicar la curva y salida de la misma y un posible perjuicio a otros participantes, explica que **North Breeze** se mueve al interior y molesta a **Stephen Dedalus**, pero intenta rectificar lo más rápido posible, y que a la salida de la curva se abre y no cree molestar. Se le apercibe por el primer movimiento.**Anexo.** Se recibe certificado veterinario que indica que **Versalles** y **Zorzar** se encuentran herrado solamente de las extremidades anteriores debido a la dificultad para su herraje en las extremidades posteriores.

Y no olvide, la última hora de las carreras, cada día, en Twitter en @AgaloparTurf

VISITAS QUIADAS A LAS YEGUADAS CON HIPOTOUR



*Yeguada
Marqués de Miraflores*

Sábado 10 de mayo



*Yeguada
Agrado*

Sábado 24 de mayo

Información & Reservas
hipotour.com / Info@hipotour.com

RESULTADOS TÉCNICOS

MADRID (13-04-25) TERRENO: HIERBA BLANDO (3,6)

1 ^a				PREMIO GLAUCO (RECLAMAR) (MADE IN SPAIN)									
91	6.000, 2.400, 1.200, 600 €			1.400 METROS									
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
72	6	6	1	Trebelianic (Ire) (8)(12.)	57,5	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1,8	31,5	Le costó ganar	7	
44	3	3	2	Capdepera (Ire) (5)(8)(10.)	55,5	N. de Julián	E.J. Arguinzones	Samalassa	3/4	3,7	Distancia muy justa	3	
65	8	7	3	Lady Akwaba (Fr) (10.)	53,5	R.N. Valle	F. Rodríguez	A F F SL	cuello	7,7	En 1.600	1	
60	1	1	4	Interrogation (3)(8)(10.)	55,5	H. Mousan	T. Callejo S.	Esgueva	2 1/4	15,7	Resistió más	9	
31	5	5	5	Zeus (8)(10.)	57	F. Martínez	E.J. Arguinzones	Global	5 1/2	22,7	No remata	2	
39	4	4	6	White Dream (3)(8)(10.)	54,5	G. Arguinzones	B. Rama	Soñador	7	78,4	Es modesta	8	
49	7	8	7	Quick Aurora (10.)	53,5	D. Sikorova	O. Anaya	Eachway	1 1/4	9,2	Pronto fuera de juego	4	
55	2	2	8	Gran Canaria (10.)	52	C. Pérez	B. Rama	Martel Sánchez	3/4	25,4	Se clavó en la recta	6	
69	9	9	9	Polinesia (3)(4)(10.)	52	A. Martínez	B. Rama	Yda. Cortiñal	36	35,9	Segunda mala	5	

TREBELIANIC (IRE) y. castaña, 2022. Por Elzaam y Gianetta (First Defence)

CRIADOR: Wardstown Stud

2 ^a				PREMIO TEBAS (1968) (MADE IN SPAIN)									
92	7.000, 2.800, 1.400, 700 €			2.200 METROS									
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
56	5	3	1	Estraunza (Fr)	57	A. Gutiérrez Val	Ch. Delcher	Becares	5,3	31,5	Parece bueno	2	
65	8	7	2	Elviria (Fr)	56	R. Sousa	G. Arizcorreta	Mediterráneo	3 3/4	6,2	Terminó por la cuerda	12	
66	7	5	3	Royal Rouge (Gb) (8)	57	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1/2	9,5	Mejorando	8	
66	10	10	4	Ivory	57	R.N. Valle	F. Pérez	Edif	cuello	43,2	Mejoró a los metros	9	
E82	4	6	5	Wanderlust (It)	58	V. Seguy	A. Tsereteli	San José	3 1/2	1,7	No terminó de rematar	1	
65	6	8	6	Micaela	55,5	E. Arévalo	M. Alvarez	Celso Méndez	1/4	91,5	Sin peligro	11	
56	1	1	7	Raptor Maximus (Ire)	57	A. el Rherras	F. Jiménez A.	Galatea Racing	3/4	42,4	Apuntó delante	4	
66	12	9	8	Eve of Destruction (Gb)	57	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Bernie	2	33,6	Nada dijo	10	
55	2	2	9	Fosforito (Fr) (8)	57	V. Janacek	B. Valentí	W. Armitage	2	43,2	Sigue aprendiendo	5	
E1462	11	11	10	Nidaami (Gb) (4)(5)	57	V.M. Valenzuela	J. López	Celso Méndez	4 1/2	15,7	Tirando de salida	13	
56	3	4	11	Sanfermín (5)(8)	57	D. Ferreira	B. Valentí	Salvador Mquez	3/4	81,7	Todavía le falta	6	
65	9	12	12	Upa Helen (Fr)	54,5	G. Arguinzones	J. López	Popurrí	6 1/4	91,5	Nada al mover	3	
	13	13	13	Seageist (Ire) (3)	54,5	D. Sikorova	F. Jiménez A.	Martul	19 3/4	54,5	Pobre debut	7	

ESTRAUNZA (FR) cas. castaña, 2022. Por Le Havre y Tsarine (Fuisse)

CRIADOR: Haras du Quesnay



3 ^a				PREMIO CAPRICHOS (HÁNDICAP CON REFERENCIA 32) (+32) (MADE IN SPAIN)									
93	4.500, 1.800, 900, 450 €			1.800 METROS									
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
71	13	10	1	Gee Whizzer (Fr)	57	J. Gelabert	J.C. Cerqueira	Galatea Racing	13,3	25	Largo cambio	6	
51	10	6	2	Alphabetic (Gb) (5)(8)	53	R.N. Valle	F. Jiménez A.	Roque Canarias	1 1/4	6,4	Peleó el triunfo	3	
62	1	1	3	Perillán (3)(8)	54,5	G. Arguinzones	E.J. Arguinzones	E. Pérez Guzmán	2 1/2	8,6	Escapada y colocación	5	
51	8	8	4	Eton Messer (Gb) (8)	56,5	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Los Niños	2	5,1	Remató algo hoy	13	
47	7	9	5	Cat Haclyme (Fr)	62	R. Sousa	O. Anaya	Luchana	3/4	5,7	Cortado cuando venía	4	
52	11	12	6	Save your Breath (Gb) (8)	58	C. Pérez	J. Calderón	Manuela	cabeza	4,5	Sólo ligero final	7	
35	5	4	7	Prince Anodin (Fr) (8)	63	Sr. Sarabia, D.A.	O. Anaya	Río Cubas	1/2	11,6	Plano en la recta	12	
33	6	3	8	Sweet Wish (Fr) (8)	59,5	J.C. Diestra	J.C. Cerqueira	Olympus	1/2	41,2	Figuró y cedió en recta	1	
409	2	2	9	Piaka (5)	55	D. Sikorova	M. Alvarez	Celso Méndez	2	8,4	Hizo de enlace y murió	2	
64	12	11	10	Big Mack (3)	54,5	A. Martínez	M. Augelli	Incitatus R.	6 3/4	31,0	Sujeto	9	
51	9	13	11	Mahatma (Ire) (4)	51	V. Alonso V.	M. Augelli	Julia	7	79,9	Aplastado	10	
82	3	5	12	All too Well (Gb) (5)(7)(8)	53,5	A. el Rherras	F. Jiménez A.	Barra Sur	1 1/4	45,4	Pronto sin gasolina	11	
47	4	7	13	Xandra (Fr) (3)(4)(8)	54	V.M. Valenzuela	J. Calderón	Nanina	1/2	72,2	Ya nada a 400 metros	8	

GEE WHIZZER (FR) y. castaña, 2021. Por Fas y Pinaruh (Ifraaj)

CRIADOR: Haras des Pyrenées



RESULTADOS TÉCNICOS

4 ^a 94		PREMIO LA PISTA (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)													
		1.600 METROS													
		GN: 1,70			CL: 1,20-1,40			GM: 3,20			TR: 53,40			DB: 16,80	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
55	1	1	1	Ciro el Grande (Gb)	58	R. Sousa	O. Anaya	Reza Pazooki		1,7		Dominó en punta	10		
54	4	4	2	Yogui (Fr)	55,5	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	3/4	5,0		Repitiendo	9		
389	6	5	3	Sir Edward (Ire)	58	N. de Julián	J. López	Corredores Agr.	cuello	20,0	35	Muy buen regreso	7		
399	3	3	4	Soltan Gatsby (Fr) (4)(8)	60	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	3/4	6,9		Amagó a los 300	6		
414	10	6	5	Konfussion (Fr) (4)	55,5	D. Ferreira	F. Pérez	Edif	1 1/2	51,9		Avisa para próximas	5		
414	2	2	6	African Ruler (Fr) (3)	55,5	J. Gelabert	R. Martín A.	Álvaro Mateos	2	7,0		Cedió a media recta	2		
66	8	8	7	Placid'oo (Ire) (3)(8)	60	A. Gutiérrez Val	F. Jiménez A.	Neguri	5 3/4	44,2	32,5	Sin remate	3		
60	7	7	8	Madame de Salzmann (Fr) (8)	54	C. Pérez	B. Valenti	Zurraquín	2 1/2	65,7	32	Sin respuesta	4		
	9	10	9	Dangara (Gb)	53,5	M. Foulon	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	3 1/4	20,4		Debut sin más	8		
49	5	9	10	Dallas (4)(5)	55,5	V. Alonso V.	J. López	Bernie	4	44,8	29	Muy superado	1		

CIRO EL GRANDE (GB) c. castaño, 2022. Por Havana Grey y Mundana (King's Best)

CRIADOR: Mundana Partnership

5 ^a 95		GRAN PREMIO DUQUE DE ALBURQUERQUE (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN CRIADORES)																	
		2.000 METROS																	
		GN: 10,40			CL: 2,40-6,00-1,50			GM: 52,20			GMC: 32,90-7,40-22,30			TR: 4.662,70		DB: 18,00		PICK4: BOTE 5.117,00	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS						
63	6	6	1	Kowalsky (Fr)	58	A. Gutiérrez Val	Ch. Delcher	Agrado		10,4	43	Pasó sobrado	13						
63	4	4	2	Believe in Stars (Ire)	58	R.N. Valle	O. Anaya	Reza Pazooki	1 1/4	19,6		Confirma apunte	12						
386	3	2	3	Tetuán	58	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	1/2	5,7	43,5	Se mantuvo ahí	2						
E270	11	9	4	Thundering (Gb)	58	V. Seguy	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	3/4	25,4		Vino a los metros	9						
63	7	7	5	Scholarship (Ire) (3)	58	R. Sousa	O. Anaya	Mediterráneo	1 1/4	4,5		Menos pegada	7						
E196	5	5	6	Alcaraz (Fr)	58	M. Foulon	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	1 1/4	95,0	42	Digno sexto	3						
48	13	12	7	Wigmore Street (Usa)	58	N. de Julián	J.C. Cerqueira	E Fdez de Vega	1 1/4	7,7		No terminó mal	11						
E22	8	11	8	King of Meadows (Fr)	58	D. Ferreira	D. Teixeira	Berço Aumotovel	1/2	122,8		Digno	1						
63	10	10	9	Velerín (Ire)	58	D. Sikorova	G. Arizcorreta	Mediterráneo	cuello	13,3	40	Se esperaba más	10						
63	12	13	10	King Lear (Ire) (3)	58	H. Mouesan	O. Anaya	Salvador Mquez	1 1/4	28,6		Nunca peligroso	4						
E161	1	1	11	Lisicles (Gb)	58	J. Gelabert	J.M. Osorio	D Alburquerque	1 1/4	4,5	44	Cazado a los 300	6						
E229	2	3	12	Anonymous (Ger) (8)	58	G. Guedj	T. Martins	J.M. Pérez Armas	4 3/4	5,8		Abajo en la recta	5						
443	9	8	13	Gran Belga (Gb) (8)	58	A. el Rherras	F. Jiménez A.	El Retorno	4 1/2	86,7	39	Inferior	8						

KOWALSKY (FR) cas. castaño, 2020. Por Anodin y Picayune (Manduro)

CRIADOR: Aylesfield Farms Stud



CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

6 ^a 96		PREMIO FRINÉ (2014) (AMAZONAS Y GENTLEMEN) (MADE IN SPAIN)																
		2.200 METROS																
		GN: 3,80			CL: 1,90-3,00			GM: 7,40			TR: 224,80		DB: 46,50		L TR: 65,40			
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS					
443	1	2	1	Capoeira (Ire) (5)	64	Sr. Laborde, P.	A. Tsereteli	Rebus		3,8	38	Monta medida	5					
29	6	5	2	The Whipmaster (Ire) (8)	66	Sr. Sarabia, D.A.	O. Anaya	Río Cubas	3/4	5,5		Mejoró en 2.200	3					
E1404	5	4	3	African Star (Ire) (8)	61	Srta. Asperilla, B.	J. López	Caño Quebrado	nariz	12,4		Dejó un bonito apunte	1					
E1264	3	1	4	Ante Alios (Ger)	66	Sr. Pineda, G.	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	2 1/2	2,4		Parecía dominar	4					
57	4	3	5	Reyes de Stars (Fr) (3)(8)	64	Sr. Sainz, A.	A. Soto	Mediterráneo	3/4	5,0	39	No respondió en la pelea	6					
383	7	6	6	Nusakan (Fr)	60	Srta. G. Teissière, E.	Ch. Delcher	Duende del Sur	20 1/2	20,3		Tampoco hoy	7					
71	2	7	7	Balmori	64	Sr. Gredilla, P.	A. Carrasco	Hermanos Aboin	38 1/4	16,2		Agotado en la recta	2					

CAPOEIRA (IRE) cas. castaño, 2019. Por Fascinating Rock y Dancealot (Lawman)

CRIADOR: Newtown Anner Stud

Acta de comisarios

1ºC. Se recibe una defensa de **R. Martín A.** en representación del **marqués de Miraflores** por **Trebelianic** de 14.100 € y otra de **F. Rodríguez** en representación de **A F F** por **Lady Akwaba** de 13.000 €.2ºC. Retiradas **Loba** (cojera) y **Zorba** (proceso de depresión y anorexia).V. Janácek manifiesta que el cajón de **Fosforito** se ha abierto por detrás sólo con tocarlo y que desde cajones le han dicho que es porque está roto. Añade que no puede ser que no se estén revisando y arreglando los cajones para que funcionen correctamente.Multas de 150 € a **E. Arévalo** por usar la fusta seis veces y de 100 € a **D. Sikorová** por usarla cuando claramente no podía mejorar su clasificación.3ºC. Retirados **Boy of Velvet** (calor y sensibilidad en el casco) y **Big Bad Wolf** (inflamación dorsal).L. Martínez causa baja durante la jornada y le sustituye **G. Arguinzones** con un peso de 54,5 kg.R. Sousa reclama contra **N. de Julián** y manifiesta que no sabe si es **Eton Messer** o **Prince Anodin** quien se mueve, pero que él tiene línea de ataque con **Cat Haclysme**, le cierran y sin ese incidente podría haber finalizado cuarto. **N. de Julián** manifiesta que mantiene su línea de ataque y no se mueve. Se concluye que al inicio de la recta se abre una línea de ataque que al poco se cierra por el movimiento conjunto de **Eton Messer** y **Prince Anodin**, muy ligeros y que se consideran un lance de carrera.Preguntado **V.M. Valenzuela** por el desempeño de **Xandra**, manifiesta que roncó y se paró.4ºC. Retirada **Zalamera** (tos).5ºC. Abierta investigación de oficio por el movimiento de **Believe in Stars** sobre **Alcaraz** en la curva, **R.N. Valle** manifiesta que su caballo iba tirando hacia el interior, que cuando gana un poco ventaja sobre **Alcaraz** se vence hacia dentro y que corrige inmediatamente. **M. Foulon** manifiesta que **Believe in Stars** ha tirado un poco hacia el interior pero no se ha sentido perjudicado.6ºC. Tras la carrera, **Nusakan** desmonta a la Srta. **G. Teissière**, atendida por el S.M.O. y derivada al hospital.

TIEMPOS

Comparativa de tiempos de las carreras de la generación de 2022

El tiempo total tomado por A Galopar es obviamente oficioso, lo mismo que los parciales de la vuelta, tiempo desde el paso (aprox. 900 m) y el 500 final.

Premio	Hipód.	Fecha	Dist	Pista	T Oficial	TA Gal.	Vuelta	Paso	500	Cat	Sex	Ganador	K	Segundo	Cuerpos
La Pista	Madrid	13-04-25	1600	Bl 3,6	1'40"09	1'40"19		0'57"51	30"97	T		CIRO EL GRANDE (GB)	58	YOGUI (FR)	3/4
Tebas	Madrid	13-04-25	2200	Bl 3,6	2'25"12	2'25"02	1'53"57	0'58"95	30"40	NG	T	Estraunza (FR)	57	ELVIRIA (FR)	3 3/4
Glauco	Madrid	13-04-25	1400	Bl 3,6	1'29"20	1'29"08		0'58"08	32"10	R	T	TREBELIANIC (IRE)	57,5	CAPDEPERA (IRE)	3/4
Marbell	S. Seb.	09-04-25	2000	Bl 3,5	2'10"54	2'10"85	1'45"00	1'01"75	29"96	NG	T	VILLALBA	56	BRUMA	1 1/4
J. Méndez	Madrid	06-04-25	2000	Bl 4,0	2'18"67	2'18"77	1'51"77	0'58"98	30"73	T		EL SALOR (GB)	55,5	GLOBAL VENTURE (GB)	1/2
A. Miletó	Madrid	06-04-25	2000	Bl 4,0	2'11"37	2'11"09	1'51"87	0'59"67	30"86	T		RONCAL	58	FRANKY	3 1/2
Alcar	S. Seb.	02-04-25	1600	Bl 3,7	1'47"10	1'47"22		1'04"88	32"52	T		ZAPATER	56	SAJA (FR)	cabeza
Torre Arias	Madrid	30-03-25	1400	Bl 3,5	1'27"48	1'27"53		0'57"09	30"60	C		GOODMOOD (IRE)	57	YO MAURO (IRE)	13/2
Atlántida	Madrid	30-03-25	1400	Bl 3,5	1'28"87	1'28"83		0'57"00	30"33	Y		ECOLOGY (IRE)	57	LEYHAIMUR (GB)	13/4
Teddy	Madrid	30-03-25	1100 LR	Bl 3,5	1'06"12	1'06"22			29"09	T		MUSIC HISTORY (GB)	57,5	ETERNAL SANDS (IRE)	13/4
Chacal	Madrid	29-03-25	2000	Bl 3,8	2'12"33	2'12"25	1'54"52	0'59"27	29"75	T		CHEAPER (IRE)	59	JUMADIEL (FR)	3
Manola	Madrid	29-03-25	2100	Bl 3,8	2'21"15	2'21"03	1'57"46	1'00"53	31"09	NG	Y	ZALGAI DA (FR)	54,5	NUNUKA (FR)	11/2
Villablanca	Madrid	16-03-25	1600	P 4,7	1'48"57	1'48"57		1'05"22	33"93	NG	Y	SILA GRECA (FR)	56	HOLA VALQUIRIA (FR)	1/2
Savater	Madrid	16-03-25	1500	P 4,7	1'38"92	1'38"85		1'01"39	31"59	T		SKYTREE (FR)	58	YO MAURO (IRE)	41/4
J.C. Fdez.	Madrid	09-03-25	1800	P 4,4	1'58"31	1'58"43		1'03"09	32"50	NG	C	RONCAL	57	ARCHIE'S DREAM (GB)	2 1/2
JCE	Madrid	09-03-25	1600	P 4,4	1'48"37	1'48"19		1'01"92	31"39	Db	T	CIRO EL GRANDE (GB)	57	OTTO	5 1/2
Akelarre	Madrid	09-03-25	1400	P 4,4	1'33"13	1'33"02		1'01"20	31"69	T		DUKES OF HAATHER (GB)	58	LEYHAIMUR (GB)	1/4
H. Opcional	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'42"12	1'42"16			31"69	H	T	BATED DREAM (IRE)	58	CHEAPER (IRE)	1/4
C. Mínguez	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'43"85	1'44"09			30"45	NG	T	STAR ONE (FR)	55,5	GENIL (GB)	2
Pablo Font	Madrid	02-03-25	1200 LR	Bl 3,9	1'13"50	1'13"56			30"02	NG	T	ECOLOGY (IRE)	55,5	TARA ROAD (IRE)	nariz
Turismo S.év.	Dos H	28-02-25	1600	B	1'41"94	1'42"39		0'58"47		R	T	TREBELIANIC (IRE)	55,5	CAPDEPERA (IRE)	2 1/4
Criadores	Dos H	23-02-25	1500	Ar	1'40"95	1'42"69		0'58"42		NG	T	LADY COCODY (FR)	56	DONENTAL (GB)	c.cab.
Mern J Piñar	Dos H	16-02-25	1800	B	1'50"77	1'50"66		1'00"46		T		GAUCIN (FR)	57	KRABI	1/2
Salva	Dos H	09-02-25	1200	B	1'09"41	1'09"79		0'55"75		T		MAGIC HISTORY (GB)	56,5	MANUCHEHR (GB)	3/4
Club Pineda	Dos H	02-02-25	1900	Ar	2'08"96	2'14"08		1'01"33		R	T	CABALLUCU (GB)	54,5	MEDIATICA (GB)	1/2
Fútbol Fem.	Dos H	26-01-25	1600	Bl	1'45"52	1'45"79		1'02"40		T		FRED ON FIRE (IRE)	59	MYSTIFIED (IRE)	8 1/2
Semana Santa	Dos H	12-01-25	1400	B	1'25"67	1'25"98		0'59"00		T		SIR GEOFF MORGAN (IRE)	55,5	CHEAPER (IRE)	1/2
Ayto Sevilla	Pineda	04-01-25	1750	Ar	1'54"68	1'54"57	1'33"76			NG	T	KRABI	57	SILA GRECA (FR)	1/2
Deporte	Dos H	29-12-24	1800	B	1'54"11	1'54"62		0'57"98		T		ANIOL (FR)	56	BYGRACE (FR)	33/4
Rey Gaspar	Madrid	27-12-24	1200	Ar	1'17"94	1'18"09		0'52"78	32"43	NG	T	BATED DREAM (IRE)	53,5	TARA ROAD (IRE)	3 1/2
Criadores	Dos H	22-12-24	1500	Ar	1'46"02	1'46"53		0'57"83		T		SUMMERCAKE (FR)	60	BYGRACE (FR)	3 1/4
Congresos	Dos H	15-12-24	1600	B	1'43"09	1'43"44		1'00"23		NG	T	CHEAPER (FR)	57	SILA GRECA (FR)	11/2
Giralda Turf	Dos H	08-12-24	1400	B	1'25"32	1'25"49		0'59"02		T		SIR GEOFF MORGAN (IRE)	54	BRONCO	2 1/4
Voluntariado	Dos H	06-12-24	1500	B	1'42"30	1'42"51		0'57"83		R	T	SUMMERCAKE (FR)	59	BYGRACE (FR)	4 3/4
Veil Picard	Madrid	24-11-24	2000	B 3,3	2'10"73	2'10"88	1'53"84	0'59"25	29"44	T		SWEET CAROLINE (FR)	55,5	JUMADIEL (FR)	3 1/2
C. Carrasco	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'41"82	1'41"83		0'59"53	31"49	Db	C	YO MAURO (IRE)	57	YOGUI (FR)	cuello
JFdez Mur	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'44"38	1'44"27		0'59"38	30"27	Db	Y	SAJA (FR)	56	LOBA (GB)	23/4
M. Villalonga	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"27	1'34"23		0'58"80	30"47	NG	T	PASSINGSHOT (FR)	57	SUMMERCAKE (FR)	5
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"98	1'34"88		0'58"89	31"47	Y		SANTA MONICA	57	GUADAIZA	41/4
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"00	1'33"81		0'58"28	30"54	C		ANOTHER ROSE	57	VAMOS NIÑO	2
Favallú	Madrid	10-11-24	1400	Bl 3,7	1'28"45	1'28"61		0'58"18	30"19	T		VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	GAUCIN (FR)	23/4
Gr. Crítérium	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'45"65	1'45"64		1'03"15	33"64	T		BULNES (IRE)	57	FICTION (GB)	11/4
F. de Turnes	Madrid	03-11-24	1800	P 4,4	2'00"34	2'00"44		1'02"97	33"55	T		JUMADIEL (FR)	56	PLACID'OO (FR)	5
M. Delcher P.	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'46"73	1'46"56		1'00"93	31"38	NG	T	SKYTREE (FR)	55	NORTH BREEZE (FR)	43/
Camprodón	Madrid	27-10-24	1400	B 3,3	1'28"01	1'28"20		0'57"68	31"71	T		ALPHA WONDER (IRE)	58,5	MINI GEORGE (IRE)	5
GP Subasta	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"30	1'32"21		1'00"38	32"00	T		OCTANS	55,5	BRONCO	21/4
Sherman	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"72	1'32"77		1'00"33	31"11	T		ANOTHER ROSE	54,5	SANTA MONICA	21/4
Travertine	Madrid	06-10-24	1400	B 3,2	1'27"76	1'27"85		0'57"09	30"41	NG	T	THEYKNOWWEKNOW (IRE)	56,5	PASSINGSHOT (FR)	3/4
R. Mendoza	Madrid	29-09-24	1200 LR	B 3,2	1'12"49	1'12"46			29"89	T		OCTANS	57,5	MINI GEORGE (IRE)	5 3/4
L. Michelen	Madrid	29-09-24	1500	B 3,2	1'31"94	1'31"90		0'55"02	29"70	T		GOODMOOD (IRE)	57	SOLTAN GATSBY (FR)	cabeza
L. Maroto	Madrid	22-09-24	1600	Bl 3,5	1'42"67	1'42"78		0'57"32	30"24	NG	T	DUKE LEGACY (IRE)	57	BASCO BEARNAIS (IRE)	1/4
C. Sobrino	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'27"49	1'27"40		0'56"36	30"19	Y		FICTION (GB)	57	DAME AUDIENCIA (FR)	11/4
Bibl. MAR	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'28"06	1'27"97		0'57"45	31"43	T		GAUCIN (FR)	57	SIR EDWARD (IRE)	21/2
Zalduendo	Madrid	15-09-24	1400	B 3,2	1'28"57	1'28"75		0'56"47	29"80	Db	T	ALPHA WONDER (IRE)	57	ALCAIDEA (IRE)	11/4
Fomento	S. Seb.	08-09-24	1600	P 5,0	1'49"48	1'49"17		1'04"72	31"78	NG	T	HERMES WOOD (FR)	56	SWEET CAROLINE (FR)	4
Crit. Intern.	S. Seb.	01-09-24	1500	P 4,2	1'38"19	1'38"78		1'02"42	32"41	T		BULNES (IRE)	58	VAMOS NIÑO	3/4
Tattersalls	S. Seb.	18-08-24	1300	P 4,3	1'26"51	1'27"03		1'03"08	34"38	NG	T	MINI GEORGE (IRE)	58	DALLAS	2 1/2
ITM	S. Seb.	11-08-24	1400	B 3,3	1'29"48	1'29"70		1'00"05	31"66	NG	Y	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	SERENA (FR)	2
Dom Alain	Madrid	08-08-24	1700	Ar	1'47"70	1'47"63	1'35"85	0'51"94	31"87	Db	T	GOODMOOD (IRE)	57	GAUCIN (FR)	2
Quiser	S. Seb.	04-08-24	1400	B 3,1	1'29"11	1'29"27		1'00"22	31"66	T		SANTO GOLD (FR)	57	AWJ (GB)	2 1/2
Crit. Nacional	S. Seb.	28-07-24	1400	B 3,2	1'31"66	1'31"88		1'00"73	30"63	T		VAMOS NIÑO	58	ANOVER	5 3/4
Rituss	Madrid	25-07-24	1200	Ar	1'14"79	1'14"95		0'51"97	32"28	NG	T	CAPDEPERA (IRE)	56,5	DONENTAL (GB)	2 1/2
EBF	S. Seb.	21-07-24	1400	B 3,3	1'30"34	1'29"97		1'00"19	31"34	T		BULNES (IRE)	57	MINI GEORGE (IRE)	2
Colorines	Madrid	18-07-24	1200	Ar	1'14"45	1'14"60		0'51"11	32"03	NG	T	ZEUS	58	LEIZARAN	163/4
Alborada	Madrid	12-07-24	1200	Ar	1'14"55	1'14"67		0'51"28	31"86	NG	T	ARCO OF STARS (FR)	56	BRISEO	1
Hotel Viura	S. Seb.	07-07-24	1200	B 3,4	1'20"66	1'22"04		1'03"26	32"33	Db	T	SIR EDWARD (IRE)	58	LADY COCODY (FR)	23/4
Sur	Madrid	04-07-24	1200	Ar	1'15"31	1'15"41		0'51"13	32"16	T		MEDIATICA (GB)	56	ZEUS	3/4
I. Méndez V.	Madrid	29-06-24	1400	B 3,2	1'28"69	1'29"55		0'58"19	30"53	Db	T	ZAMBRA (FR)	54,5	DAME AUDIENCIA (FR)	11/4
Martorell	Madrid	12-06-24	1200 LR	B 3,2	1'11"58	1'11"67			29"73	T		OCTANS	54,5	AWJ (GB)	4
Equiano	Madrid	15-06-24	1100 LR	B 3,1	1'07"12	1'07"48			28"82	T		FARAONA CEN (IRE)	54,5	MINI GEORGE (IRE)	3
JA Borrego	Madrid	26-05-24	1100 LR	B 3,3	1'08"73	1'07"9									